
Subject: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Blondie on Sun, 24 Jul 2011 15:01:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 
würde mich mal interessieren, ob hier im Forum jemand das neue "Wundermittel" Crescina
stem für Frauen, das jetzt auch bei uns in Deutschland erhältlich ist, kennt und damit schon
Erfolge erzielt hat.
 Das soll ja wirklich gute Erfolge erzielen: lt. Pharmatest bestes Produkt gegen Haarausfall und
für Haarwachstum!
85 % der Anwender bestätigen positive Ergebnisse und neues Haarwachstum.
Weiß wieder nicht, ob ich daran glauben soll, aber wenn es wirklich so positiv bewertet wird...... 
Ihr wißt ja, man klammert sich an jede Hoffnung...... 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by flame on Sun, 24 Jul 2011 16:51:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

12 Ampullen kosten deutlich über 100 Euro, habe ich soeben gesehen, das ist ja der pure
Wahnsinn....   
Anwendung jeden 2. Tag, mindestens 2 Monate lang. Na, wenn das nicht mal wieder Abzocke auf
Kosten von verzweifelten Menschen ist... 
Wo steht das denn mit den 85% positiven Berichten? Ist das evtl. nur eine geschönte Studie
vom Hersteller?
Zitat:Ihr wißt ja, man klammert sich an jede Hoffnung...... 
Ja! Mir hat der Haarausfall jedenfalls die Lebensqualität komplett versaut!   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Blondie on Mon, 25 Jul 2011 22:57:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, Flame,
tja, wenn das sooooooo teuer ist, werde ich das wohl nicht 
kaufen!!! Hab's mir aber eigentlich schon gedacht. Selbst wenn ich das Geld hätte, würde ich
mir das ernsthaft überlegen, zumindest müßte ich dann von dem Erfolg des Mittels absolut
überzeugt sein.
Die Studie stammt wirklich von der Internetseite dieses Vereins, auch der Hinweis, dass
Pharmatest dieses Mittel so positiv bewertet hat, aber tatsächlich müßte man weiter
recherchieren.
Das Mittel soll allerdings in vielen Ländern (z.B. auch Amerika, Schweiz, etc.) schon grandiose
Erfolge erzielt haben. 
Ich weiß nun wirklich nicht mehr weiter, plage mich schon 10 Jahre mit Haarausfall herum, aber
seit einem 3/4 Jahr noch extremer als vorher. Es ist alles abgecheckt und wird medikamentös
behandelt, aber leider muß ich Medikamente nehmen, die den Haarausfall
höchstwahrscheinlich noch fördern, worauf ich aber absolut nicht verzichten kann und darf,
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weil mein Leben und meine Gesundheit doch wichtiger sind.
Das nimmt aber jetzt wirklich Ausmaße an, wo ich nichts mehr verstecken kann.
 Eine Frau mit lichten Haaren wird viel mehr angegafft als jeder Mann mit wenig Haar oder sogar
Glatze, daran hat man sich eben schon gewöhnt. 
Werde bald wieder mit Regaine anfangen, das ich vor Jahren schon mal zusammen mit Priorin
benutzte und das hatte damals tatsächlich meinen Haarausfall komplett zum Stillstand gebracht.
Mußte dann aber aus finanziellen Gründen damit aufhören; wenn ich hätte weitermachen
können, dann würde ich heute noch etwas besser dastehen. Aber so konnte mein Haar
jahrelang ungehindert weiter ausfallen..... 
Übrigens habe ich sogar mal Minoxidil als Blutdruck-Medikament benutzt, also über den
inneren Weg. Habe sowieso extrem hohen Blutdruck und muß mehrere Medikamente dagegen
nehmen. Das Mittel ist nicht nur extrem teuer, es hat auch verhängnisvolle Wirkungen. Habe es
nur minimal dosiert (1/2 Tablette) und mir sind tatsächlich wieder Haare gewachsen! Aber
weißt Du wo? An Stellen, wo sie wirklich keine Frau haben will, z. B. ganz extrem an den
Schläfen und an den Wangenpartien im hinteren Bereich und ganz schlimm auf den
Handrücken. Auf dem Kopf ist nichts gewachsen und das Haar fiel weiter aus!
Was tat ich? Natürlich aufhören mit dem Mist, denn wie ein Affe wollte ich nun auch nicht
gerade herumlaufen.   
Es taugt eben alles nichts und alles sind nur leere Versprechen. 
Mir hat mal eine Hautärztin gesagt, dass Regaine wirklich ein sensationell gutes Mittel wäre,
aber ich saß die ganze Zeit nur da, guckte sie an und dachte nur: Ja, warum nimmst du das
dann nicht? Natürlich fragt man sich dann sofort, wenn eine Frau mit so schütteren Haaren
vor einem sitzt, warum die das selber nicht nimmt. Aber andererseits weiß man ja auch nicht,
wie sie ohne das Mittel ausgesehen hätte.
Niemand hier scheint dieses komische (Wunder)mittel "Crescina stem" zu kennen - ein Wunder
ist wohl nur der Preis..........   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by flame on Tue, 26 Jul 2011 07:05:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Blondie,

ich habe jetzt mal bei größeren Gesundheitsforen die Suchen-Funktion bemühlt und
nirgendwo Berichte zu Crescina Stem gefunden; das scheint also irgendwie keiner zu kennen.
Auch hier im Haarausfall-Forum wird's in keiner weiteren Diskussion erwähnt. 
Gut, vielleicht ist es ja absolut neu - ich selber mache jedenfalls kein Versuchskaninchen mit
diesem teuren Zeug, das wenn dann wohl sowieso nur eine Symptombekämpfung ist (und wer
kann sich schon lebenslänglich solche Preise leisten).

10 Jahre Haarausfall - das ist echt bitter.... Und irgendwie gewöhnt man sich nie daran.....

Finde es so schade, dass man nicht regelmäßig Berichte liest a la "Habe xy Jahre Haarausfall
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gehabt und bin diesen dann eindeutig und dauerhaft mit/wegen .... los geworden". 
Sehr oft handelt es sich nur um kurzfristige oder Teil-Erfolge, leider. Erschwerend kommt hinzu,
dass es kein Patentrezept für alle zu geben scheint, der Haarausfall also sehr viele
verschiedene Ursachen haben kann. 

Ist bei Dir denn vor zehn Jahren etwas sehr Einschneidendes in Deinem Leben passiert oder
vorausgegangen? 

Und wegen was wirst Du noch behandelt (falls die Frage nicht zu persönlich ist)? Vielleicht
lässt sich ja nach und nach ein gemeinsamer Nenner für alles finden...

Zu Regaine habe ich auch schon viel gelesen und halte unter'm Strich aufgrund der ganzen
Schilderungen nichts davon. Auch wenn es offenbar ein paar Fälle gibt, in denen es wirklich hilft
- ich wünsche Dir, dass Du dazugehörst.   

Diese Wirkung bei innerlicher Anwendung würde mich aber ehrlich gesagt erst recht
abschrecken - das weist doch darauf hin, dass ein eher "männliches Milieu" erzeugt wird!? 
Zitat:Niemand hier scheint dieses komische (Wunder)mittel "Crescina stem" zu kennen - ein
Wunder ist wohl nur der Preis..........   
  
Genau den Eindruck habe ich auch! 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Blondie on Tue, 26 Jul 2011 23:39:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Halli, hallo, Flame,
danke für Deine Antwort. Habe beim Recherchieren so ein amerikanisches Forum gefunden,
bei dem es auch um Haarausfall ging. Da wurde vermehrt über dieses Mittel geschrieben. Das
Mittel kommt ja aus der Schweiz und ist erst seit ganz kurzer Zeit auch in Deutschland erhältlich,
genauso wie dieser natürliche Zusatz in  Kosmetik, der sehr gute Erfolge in bezug auf
Faltenreduzierung erzielen soll, was tatsächlich auch erwiesen ist. Das ist eine Apfelsorte
"Uttwiller Spätlauber" (weiß nicht, ob der so geschrieben wird). Es wurde also festgestellt, dass
- während alle anderen Äpfel schon das Zeitliche segneten - dieser extrem lange frisch blieb.
So wurden wissenschaftliche Untersuchungen gemacht und man hat diese Super-Wirkung dieser
Apfel-Sorte nachgewiesen und es gibt da ganz tolle Frischzellen-Cremes oder Seren mit diesen
Apfelzellen. Ich meine, ich hätte sogar irgendwo sowas gelesen in bezug auf  Haarausfall.

Übrigens sah ich letztens einen Bericht im Fernsehen über eine Frau, die lange Jahre
Haarausfall hatte, wo das Haar schon ziemlich schütter war. Die hat einen Hautarzt in Köln
aufgesucht, der hat bei ihr eine Meso-Therapie durchgeführt und hat auch genau die ganzen
Abläufe und Wirkungen erklärt. Tatsächlich hatte die Frau am Ende wieder volles, dichtes
Haar!!!
Vielleicht auch eine Möglichkeit?   

 Habe viele Jahre sehr stark östrogenhaltige Pillen genommen und da ich schwanger werden
wollte, habe ich sie natürlich abgesetzt. Der Lauf der Welt, die Östrogene wurden weniger.
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Testosteron ist bei mir zwar immer sehr niedrig, aber durch das reduzierte Östrogen in meinem
Körper konnte das Testosteron, wenn auch sehr gering,  nicht mehr abgefangen werden und traf
voll auf die Haarwurzeln, die dann empfindlich mit Haarausfall darauf reagierten, also
androgenetischer bzw. erblicher Haarausfall. Wurde mir zumindest so gesagt anhand der
Laborergebnisse.  Hab's eine Weile mit Hormonen versucht, aber dann darauf verzichtet, weil
dann diese Diskussionen aufkamen wegen vermehrtem Brustkrebs durch Hormone. Mein Leben
ist mir doch wichtiger als meine Haare.
 
Habe meine Haare auch immer sehr strapapziert, hatte schon in jungen Jahren kein sehr dickes
Haar und immer viel damit angestellt, damit es überhaupt nach was aussah.
Alle Haarwässerchen, wie z. B. Alpha Estradiol, etc. haben nichts gebracht, habe auch "My Dok"
probiert, was ja mit einer Silbermedaille (für Erfindungen) ausgezeichnet wurde, nichts
gebracht. Dann noch so einige andere Mittelchen, an deren Namen ich mich nicht mal mehr
erinnern kann.
Dann habe ich ja monatelang Regaine genommen, das ist aber schon sehr lange her. Ich meine,
mich erinnern zu können, dass Regaine alleine mir nach ein paar Monaten auch noch nicht
geholfen hatte, erst als ich Prioron dazu nahm, hörte irgendwann der HA komplett auf. Weiß
heute nicht mehr, ob ich Regaine damals 4 oder 6 Monate genommen hatte, bevor ich mit Priorin
zusätzlich anfing. Ich weiß nur noch, dass ich Regaine schon länger benutzte und eigentlich
da auch schon die Hoffnung aufgegeben hatte, jemals einen Erfolg zu erzielen. Darum weiß ich
heute auch nicht, ob es die Kombi von beiden war oder Regaine alleine und ich nur einfach
länger hätte warten müssen oder ob evtl. Priorin alleine der Auslöser für den Erfolg war.
 Wie gesagt, beides zusammen war mir zu teuer. Priorin ist ja auch gerade in der Anfangsphase,
wo man es höher dosieren muß, ziemlich teuer. Diese tägliche Schmiererei mit Regaine
erfüllt mich auch nicht gerade mit Begeisterung!    

Dazu kommt, dass meine Kopfhaut mit vielen Schuppen "gesegnet" ist, wodurch die Kopfhaut und
somit die Haarwurzeln auch keine Luft mehr bekommen und wahrscheinlich auch die
Durchblutung gestört ist. Das eine hängt aber mit dem anderen zusammen, also AHA und
verstärkte Schuppenbildung ist wohl eher die Regel und nicht die Ausnahme.  

Nehme seit 7 Monaten Haar Vital + Zink + Hirseextrakt und Haare plus ultra (L-Cystein), was ja
angeblich zusammen die preiswerte Variante von Priorin sein soll und angeblich auch helfen soll,
bei mir hat sich nichts getan, das Haar fällt weiter aus!
 
Medikamente: 2 Blutdrucksenker, Cholesterinsenker, L-Thyroxin (Hashimoto und
Schilddrüsenunterfunktion), Vasomotal (Morbus Menière) seit August 2010 und Allopurinol
(Gichtmittel) seit 3/4 Jahr. Habe noch einige andere Wehwehchen, mit denen ich leben muß,
aber will nicht rumjammern, denn es gibt Schlimmeres!!! 
 
 Wie gesagt, auf die Medikamente kann ich nicht verzichten, da ich sehr empfindlich auf alles
reagiere und viele Mittel nicht vertrage, sind das die einzigen, die in Frage kommen. Bis auf
Allopurinol, das geht mir ziemlich auf den Magen, habe auch den Verdacht, dass mein HA
dadurch noch verstärkt wurde, gleichzeitig wurde Thyroxin gesenkt, weil ich angeblich die
vorherige Stärke nicht mehr brauchte, obwohl ich es ja zig Jahre so genommen hatte. 
Ich weiß immer nicht, wer diese Werte festlegt, wie ein Körper zu sein hat, jeder reagiert doch
anders.
So oder so, würde eine Änderung meiner Medikamente keine große Änderung in bezug auf
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meinen HA hervorrufen, das wäre ja nur ein Tropfen auf den heißen Stein. Er soll einfach nur
komplett aufhören, damit ich wenigstens noch den jetzigen Status erhalten kann. Aber das
wünschen wir uns ja wohl alle!!!
 
Wenn das mit meinen Haaren noch schlimmer wird, muß ich mir was einfallen lassen, wie z.B.
Hair-Weaving.
 Ich fange jetzt schon mal langsam an zu sparen......   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by CDee on Mon, 14 Nov 2011 20:50:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Cresina Stem gibt es auch für Männer ... Hat irgendjemand damit erfahrungen gemacht?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by springflower on Tue, 15 Nov 2011 10:26:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Wie sieht es mit den Blutdrucksenker aus? Verursachen die nicht auch (zu den vielleicht schon
vorhandenen Haarausfall) als Nebenwirkung Haarausfall?

Klar, dass Du drauf wohl nicht verzichten kannst, aber das ist mir jetzt nur eingefallen.

Lg Linda

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Thu, 29 Mar 2012 04:47:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo nach lange Zeit bin ich wieder da ....ich habe gerade Crescina entdeckt!!! Hat jemand
Erfahrungen???
  Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Wed, 18 Apr 2012 05:05:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo zusammen ...meldet sich hier niemand der mit crescina Erfahrung hat?????
Liebe Gruesse Alie    

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Sun, 24 Jun 2012 19:01:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

ich hoffe ich kann etwas zum Thema beitragen. 

Also ich arbeite selbst in einer Apotheke, die Crescina verkauft. 
In den ersten Monaten war ich echt skeptisch und habs ungern verkauft. Aber ich muss sagen,
jetzt (nach über einem Jahr, die wir es in der Apo haben), bin ich überzeugt. Was einzig und
allein an dem Kundenfeedback liegt.

Wir sagen allen unseren Kunden, sie sollen doch bitte nach der Kur wieder kommen und mal
davon berichten. Klar kommen wohl nicht alle wieder und erzählen, aber bei denen, die
gekommen sind, hats immer angeschlagen. 
OK, 2 waren dabei, da liefs nicht so gut. Eine Dame hat die durchblutungsfördernde Wirkung auf
der Kopfhaut nicht vertragen, ein älterer Herr wollte sparen und hat eine Ampulle pro Woche
benutzt (auch er hat was gemerkt, aber das ist ja klar, dass das dementsprechend länger
dauert, da die Stammzellen so lange in der Lösung nicht überleben und er mit der ersten
Packung 12 Wochen beschäftigt war). 

Leuten, die wirklich unter starkem Haarausfall leiden, oder die einfach immer lichters Haar
bekommen, empfehle ich das mitlerweile lieber, als Biotin oder Regain.
Das Biotin ist ja schon ok, aber nur, wenns noch nicht so schlimm ist. Und Regain hilft ja auch nur
so lange, wie man es anwendet. Und wenn ich das hochrechne, dann ist es nicht günstiger als
Crescina. 

Über die anhaltende Wirkung von Crescina kann ich noch nicht so viel sagen. 
Laut Firma liegt die Wiederholung einer solchen Kur irgentwo zwischen einem Jahr und "nie
wieder". Das scheint ganz unterschiedlich zu sein. Bei uns kam bis jetzt keiner mit erneutem
Haarausfall zurück (aber wir habens ja auch erst seit April 2011). 

Was ich jedem aber empfehlen kann: 
die Apotheken, die Crescina anbieten, haben in der Regel die Möglichkeit "Haartage" zu
veranstalten. WIr haben letztes Jahr 2 gemacht. Da kommt dann eine Dame von der Firma und
untersucht mit ner Kamera die Haarfolikel und hilft bei der entscheidung, welches Produkt sich
eignet. Oder ob es sich überhaupt lohnt (wir haben da immer einen gewissen Satz an Kunden,
bei denen der Haarverlust schon zu weit fortgeschritten ist, da hilft dann auch kein Crescina
mehr). Zumindest unsere Vertreterin von der Firma ist da immer sehr ehrlich mit den Kunden. 
Ich glaube man kann auch auf der Crescina Homepage sehen, welche Apotheken in der Nähe
gerade so was veranstalten. 

Ich weiß, dass ich ja nicht wirklich eine unvoreingenomme Bewertung geben kann, weil ich es ja
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tägliche verkaufe und selbst auch noch nicht getestet hab (worüber ich natürlich froh bin),
aber ich hoffe es hilft trotzdem. 

Zum Abschluss noch ein paar Tipps:

-Man sollte von Anfang an 3 Packungen finanziell einplanen. Für einige reichen auch 2
Packungen, aber es wäre doof, wenn nach der 1. Packung das Geld für die 2. fehlt und man
dadurch eine unnötig lange Pause einlegen muss

-vorher ein Foto von den Lichten stellen machen. Die Haare wachsen trotz Crescina nicht
schneller! Nach 2 Monaten sind das eben nur wenige cm (also wahrscheinlich nur ein Flaum).

-Bei Haarausfall vor der Behandlung die ausgefallene Haare zählen. Morgens die Bürste
leeren und Abends die Haare darin zählen. Tagsüber ein Haargummi tragen, um die über
den Tag ausfallenden Haare nicht zu verlieren. Während der Behandlung immer mal wieder
machen

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Binne on Sun, 24 Jun 2012 20:34:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo...

Bin etwas misstrauisch,wenn jemand gleich im ersten Beitrag als nicht HA -Betroffene Werbung
macht...
Wie gehts den anderen??

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Sun, 24 Jun 2012 20:51:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Binne schrieb am Sun, 24 June 2012 22:34Hallo...   
Bin etwas misstrauisch,wenn jemand gleich im ersten Beitrag als nicht HA -Betroffene Werbung
macht...
Wie gehts den anderen??

Ja, eindeutig komisch.   

Ich frage mich, was pflanzliche Stammzellen auf dem Kopf bewirken sollen? Vielleicht wachsen
dann Blüten oder Grashalme auf meinem Haupt? Naja, besser als gar nichts.   
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Tue, 26 Jun 2012 20:45:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bins nochmal

also das hier war mein erster Beitrag in diesem Forum, weil ich nun mal keinen Haarausfall habe
und mich deshalb vorher nicht für dieses Forum (logischer Weise) interessiert habe. Ich bin in
genug anderen Foren unterwegs, dass ich mich nicht für jedes Thema, das mich persönlich
nicht betrifft, in einem Forum anmelde. Oder seid ihr etwa auch in Foren für Hamster unterwegs
und postet fleißig, auch wenn ihr keinen habt?   

Wie ich auf dieses Forum kam? 
Ne Freundin hat mich vor ner Woche drauf gebracht, weil ihre Mutter es selbst jetzt testet und zu
mir meinte, dass man im Internet wenig Meinungen dazu findet, besonders selten von Leuten, die
es ausprobiert haben. 
Davon wollte ich mich einfach mal selber überzeugen und hab einfach gegoogled. 
Ich muss zugeben, dass ich wirlich wenig Meinungen dazu finden konnte. Hauptsächlich von
Leuten, die es nicht ausprobiert haben, aber was drüber sagen wollen. 

So bin ich hier gelandet, und weil das Thema noch recht aktuell war (zumindest gabs Beiträge
aus diesem Jahr) hab ich gedacht, wenn ich schon keine Infos finde, dann geb ich eben meine
Erfahrungen weiter. (Aber ich seh schon, wenn man nichts negatives zu sagen hat, sagt man
besser gar nichts...)

Werbung sollte das keine sein. Ich arbeite wie gesagt in einer Apotheke, nicht für LABO. Ich
hab also nichts davon, wenn mehr Leute das Zeug kaufen. Ich bezweifle, dass sich alle jetzt in die
Apo verirren, in der ich arbeite (und selbst dann hätte ich nichts davon, weil mir weder die
Apotheke gehört, noch arbeite ich auf einer Provisionsbasis). Und wenn jetzt die Umsatzzahlen
in Bonn oder sonst wo steigen, dann bekomm ich das nicht mit, und es kratzt mich auch herzlich
wenig. 

Zum Thema wie es wirkt:
Ich muss jetzt lügen, aber ich glaub wir haben dazu einen Bericht in der Apo liegen, der auch
für Kundenaugen bestimmt ist. Ist natrülich keine ausführlicher 100 Seiten Bericht mit
Studienzahlen und dem Patentgeheimnis. Aber da müsste ich mal nach gucken. 
Und dann versteh ich gar nicht, warum man immer nein zu etwas sagt, was offensichtlich ne
Wirkung hat, nur weil man nicht weiß, wie es funktioniert!?
(Um nicht schon wieder "Werbung"machen zu wollen, nenn ich jetzt mal keinen Handelsnamen):
Jeder kennt bestimmt diesesGel mit Diclofenac, dass man gerne auf schmerzende Gelenke
schmiert. Da weiß man zwar, wie der Wirkstoff sich auf das entzündetet Knie auswirkt, und es
hilft ja auch genug Leuten, aber dass die Partikel eigentlich zu groß sind, um durch die
Hautschichten bis ans Knie vordringen zu können, interessiert die Patienten komischer weise
nicht?
Und davon gibts unendlich viele Beispiele. Nur weil die Wirkung, Nebenwirkungen, etc. bekannt
sind, heißt das noch lange nicht, dass der komplette Wirkmechanismus von Anfang bis Ende
geklärt ist. Es gibt genug Präparate, die auch so ihre Zulassung bekommen.

Nachtrag:
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Jetzt hätte ich es beinahe wieder vergessen...
Wir hatten auch schon einen Kunden, der die Empfehlung von seinem Hautarzt bekommen hat,
nachdem Regaine nicht angeschlagen hat
(jaja, ich sehs eigentlich schon kommen, jetzt schreien wieder die ersten, dass der Arzt
wahrscheinlich auch Besuch von der  Vertreterin hatte.... das kann ich natürlich nicht beurteilen)

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Thatlittlehope on Tue, 26 Jun 2012 21:13:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie teuer ist es denn und für welche Formen des Haarausfalls wird es normalerweise
angewendet?Wie lange muss man es verwenden und wie ist überhaupt die Anwendung?Gibt
es sowas wie ein Shedding oder andere Nebenwirkungen?  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Thu, 28 Jun 2012 07:26:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Haiopai
danke für deine ausführliche Auskunft....ich habe mir in April Crescina gekauft, weil mich eine
Frau in Apotheke angesprochen hat und die Frau war gerade dabei von der Firma und hat mich
untersucht wenig Hoffnung gegeben, aber soll ich probieren, wenigstens was ich habe auf dem
Kopf das behalten.zu können ..dazu möchte ich sagen ich bin 2 Jahre nach der
Chemotherapie, wo alle mir gesagt haben jaaa es kommt nun wunderbar, es ist nicht war, ich
habe ein bisschen weniger Haare, muss damit leben, sehr jugendlich bin ich also egal ist es mir
nicht trotzt meine 69 Jahre...also seit April benutze ich diese Wundermittel, muss ich sagen
Haaraufl hat es total gestoppt, hin und wieder fallen Haare aber sehr wenig, aber nach 4 Monate
würde ich erwarten dass die Haare bisschen dichter werden, wenigstens bisschen ...in der
Apotheke haben sie mir aber gesagt dass sie Erfolge haben, also nehme ich es weiter....aber
dazwischen habe ich einen Arzt gesprochen und der hat mir etwas gegeben was ihm geholfen
hat, nur bei mir ist es hormonell und wo nichts ist kann nichts kommen, werde ich auch die Frau
nochmals konsultieren was sie dazu meint sie arbeitet für die Firma, hat sie mir auch die
stärke 700 gegeben...jaaa es ist sehr teuer,  aber wenn es helfen sollte wäre ich froh!!!!!!  Eine
Packung 179 euro, es ist stolze Preis nur wenn es helfen würde...es interessiert mich auch
andere Meinung...es ist wenig Echo hier ....liebe Gruesse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Fri, 29 Jun 2012 14:37:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch ich war bei dieser beratung,bekam zufällig mit wie eine ältere dame sagte,es wäre sehr
gut und hätte dies auch von einer bekannten gesagt bekommen.

nun ja,mich schreckt auch der Preis...wenn  es helfen würde ,aber man müsste es
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ausprobieren...und kaufen...natürlich..

vielleicht gibst hier noch jemand wo damit erfahrung hat...wäre super... 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Fri, 29 Jun 2012 21:48:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich muss gestehen, dass ich in den letzten Tagen nicht dazu gekommen bin, mir den Ordner zu
Gemüte zu führen. Wie es genau wirken soll, erzähl ich dann nächstes mal. 

Also ich glaube laut Firma ist die Ursache für den Haarausfall erstmal egal. Bei uns ist alles
dabei. 
Männer von mitte 20 bis hohes Rentenalter (meist erblich bedingter Haarausfall bei den
Jüngeren, bei älteren ists einfach das Alter). 
Frauen meistens ab der Wechseljahre aufwärts (Hormonveränderung in der Menopause oder
natürlich lichter werdendes Haar im Alter)
Natürlich spricht nicht jeder über die Ursache. 
Ich habe von unserer Vertreterin  eine Behandlung bei vorangegangener Chemo gehört. Da sind
die Haare der Patientin zwar nachgewachsen, aber die Augenbrauen nicht. Da wurde die
Stammzelllösung in eine Creme eingerührt (natürlich immer frisch) und dort, wo die
Augenbrauen waren aufgetragen. Es war zwar nur ein Versuch, aber es hat funktioniert. 

Nebenwirkungen hab ich bis jetzt keine mitbekommen. 
In der Lösung ist ein Stoff, der die Durchblutung anregt. Dadurch soll die Kopfhaut besser
durchblutet werden. Ich denke mal, dass sich so die Poren der Haarfolikel besser öffnen
können um die Lösung aufzunehmen (meine Vermutung). Gut durchblutetes Gewebe arbeitet
ja immer etwas besser. 
Das fühlt sich ungefähr so an, wie ne wärmende Creme (z.B. von Hansaplast, ABC). 
Da das nur durch ne leichte Hautreizung entsteht, könnte das theoretisch zu Irritationen
führen. Ich fands beim ausprobieren eigentlich ganz angenehm. 

Die Anwendung in Kurzform (in der Apo mach ich das ausführlicher und mit der Packung, zum
zeigen):
ist ganz einfach!
Die Stammzellen werden mit einer Spritze aufgezogen und kommen vor jeder Anwendung frisch
in die gelben Ampullen gespritzt. Dann wird der Ampulleninhalt auf den Kopf aufgetragen und mit
den Fingern leicht einmassiert/verteilt. Nach ca. 10 min. ist alles eingezogen. Die Lösung ist
ethanolisch, die Haare werden also nicht fettig o.Ä. 
Nach der Anwendung darf man sich die nächsten 24 Stunden keine Haare waschen. 

Wenn man nur die Haarwachstumskur macht, folgt man dem Schema: 
Einen Tag anwendung, einen Tag Pause.
Wenn man die Kombi hat:
einen Tag die weiße Ampulle (ohne Stammzellen), am 2. Tag eine gelbe (mit Stemmzellen), am
3. Pause. 
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in der Kombi sind 6 weiße und 6 gelbe (18 Tage), 
in der Haarwachstum 12 gelbe (24 Tage).
Und dann eben je nachdem 2 oder 3 Packungen. Generell kann man aber von so ca. 6-8 Wochen
ausgehen. 

Ich finde im Vergleich zu anderen Produkten, ists eine zeitlich kurze und unkomplizierte
Anwendung. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Mon, 02 Jul 2012 06:46:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, liebe Haiopai!

Du schreibst tolle Infos, dafür bin ich Dir sehr dankbar & hätte ein Paar Fragen:

1. wie ist der Unterschied zwischen der Mann & Frau Produkten?
kann auch ein Mann die Frauen Ampullen verwenden, oder umgekehrt?

2. was ist beim Kombi drinnen, die gelben Ampullen für Wachstum & für was sind die
Weißen?

3. wirkt Crescina auch bei Kindern, die von Geburt an sehr wenig Haare haben?

würde mich sehr freuen bald von Dir zu hören

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Mon, 02 Jul 2012 08:05:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde es auch toll von dir Haiopai das du hier Infos gibst obwohl du nicht betroffen bist.

Ich wollte mal fragen, es gibt doch 300,500,700?

Hilft 700 dann quasi mehr und besser als 300 oder reicht die 300 bei Haarausfall?

Und was meinst du mit der Kombi?
es gibt doch nur die 3 Sorten?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Mon, 02 Jul 2012 19:14:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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tividi schrieb am Mon, 02 July 2012 10:05Ich finde es auch toll von dir Haiopai das du hier Infos
gibst obwohl du nicht betroffen bist.

Hmm, total nett. Ob die/der Gute wohl über alle seine/ihre Apo-Produkte so ausführlich in die
jeweiligen Foren schreibt?   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Tue, 03 Jul 2012 22:56:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zu den Fragen:
1) Der Unterschied zwischen Männern und Frauen besteht lediglich darin, dass bei den Frauen
noch Pflegestoffe zusätzlich drin sind. Biotin und eine Aminosäure (weiß nicht auswendig
welche)
Es passiert also nichts schlimmes, wenn man sie tauscht. Den Frauen fehlen halt die Pflegestoffe,
die Männer brauchen die nicht unbedingt

2) Die Weißen Ampullen sind die gegen den Haarausfall. Auch da weiß ich es nicht
auswendig, was drinnen ist (in der Apo hab ich immer noch nen kleinen Spickzettel, der an
unserem Regal hängt)

3) bei den Leuten, die schon immer lichte/ dünne Haare haben, denke ich nicht, dass es viel
bringt. Es ist für Haarausfall und lichter werdendes Haar indiziert. "Mehr" Haar, als man von
Natur aus haben kann, bekommt man dadurch nicht. 

4) Die Zahlen 300, 500 und 700 beziehen sich auf die Stärke. Die gibt es sowohl bei der
Kobmipackung (weiße +  gelbe Ampullen) als auch bei der Haarwachstumspackung (nur gelbe
Ampullen). 
Die Stärke kann man am besten selbst einschätzen (gibt sonst auch diese Skala von Crescina
um sich einordnen zu können). 
Wenn man z.b. ne 500er Stärke braucht, bringt es nichts, die 700er zu nehmen. Schneller oder
besser ist die Behandlung dadurch nicht. Es lohnt sich also nicht die zu nehmen, wenn man sie
nicht braucht (da die stärkere auch teurer ist).

Jetzt mal zu dem ewigen Genörgel hier:
Ich bin das echt leid. Ständig wird nach Meinungen gefragt, da antwortet man einmal und dann
wird man nur angepampt. Ich versteh mitlerweile schon, warum so viele keine Lust mehr haben,
sich aktiv an Foren zu beteiligen.
Natürlich beteilige ich mich nicht zu jedem Produkt das ich jemals in der Hand hatte in dem
jeweiligen Foren!? Auch wenn ich das Gefühl hatte drauf antworten zu müssen, hoffe ich,
dass die Frage eher rhetorisch gemeint war. 
Ich denke, dass meine Erfahrungen mit Ibuprofen nicht viel zum Thema in nem
Kopfschmerzforum beitragen. Wenn jemand ne Meinung dazu möchte (und die gehen i.d.R. in
ne Apotheke, weil man da eben so was standartmäßig bekommt) bekommt er die tagtäglich
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von mir. Und die gängigen "Problemchen" wie Blähungen, Fußpilz und co. sind nun mal auch
nicht ganz so spannend, als dass ich mich damit mehr als über das normale Maß hinaus
beschäftige (und selbst dafür geh ich zu Vorträgen und Fortbildungen). Außerdem gibts
dazu ja genug Meinungen. Wenn ich nichts neues beizutragen habe, dann beiteilige ich mich
eben nicht. Hilft ja keinem.

Und wenns dann eben ein Thema ist, das mich schon irgentwie betrifft (auch wenns nur ne
Bekannte ist, die das Problem hat), dann ist das doch klar, dass ich mich damit weiter
auseinander setze. 
Letzten Monat bat mich ne Kundin, Infos zum Thema Senfglykoside in der Krebstherapie zu
organisieren (dazu gibts auch wenig im Netz). Da ne Freundin vor 2 Wochen auch die Diagnose
bekommen hat, setzt ich mich damit jetzt noch intensiver auseinander und besorg mir auch die
unveröffentlichten Meinnungen aus der Uni (ok, das hätte ich auch ohne den Zwischenfall
getan) (einige Freunde sitzen da noch in der Pharmazie). Ich kann mir nicht vorstellen, dass die
erste Kundin sich am Ende beschweren wird, dass ich mich informiert hab und (uhhhh!) andere
Meinungen an sie weitergebe. 

Zu Crescina gabs eben kaum aussagekräftiges. Ich kanns nachvollziehen, wenn jeder so
angegangen wird   
Sorry, dass ich helfen wollte. Ich werd mir in Zukunft auch 3mal überlegen, ob ich irgentwas
irgendwo poste. Es ärgert mich jetzt schon, dass ich mich über so ne Kleinigkeit wie diesen
Thread seit meinem ersten Beitrag, aufrege.
Da hab ich besseres, wichtigeres und schöneres zu tun.

Wer auf DAS Wundermittel mit 100%iger Garantie wartet, der wird das wohl bis an das Ende
seines Lebens tun.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Thatlittlehope on Tue, 03 Jul 2012 23:08:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hört sich ja alles gut an, aber man setzt halt alles auf eine Karte und ich habe weder das
Geld und noch bin ich nicht verzweifelt genug, um mein Geld in solch teuren Produkten zu
investieren, von denen ich einfach nicht zu 100 % versichert bekommen kann, dass die Haare
wieder wachsen werden. Es ist zu teuer zum Ausprobieren. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Tue, 03 Jul 2012 23:13:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Haiopai!

Herzlichen Dank für Deine rasche Antwort... 
Deine Beratung hat mir sehr geholfen... 
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Du könntest eine gute Bloggerin werden 
& mit Deiner Kompetenz sehr gut verdienen... 

...hier schätzen & verstehen leider nur wenige, 
dass jemand tatsächlich ohne Hintergedanken helfen möchte ....
vlG

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Wed, 04 Jul 2012 16:40:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haiopai schrieb am Wed, 04 July 2012 00:56in der Apo hab ich immer noch nen kleinen
Spickzettel, der an unserem Regal hängt
Ah ja. Und wo ist doch diese Apotheke gleich? Adresse, Name? Gern auch als PN.   

Sheba-Katze schrieb am Wed, 04 July 2012 01:13Liebe Haiopai!
...hier schätzen & verstehen leider nur wenige, 
dass jemand tatsächlich ohne Hintergedanken helfen möchte ....

Und das weißt du schon nach deiner relativ kurzen Anwesenheit? Ganz sicher hast du bisher
immer nur mitgelesen und dich jetzt nur angemeldet, um der lieben Haiopai beizustehen ...       

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Wed, 04 Jul 2012 20:21:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Eigentlich wollte ich mich zu dem Thema gar nicht äussern, aber mache es jetzt trotzdem. Meine
Mutter hat mir schon vor vielen Monaten mal die Zeitschrift Pharmatest mitgebracht. Es war die
Ausgabe über Haarausfall und unter anderem über Crescina Stem. Darin wurde Crescina
Stem als das wirksamste Mittel gegen HA bewertet und schnitt besser ab als die anderen
getesteten Mittelchen. Ich ignorierte dennoch mehr oder weniger diese Zeitschrift, aber dann habe
ich mir doch mal die Mühe gemacht was über Pharmatest zu googeln und es scheint ja
tatsächlich eine seriöse UNABHÄNGIGE Zeitschrift zu sein, die neue Produkte der
Pharmaindustrie bewertet. Daher habe ich dann beschlossen dem Mittel doch einen Versuch zu
geben. Ich fand es auch sehr teuer, deshalb habe ich mir nur eine statt zwei Packungen gekauft
(kostete 125 Euro übers Internet) und ich habe abends eben nicht die ganze sondern nur die
halbe Ampulle drauf gemacht. Normalerweise muss man über zwei Monate zwei Packungen
nehmen. Ich habe also über zwei Monate hinweg nur eine Packung genommen, dafür aber
nur vorne am Ansatz und den Seiten verwendet, sozusagen also eine Teststelle um zu sehen ob
es was bewirkt. Da ich also nur eine sehr kleine Stelle behandelt habe, denke ich dass die halbe
Ampulle für die kleine Stelle durchaus genügend war. 
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So, seit meinem Versuch sind jetzt drei Monate vergangen. Ich habe übrigens das Mittel
genommen, das haarwuchsfördernd sein soll (es gibt ja auch noch die Version, die nur den HA
bekämpft, nicht so sehr aber für Neuwuchs zuständig ist). Ich muss jetzt sehr vorsichtig sein,
wie ich das Ergebnis bewerte. Es ist so, dass mir seit ein paar Wochen vorne am Ansatz
tatsächlich ganz kleine Haare wieder nachwachsen, die vor einem halben Jahr wirklich noch
nicht in dem Mass nachgewachsen sind. Ich sehe ganz kleine fast farblose Häärchen, die zum
Teil schon dicker geworden sind. Aber natürlich ist das nur ein Tropfen auf dem heissen Stein
und es ist wohl auch nur für mein Auge sichtbar. Ein anderer würde über sowas hinweg
sehen und gar nicht bemerken. Aber da ich mir halt oft ganz genau meinen Kopf und eventuellen
Neuwuchs anschaue, fiel es mir schon auf. Es kann natürlich Zufall sein, vielleicht liegt es auch
am hochdosierten Eisen, dass ich seit einigen Monaten nehme. Oder aber es ist sowieso völlig
bedeutungslos und hat gar nix zu sagen. Was ich damit sagen will: ich kann es einfach nicht
beurteilen, ob es an Crescina Stem liegen kann. Wie gesagt, sind es auch nur ein paar
Häarchen. Für mich selbst ist es auch irgendwie zu wenig, als dass ich jetzt noch mal das
Mittel kaufe. Dafür ist es einfach wirklich sehr sehr teuer. Da müsste ich schon noch länger
meinen Stinansatz beobachten und im Vergleich dazu die restliche Kopfhaut. Sollte es sich so
abzeichnen, dass ich tatsächlich diese kleinen Haare nur vorne an meiner Teststelle habe und
sonst nirgendwo, dann könnte das auf die Wirksamkeit von Crescina Stem hindeuten. Aber den
Stirnansatz mit dem restlichen Kopf zu vergleichen, wird schon schwierig werden, da es sich wie
gesagt um ganz kleine dünne Häarchen handelt und man die auf dem restlichen Kopf gar
nicht so erkennen kann. 

Mein Beitrag war jetzt vielleicht wenig hilfreich, aber vielleicht will ja der ein oder andere noch was
über Pharmatest und deren Meinung zu Crescina Stem nachlesen und entscheidet sich dann.
Ich warte in meinem Fall jetzt erst mal ab.

Lg, Nelli 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 04 Jul 2012 20:47:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi nelli

das is ja interessant, dass die Pharmatest das doch auch so gut bewertet!

Und es mag wiiirklich sein, dass ich zu gutgläubig bin, aber der Text von Haiopai hat sich für
mich wirklich überzeugend angehört.. 

Ich hab auch vor längerem mal über Crescina nachgedacht..  ich hät vielleicht lieber das als
die schweineteuere Meso probieren sollen..  da hät ich mir auch schon 10 Packungen kaufen
können...  jetzt hab ich schon soo viel Geld ausgegeben, das ich nich mehr mag..  wobei mich
das jetzt schon wieder so "anfixt"....      
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ich blick da garnicht so Recht durch.  Nochmal: es gibt doch 300,500,700

überall 12 Ampullen und 1 Flakon pfl. Stammzellen.

Und welches is jetzt das Mittel das nicht nur den Haarausfall bekämpft sondern auch Neuwuchs
fördert?  500 und 700??

P.s.  aach jetzt hab ichs wo gesehen zum bestellen, diese Kombipackung.   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Fri, 06 Jul 2012 20:08:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey nelli, 

es freut mich, dass in den letzten Tagen auch entlich mal Beiträge von Usern kamen, die es
auch tatsächlich ausprobiert haben. 
Ich würd erstmal abwarten, es sind ja komplett neugewachsene Haare, die sind einfach noch
dünn. Man soll nach der Anwendung ja auch erstamal 6 Monate gar kein Haarwuchsmittel (egal
welches) anwenden, um überhaupt beurteilen zu können, wie die Wirkung war.

Meine natürlich nachwachsenden Haare sind anfangs auch immer super dünn und nur so
kleine Stummel (mir fällts immer am Haaransatz an der Stirn auf). Dafür sind sie hellblond (da
freu ich mich immer, wiel ich denke, dass ich jetzt endlich wieder hellblonde Haare bekomme),
später dunkeln sie aber unheimlich nach und bekommen ihre typische Straßenköterfarbe.

Ich nehm mal Bezug zu deiner Anwendungsweise, falls es hier Leute gibt, die eher punktuellen
Haarausfall haben:

also unsere Beraterin meinte, dass man die Ampullen auch gut nur gezielt an einigen Stellen
einsetzen kann. Empfiehlt sich z.B. bei Männern bei denen sich die Geheimratsecken ausbilden,
der restliche Kopf aber behaart bleibt. Dafür gibts in der Packung auch so ne Tülle, die man
über die Ampulle stülpen kann (muss ganz drüber).
Da die Stammzellen in der Ampullenflüssigkeit nicht unbegrenzt haltbar sind, muss man das
Schema (normalerweise einen Tag Anwendung, einen Tag Pause) etwas abändern. Ich glaube
sie halten ca. 48 Stunden. Ich würde, wenn ich die Ampulle teile, an zwei aufeinander folgenden
Tagen insgesammt eine Ampulle verwenden, und dann den Tag Pause einlegen. 
Wichtig ist, dass man die Ampulle verschließt, damit die Stammzellen länger halten. Mit dem
Aufsatz geht das aber gut. 
Ich hab ja in meinem ersten Beitrag hier den Mann erwähnt, der eine Ampulle über eine
Woche gestreckt hat. Ich denke da hatte er vielleicht die ersten 2-3 Tage noch aktive
Stammzellen seiner Ampulle, die restlichen war da wahrscheinlich nicht mehr all zu viel "aktives"
drin. Es hat zwar funktionert, aber eben sehr, sehr langsam.
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möchtegernrapunzel schrieb am Wed, 04 July 2012 18:40Haiopai schrieb am Wed, 04 July 2012
00:56in der Apo hab ich immer noch nen kleinen Spickzettel, der an unserem Regal hängt
Ah ja. Und wo ist doch diese Apotheke gleich? Adresse, Name? Gern auch als PN.   
 
Ich hab bewusst nichts darüber geschrieben, wo ich arbeite, weil ich eben nicht den Eindruck
erwecken wollte, Werbung machen zu wollen. Ich kann das ja schon verstehen, dass man bei
positiven Produktbewertungen skeptisch ist. Mich ärgert es ja auch, wenn Firmen für ihre
Produkte werben, dass aber "heimlich" tun, und sich als normale User ausgeben. Oder die
Bewertungen in Portalen wie qype.de, wo sich jeder mitarbeiter 5 accounts anlegen muss, um
was gutes über den Laden zu schreiben.

Aber was kann ich denn erwarten, wenn ich dir die Daten jetzt gebe? Willst du anrufen und mich
da auch am Telefon anmachen? Nach deinen Beiträgen zu urteilen, mit denen du in diesem
Thread auf alles was ich geschrieben habe, geantwortet hast, kann ich mir eigentlich nichts
anderes vorstellen.

möchtegernrapunzel schrieb am Wed, 04 July 2012 18:40Sheba-Katze schrieb am Wed, 04 July
2012 01:13Liebe Haiopai!
...hier schätzen & verstehen leider nur wenige, 
dass jemand tatsächlich ohne Hintergedanken helfen möchte ....

Und das weißt du schon nach deiner relativ kurzen Anwesenheit? Ganz sicher hast du bisher
immer nur mitgelesen und dich jetzt nur angemeldet, um der lieben Haiopai beizustehen ...       
gut zu wissen, dass hier das Anmeldedatum alles zu sein scheint, was zählt. Ums mit nem
Smiley auszudrücken:   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Sat, 07 Jul 2012 18:19:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was is denn eigentlich von dieser Studie zu halten auf der Seite? 

@nelli

wie fühlt sich das crescina auf der Kopfhaut an? Macht es die Haare fettig. Hab gelesen man
soll 24 stunden keine Haare waschen.. 
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Sun, 08 Jul 2012 09:05:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tividi,

meine Kopfhaut wurde dadurch sehr gerötet. Wenn mir mal aus Versehen davon etwas über
die Stirn lief, dann konnte man da einen roten Streifen sehen bestimmt eine Stunde lang. Das war
echt heftig, aber ich hab es trotzdem durchgezogen. Ich muss jeden Tag die Haare waschen.
Mache ich immer abends und ich habe nach dem Haare trocken abends das Zeugs aufgetragen.
Es sah am nächsten Tag okay aus, nicht fettig oder so, vielleicht ein kleines bisschen verklebter
als sonst. Abends habe ich dann wieder Haare gewaschen und das Gute an Crescina Stem fand
ich eben, dass man es nur jeden 2. Tag anwenden muss.

Da ich eine halbe Ampulle wirklich nur an der Front verwendet habe, war es vielleicht auch ein
bisschen viel für solch einen kleinen Bereich. Eine Ampulle müsste ja theroretisch für den
ganzen Kopf, zumindest aber für den ganzen Oberkopf gedacht sein und ich hätte da wohl
etwas weniger nehmen können. 

Wenn es jetzt an meiner Front weiterhin ganz gut weiterwächst mit den kleinen Haaren, dann
kann ich das fast nur auf das MIttel zurück führen. Aber wie gesagt kann ich das momentan
einfach noch nicht beurteilen. Leider fallen mir ja seit Tagen ganz ganz viele Haare aus und da
habe ich wohl durch eine andere Baustelle (eventuell durch die Phytoöstrogene, die ich
genommen habe bzw. nehme) was bei mir ausgelöst. Aber ich werde weiter berichten, was
meine Front macht.

Lg, Nelli

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Sun, 08 Jul 2012 09:11:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Haipai,

du schreibst, dass die Stammzellen 48 Stunden halten, was auch irgendwie Sinn macht. Wenn
ich also nur eine halbe Ampulle verwendet habe, dann habe ich abends beim Aufmachen einer
neuen Ampulle die Stammzellen reingespritzt und nach Anleitung dann aufgetragen. Ich habe
dann nur die Hälfte verwendet und am übernächsten Tag die zweite Hälfte aufgebraucht.
Somit müsste ich doch noch im zeitlichen Rahmen der 48 Stunden geblieben sein, oder? Der
einzige Fehler, der mir aber unterlaufen ist, wenn ich deine Anleitung so lese, war der, dass ich
die Ampulle manchmal nicht so gut verschlossen habe und ich sie einfach nur so eingeklemmt in
der Packung aufbewahrt habe bis zum übernächsten Tag. Da war wohl immer zumindest die
zweite Hälfte meiner Ampulle nicht mehr so wirksam, oder?

Lg, Nelli
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by wuschel63 on Sun, 08 Jul 2012 10:27:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe mich gerade mal durch die Pharmatest gewühlt. Hört sich ja alles zu gut an, um wahr zu
sein.

Frage mich, wenn es doch das Mittel der Wahl ist, warum gibt es dann nicht schon viel mehr
Erfolge?! In der CH wird es ja schon länger eingesetzt ?! Das würde doch auch bedeuten,
dass man Regaine vom Markt nehmen könnte - hahaha - 

Findet ihr nicht, dass 65 TN etwas wenig für eine Studie sind ???? Würde mich sehr gerne
eines besseren belehren lassen, wenn da nicht immer mein Gespür sagen würde .... und
wieder wird den Menschen nur Hoffnung gemacht. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Sun, 08 Jul 2012 12:29:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi 

Zitat: http://pharma-test.org/cms/pharmatest/downloads/Die_wichtigs ten_Produkte.pdf

Ich habe da meine Zweifel, ob die beiden Aminosäuren Cystein und Lysin (die man auch
genauso gut schlucken kann)
helfen sollen, außerdem ist nicht klar was durch die Kopfhaut überhaupt ankommt.

Es wurde hier im Forum schon 2011 bei den Jungs völlig verissen.

lg

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Mon, 09 Jul 2012 04:58:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen...ich habe in crescina volle Hoffnung gesetzt!! Mein ganzes leben kämpfe ich
mit meinen Haaren alles ausprobiert, leider ist es bei mir Hormonell bedingt!!!Trotzt meinen alter
69 Jahre ist es für mich immer noch schlimm mit so wenig Haaren herumlaufen...nun nehme ich
crescina schon seit April, aber ich gebe sie nur vorne auf die schlimme Stellen so langt mir die
Ampulle auf 3x...nun schreibt ihr es ist haltbar nur 48 Stunden...ist es Wahr????
Mein Haarausfall hat es aber total gestoppt, schade sollte ich früher nehmen, direkt nach der
chemotherapie,  danach sind die Haare noch schlimmer geworden, trotzdem, das alle gesagt
haben nun wird es wachsen um so mehr, nix da...noch weniger.
Nun möchte ich die zweite Packung ctescina 700 verbrauchen und dann habe ich noch eine
Hoffnung von einem Homöopathen er hat mir ein Mittel gegeben es soll die Haare beleben
genau so wie die Haut nach der Bestrahlung, also nur weiter probieren bis
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lebensende...Perücke tragen in der Hitze ist eine Katastrophe..
In der Apotheke wo ich crescina gekauft habe haben sie mir Hoffnung gemacht ...vielen hat es
geholfen und die Frauen kommen wieder also werde ich nicht schlau aus der Sache
Liebe Gruesse Alie
  
P:S sorry mein deutsch bin ursprünglich Tschechin. Übrigens hier findet man mehr Frauen mit
wenig Haaren weiss auch nicht warum..

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Wed, 11 Jul 2012 16:34:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

also bei Studien bin ich auch immer etwas skeptisch. Die geringen Teilnehmerzahl liegt
(zumindest denk ich das mal) darin begründet, dass es sich um ein Kosmetikum handelt. Da
sind die Studienzahlen ja häufig gering. Und gerade bei einem so vergleichsweise teuren
Produkt. Wenn Balea mal ne neue Handcreme rausbringt, dann haben die ja die Möglichkeit
für den gleichen Preis viel mehr Packungen an Probanden zu bringen. 

Was da wahrscheinlich aussagekräftiger ist, sind die US-Studien. Anscheinend muss man da
erst belegen, dass das Mittel wirkt und die Studien aus Deutschland und der Schweiz werden da
wohl nicht anerkannt. 
Aber wie heißt es so schön, traue keiner Statistik, die du nicht selber gefälscht hast   

Zum Hautrötung:
Einer der Inhaltsstoffe reizt die Kopfhaut. Damit wird die Durchblutung der Kopfhaut angeregt.
Das ist so beabsichtigt. Ich habs bis jetzt nur auf dem Handrücken ausprobiert. Es hat sich so
ähnlich angefühlt wie ne Wärmecreme, hat aber nicht wirklich lange angehalten (was ganz
angenehm). 
Fetten sollte es nicht, weil die Lösung kein Öl, etc. enthält. 

Bei der Anwendung sollte man sich schon an die Empfehlungen der Firma halten. Die haben das
ja schließlich so getestet, dass man damit den größtmöglichen Erfolg erzielen kann. Klar
sind Abweichungen möglich (gerade bei partieller Anwendung), dann muss man sich halt
überlegen, wie das am geschicktesten handhabbar ist. Wenn man natürlich nach der ersten
Packung aufhört und ne lange Pause einlegt, ist ja davon auszugehen, dass der Erfolg sich nicht
so einstellen kann, wie es vorgesehen ist. 
Ich würde auch alles wo Stammzellen sind immer wieder verschließen. Bei uns kams schon
öfter vor, dass der Deckel für die Stammzellen bei Kunden kaputt gegangen ist, weil sie ihn zu
fest draufgedrückt haben. Falls so was passiert, unbedingt die Stammzellflasche mit was
anderem Abdecken (Alufolie, etc.), nicht offen stehen lassen!

Ich sage den Interessierten auch des öfteren, dass wir damit Erfolge gesehen haben und das
die Kunden wieder kommen. Dass das jemand falsch auffassen könnte, darüber hab ich mir
noch keine Gedanken gemacht. Aber wenn ich das jetzt so bei Alie lese, macht es Sinn.   
Was ich damit meine: Die Leute haben die erste Packung gekauft und damit z.B. den Haarausfall
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gestoppt und sind wiedergekommen um sich ne Folgepackung zu holen. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Wed, 11 Jul 2012 17:57:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Biggie01
ich hab mich gerade mal versucht durchs Forum zu wühlen nach dem besagten Thread. 
meinst du den hier?
 http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/228088/?srch=crescina #msg_228088
was anderes im Männerforum hab ich nicht gefunden. 

Die habens zwar zerpflückt, aber von denen hat es ja auch wieder keiner ausprobiert (immer
das selbe leidige Thema). 
Und die Meinungen, warum das nicht gut ist... naja, das klingt für mich alles wieder sehr
reißerisch. Da ist ja keiner, der seine Meinung, warum es unwirksam ist, mit irgentwas hinterlegt.
Und die "Fakten"... naja. (schade, ich kann nicht aus dem Männerforum nicht zitieren) 
Da schreibt einer was von 600€ für 3 Monate. Ich meine das zeigt doch eigentlich schon, dass
sich derjenige nicht wirklich damit auseinander gesetzt, aber sich ne Meinung gebildet hat, die er
unbedingt loswerden will   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Sun, 15 Jul 2012 13:34:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn das Crescina nicht hilft.. kanns doch auch zumindest nicht irgendwie schaden oder

überlege mir jetzt diese kombinierte 500 Packung zu kaufen..

wieso entscheid ich mich immer für son teueres zeug..  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Sun, 15 Jul 2012 13:39:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Da ist ja keiner, der seine Meinung, warum es unwirksam ist, mit irgentwas hinterlegt.

hä? was soll das denn?

seit wann darf man nur behaupten dass etwas nicht wirkt, wenn man auch gleich weiß warum?
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Kopfschüttel

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by flame on Sun, 15 Jul 2012 13:55:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:wieso entscheid ich mich immer für son teueres zeug.. 
Ich denk' mal, bei vielen von uns ist die Überzeugung verankert, dass etwas, wofür ein hoher
Preis verlangt wird, ganz besonders hochwertig, effektiv, exklusiv, was auch immer ist....
Entsprechend wird natürlich auch suggeriert, wie ausgesucht die Zutaten sind, wie schwierig zu
beschaffen oder wie aufwändig zu verarbeiten...
Im Grunde genommen wird nur mit irgendwelchen psychologischen Effekten gespielt. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Sun, 15 Jul 2012 23:09:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Biggi01 schrieb am Sun, 15 July 2012 15:39
Zitat:Da ist ja keiner, der seine Meinung, warum es unwirksam ist, mit irgentwas hinterlegt.

hä? was soll das denn?

seit wann darf man nur behaupten dass etwas nicht wirkt, wenn man auch gleich weiß warum?

Kopfschüttel

Ich sag ja nicht, dass man das nicht behaupten kann, nur weil man nicht weiß, warum es nicht
funktionert. Ich bin ja auch der Ansicht, dass etwas funktionieren kann, auch wenn nicht bis ins
letzte Detail geklärt ist, wie es funktioniert. 
Was ich damit sagen wollte, ist, dass da zwar oft genug gesagt wird, dass es nicht wirkt/wirken
kann, aber so weit ich das bei denen richtig rausgelesen hab, hat keiner von denen es
ausprobiert. Mir hätt schon ein "ich habs probiert..." (von richtiger Dauer, Anwendung und der 6
monatigen Wartezeit würd ich mal ausgehen) "...und es hat nichts gebracht" gereicht. 
Sorry, wenn ich mich da nicht so eindeutig ausgedrückt haben sollte.   
Und nur solche "Argumente" zu bringen wie "das kann nicht wirken, das ist nur Abzocke" finde ich
immer etwas dürftig, wenn man es nicht selbst benutzt hat (oder zumindest jemanden kennt,
der es ausprobiert hat) und somit eigentlich keine Aussage zur Wirkung machen kann. Wie soll
man das auch einschätzen können?
Klar kann man ne Meinung zum Preis haben (ich finds ja auch schweine teuer), aber darüber
auf die Wirkung zu schließen, naja, das könnte ich nicht.

Aber falls wir bezogen auf das Männerforum über 2 verschiedene Threads reden, wäre ich
sehr interessiert an nem Link, um das besser nachvollziehen zu können. 
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by lilli86 on Mon, 16 Jul 2012 16:08:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe jetzt mal interessiert mitgelesen . 
Was genau sind jetzt die Wirkmechanismen in dem Mittel?  Ich bin leider von natur aus skeptisch
und das hört sich momentan alles zu sehr nach marketing an bzw. Marktnische erobern wollen. 
Demnach hääte ich schon gerne fundierte Fakten oder wenigstens einen Link wo ich diese
nachlesen kann. 
Die Alpeziin Werbung ist meines Erachtens nach einer der schlechtesten Kampagnen
überhaupt . " in der Tat. Das Koffein hilft die Wachstumphase wieder zu verlängern" jaja ist
klar das zauber koffein das man eigentlich schon lange vor dem HA einsetzten müsste um da
überhaupt was zu verlängern ^^  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Fri, 20 Jul 2012 10:47:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HILFE

ich idiot hab mir Crescina gekauft..  die kombinierte 500er.

die 300er hät vielleicht auch gereicht. Weil die 500er hab ich jetzt gelesen was von kahlköpfig?
  Ich hatte die gekauft wegen "sehr starken haarausfall"

naja wie auch immer..

Ich habe gerade die Ampulle verwendet gegen Haarausfall ohne diese Stammzellen..

eine halbe nur..

da lief mir dann was über die Stirn und ich habs mit dem Handrücken weggewischt.  
Jetzt hab ich überall am Haaransatz/stirn rote Flecken.

Aber gaaanz gaanz schlimm ists am Handrücken. Das tut fürchterlich weh!  Wie eine
Verbrennung. Ist knallrot und richtig dick!!!!!

ach du scheisse..  Das is doch nur pflanzlich das ganze Zeug dacht ich.

Ich weiß es hat hier ja noch keiner verwendet ausser nelli, keine Ahnung, was ihr mir jetzt dazu
sagen sollt..  

Haiopai vielleicht weißt du was????
Sollt ichs lieber nicht mehr nehmen??
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Dann hab ich ja sofort schon wieder 100€ in Sand gesetzt.. ohne es wenigstens probiert zu
haben

oooh maaan nur scheiss...  

ich hoff das verschwindet bald.  Muss gleich noch wohin... 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Fri, 20 Jul 2012 17:39:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also dass die Haut rot und warm wird ist ganz normal. 
Hatte ja geschrieben, dass da Stoffe zur Durchblutung drin sind. Und auch pflanzliche Stoffe
können eine Starke  wirkung haben. 

Bei nem Teamabend haben wirs auch alle mal ausprobiert, damals am Handrücken. An der
Stelle wurds warm, kribbelig und gab nen roten Fleck, der irgentwann auch wieder verschwand.
Bei mir hats damals ca. 15 Minuten gedauert.
Wer Probleme beim Auftragen hat, der sollte den Ampullenaufsatz drauf setzten. Dann kommt die
Flüssigkeit nur Tropfenweise raus. Den Tropfen kann man dann auch besser auffangen, falls er
mal nach vorne läuft. 
Wenns woanders hinläuft kann man natürlich kühlen. Kaltes Wattepad auf die Stirn sollte
helfen.
Zudem würde ich mir schon etwas Zeit dafür nehmen. Meine Empfehlung ist immer vorm
Schlafengehen. Da steht man in der Regel nicht unter druckt, und wenn sich wirklich mal der
Haaransatz rot färbt, dann ist der bis zum Morgen wieder normal. 

Und dann habe ich heute nochmal mit unserer Beraterin telefoniert, bezüglich der Frage, ob
man die Flaschen auch aufteilen kann:
Also sie sagt, dass die Stammzellen einen Tag in der Flasche halten. Also denk ich man kann
theoretisch die gelben Flaschen schon an zwei darauffolgenden Tagen nutzen. Das sind dann ja
so pimaldaumen 24 Studen. 
Bei der weißen Flasche ists eigentlich kein Problem. Bei der Kombi sollte man sich dann aber
ein extra Fläschchen besorgen und da die hälfte der gelben einfüllen und nur 0,25 der
Stammzellen vor der Anwendung da rein. 
Aber, sie sagte auch, dass sie das gerade bei der Kombi nicht empfehlen würde, weil es
eigentlich super selten vorkommt, dass der Haarausfall sich wirklich nur auf einen Teil des Kopfes
auswirkt. Klar kann es sein, dass man es an der Stirn besonders sieht, das heißt aber nicht,
dass nicht auch die Wurzeln am Hinterkopf schon geschwächt sind. 

Kurz noch was zum Abschluss:
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Erfolg bei der Mutter meiner Freundin. Sie hat jetzt eine Kombi- und im Anschluss eine Aufbaukur
700 gemacht und kann zumindest schon sehen, dass die Haare kaum noch ausfallen. 

So, sorry für die knappe Antwort, aber ich hab heute noch nen Termin. 
Ich habe mir aber einige Unterlagen aus der Apo mitgenommen, und werde am We mal gucken,
ob ich noch was zum Wirkmechanismus finde. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Fri, 20 Jul 2012 18:45:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo tividi!

War bei mir genau so mit der roten Stelle. Hatte richtige rote Streifen auf der Stirn, wenn es mir in
die Stirn aus Versehen lief. War nach ca. 20 Minuten oder so wieder weg. 

LG, Nelli

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Fri, 20 Jul 2012 22:00:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke Haiopai, danke nelli

also es war nach ca ner Stunde bei mir dann auch wieder weg.  Tat an der Hand aber schon echt
sehr weh. 

Is ja echt heftig..   

Schaden kann das den Haaren doch nicht oder? Hab da etwas Angst nachdem das sich soo
auswirkt.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Sat, 21 Jul 2012 09:41:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also gehört hab ich das noch nicht, dass die Haare ausgehen. 
Das wäre ja absolut kontraproduktiv. Wüsste auch nicht, warum besser durchblutetet
Haarfolikel ihre Haare abwerfen würden.

Wenns so wäre, würd ich mir das auf die Beine Schmieren   
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Sat, 21 Jul 2012 11:52:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mich auch gefragt, ob solche Rötungen nicht etwa ein Zeichen sein könnten, dass es
sogar kontraproduktiv sein könnte. Aber bei mir ist da nix passiert und ich habe definitiv dadurch
keinen HA bekommen an den behandelten Stellen bekommen.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by lilli86 on Sun, 22 Jul 2012 22:26:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich verstehe gar nicht mehr. Besser Durchblutung. Ist das nicth auch ne Grundlage von
minox?  Gibt es bei dem Zeug kein shedding?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Mon, 23 Jul 2012 07:14:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gute Frage lilli. Die gleiche hab ich mir jetzt gestern nämlich auch gestellt.

Was meint ihr? Müsste dann doch eigentlich.. dann könnt ich ja gleich Regaine nehmen

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Wed, 25 Jul 2012 13:31:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tivi... bleib mal locker!!!   

Die Rötung ist absolut NORMAL bei Crescina. Crescina ist bislang das einzige Mittel auf dem
Markt, welches eine deratige Durchblutung erzielt und dieser Effekt ist ganz wichtig und
willkommen. Das muss so sein! 

Soweit ich weiß, gibt es bei Crescina keinen Shedding, aber das werden wir ja sehen. Nimmst
Du es regelmäßig alle zwei Tage?

Ich habe mir Crescina Stem 700 bestellt und bin heute mit Haarewaschen und der dritten Ampulle
dran. Ich fand Crescina schon immer total genial, konnte mich aber wegen dem grausamen Preis
nie zu einem Kauf entschließen. Und das, obwohl es damals das beste Mittel (neben Reganine)
auf dem Markt war. Ich habe eine Freundin, die in einer Apotheke gearbeitet hat. Die erzählt mir
keinen Scheiß, will mir nix verkaufen, weil sie längst schon woanders arbeitet und der ich
absolut vertraue. Das Kundenfeedback zu Crescina muss enorm gewesen sein. Hat sie mir immer
wieder gesagt und die Ampullen wurden auch immer wieder nachgekauft. Viele konnten Erfolge
damit erzielen. Dennoch, das Produkt ist einfach zu teuer und viele können es sich einfach nicht
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leisten. Es geht ins Geld, wenn man dauerhaft die sehr teuren Ampullen nachzukaufen muss. Und
irgendwann nahm es die Apotheke wegen des hohen Preises aus dem Sortiment.

Dann war Crescina für einige Zeit vom Markt verschwunden, ich hatte in Salzburg noch eine
Apotheke mit Restbeständen entdeckt, die haben mir die restlichen Probeampullen gratis nach
Hause geschick.  Ich war begeistert und habe den Effekt der starken Durchblutung GELIEBT!   

Ich hatte aber auch hier im Forum schon einmal sehr begeistert von Crescina geschrieben. Kam
aber nie ein Feedback und so habe ich es halt gelassen.

Tja... und jetzt ist Crescina wieder auf dem Markt. Mit Stammzellen. Und wir werden sehen. Du
benutzt es, Nelli benutzt es und ich auch. Wir können vergleichen und bewerten, denn jetzt sind
wir ja schon zu dritt hier im Forum . 

Allerdings, und das muss ich jetzt echt sagen, wenn sich jemals mein HA mit dem Fin
ZUVERLÄSSIG einpendeln sollte, werde ich Regaine einschleichen. Ich habe an den Seiten alle
meine langen, alten Haare verloren. Ein paar wachsen auch schon nach, aber wirklich nur
vereinzelt und die Frisur ist damit im Eimer. Ich habe keinen Pagenkopf mehr, weil die beiden
Seitenflügel fehlen, ich BRAUCHE dort dringend wieder Haare. Im Moment habe ich eine
Vokuhila-Frisur, kann die Haare nur noch mit so einer Miniklammer nach hinten stecken und sehe
jeden Tag aus wie meine eigene Großmutter. Langweilig, nix am Kopp und total farblos. Diese
Frise war früher meine Putz- und Duschfrisur, keinesfalls aber meine tageslichttaugliche
Alltagsfrisur für draußen. Mir guckt auch auf der Straße kein Mann mehr nach oder mal
länger ins Gesicht, so wie ich es von früher immer gewohnt war. Ich werde direkt
übersehen, nicht mehr wahrgenommen und erwecke beim anderen Geschlecht kein Interesse
mehr. Zumindest was mein Äußeres anbelangt. Das ist hart, das bin ich nicht gewohnt. Ich
habe früher hobbygemodelt, um die Haushaltskasse aufzubessern. Diese Zeiten sind vorbei.

Mit Haarspange geht es so gerade noch - aber ohne... ? Ich war mit einem Kerl im Bett, der hat
dabei meine Haare offen gesehen. Ich habe seinen Blick gesehen - und den Typen danach nie
wieder. Das sagt wohl alles . 

Und es hilft halt nix, Reganine ist, wenn es denn bei einem funktioniert, das beste Mittel, um das
Nachwachsen der Haare ein bisschen zu unterstützen. Aber jetzt muss ich mich erstmal von
meinem AC-Shedding erholen. Das war ein Tiefschlag der allerfeinsten Sorte. Ich habe über
20.000 Haare verloren. Und der Shedding hört jetzt erst auf. Die AC war am 23. Mai !!! Da
hätte ich auch Regaine probieren können...

Also Tivilein, mach Dir keine Gedanken, freue Dich über die tolle Durchblutung und trage brav
die Ampullen regelmäßig auf, damit wir vergleichen können. Außerdem - es "brennt"
(wärmt) ja auch nur auf der Haut im Gesicht. Auf der Kopfhaut wird da nix rot. Zumindest nicht
bei mir. Ich fands gut, dass Haiopai im Forum dazu geschrieben hat, obwohl sie nicht Betroffene
ist, sondern nur helfen wollte. Und da ich selbst mit einer Apotherkerin befreundet bin, kann ich
Euch allen bestätigen, dass sie uns keinen Unsinn schreibt oder für Crescina Werbung macht.

Crescina ist eines der besten freiverkäuflichen Mittel und wer weiß, vielleicht können wir uns
in einem Jahr hier im Forum schon über Neuwuchs freuen.
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 25 Jul 2012 14:10:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja ich fand auch interessant und gut das Haiopai hier schrieb.

ich hab jetzt auch ein paar Apotheken angeschrieben die Crescina führen.. Und die die
antworteten haben auch von positiven Rückmeldungen gesprochen.. okay das war fast klar
vielleicht, aber ich glaub das schon.  Einer schrieb er hats vorher selbst probiert und jetzt braucht
er wieder einen Kamm    Er meinte auch, natürlich hilfts nicht jedem. Aber die
Rückmeldungen sind gut.

Aber ehrlichgesagt, irgendwie hab ich im momentan trotzdem keine Hoffnung mehr das mir jetzt
grad das hilft.  Seit zwei Tagen gehen jetzt nämlich wieder mehr aus.. obwohl paar Tage jetzt
wieder eigentlich mit "nur 200" Haaren das schon mal wieder etwas besser war

du hast Recht die Rötung ist nur im Gesicht und wo es sonstnoch hinkommt soo extrem. Auf der
Kopfhaut direkt hab ich auch garnicht gesehen das es so rot ist.
Allerdings heute beim Duschen / Haare waschen wurde meine eine Gesichtshälfte/Ohr feuerrot
und hat gebrannt..  Als hätte es die Crescinareste ins Gesicht gewaschen???   

Also ich nehme momentan das Crescina 500 kombinierte Anwendung.
Das mit diesen weißen Fläschchen dabei.  
Da nimmt man erst ein weißes dann das bernsteinfarbene mit Stammzellen dann Pause...etc.
Ich halte mich da jetzt auch so daran.  Außer das ich vom weißen Fläschchen nur die hälfte
verwende. Und dieses dann zweimal benutze. Also erst wenns wieder dran ist.

Wenn diese Packung leer ist, habe ich überlegt vielleicht dann das einfache Crescina also nicht
das kombinierte zu kaufen. 

Ja es ist wirklich verdammt teuer das Zeug.

Hab ich jetzt richtig verstanden das du es schonmal wann probiert hast??
Und was war damals? Was hats denn damals gebracht??

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Wed, 25 Jul 2012 14:24:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wallemähne 
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ich viel älter als du !!!! Was ich schon in meinem Leben probiert habe!!!! Regen konnte ich nicht
nehmen Achtung!!! Mein Herz hat nicht mitgemacht..ich hatte unregelmäßige  Herz Schläge
gehabt. Nun nehme ich seit April regemlässig Crescina  bis jetzt habe ich nicht sooo grossen
Erfolg gesehen nur das hat mir schon die Frau dort gesagt ich habe zu wenige Koliken aus
welchen die Haare wachsen ...es war dort per Zufall direkt die Frau von Fach von Crescina,
.....übrigens wie viel Enttäuschungen musste ich in Leben einstecken!!!!! Mit Männern aber
es gibt auch welche die stört es nicht...ich bin 69 Jahre alt und heute noch bin ich empfindlich
wenn man mein Kopf studiert!!!Die Blicke!!! Es tut einfach Weh ....wehrend Chemo habe ich eine
sehr schöne Perücke getragen, es ist zu heiss drin und man hat mich nicht erkannt auf der
Strasse..nur wehrend der schwangerschafft habe ich viel Haare gehabt!!!!! Es war Sensationel!!!!
Aber nach halben Jahr war es auch wieder vorbei...bei mir ist es Hormonell bedingt da kann man
nichts machen ich weiss nicht ich glaube nicht einmal Crescina hilft mir, aber ihr seit noch alle so
jung es sollte helfen...liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Wed, 25 Jul 2012 14:55:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, ich habe es damals ausprobiert. Aber nur die Probeampullen, das waren so ca. 10 Stück, da
kann man natürlich noch nichts sagen. Ich fand nur den Durchblutungseffekt und das Feedback
meiner Apotherkerin so toll. Ehrlich, da braucht jetzt wieder jemand wieder seinen Kamm? Das ist
doch TOOOOOOOLL! Das macht Hoffnung  . Wie lange hat der Crescina angewendet, bevor er
das bemerkt hat? Stand das dabei? Wäre ja echt mal interssant.

Diese "nur" 200 Haare, das ist auch meine "normale" Ausfallrate. Aber Gott sei Dank nur noch an
den Waschtagen. Dazwischen sind es zur Zeit 20 bis 50 Haare. Aber ich halte mich so lange mit
Freuen und Schwärmen zurück, bis ich der Meinung bin, das könnte jetzt auf Dauer sein,
aber dann schreie ich ganz laut HURRA und wenn es denn so sein sollte, dann liegt es bei mir am
Fin, das anschlägt.

Echt, Du brauchst von der weißen Ampulle nur die Hälfte? Ich komme mit einer ganzen schon
nicht ganz hin und bräuchte da definitiv 2 ml mehr. Mein HA hat so eine Verwüstung
hinterlassen, dass ich den kompletten Kopf, besonders aber die Seiten, damit einmassieren
muss, da reicht diese eine Ampulle nicht ganz aus.

Die Rötung beim Duschen - ich könnte mir vorstellen, dass das vom Crescina kommt, ja. Ich
bemerke etwas ähnliches beim Gesichtwaschen am Haaransatz. Denke an die Durchblutung
und schrei Juchhu, wenn sich was rötet. Denn dann wirkt es. So sehe ich das zumindest.

Ich kann verstehen, dass Du lieber die normale Packung als die kombinierte kaufen willst. Ist ja
echt schweineteuer, das Zeug, da macht es schon was aus, mal eben 6 Ampullen mehr zu haben.
Also 6 Ampullen Haarwachstum. Musst Du gut abwägen, ob Dein HA noch zu hoch ist oder es
schon ohne die Kombipackung geht. Für mich sind im Moment 200 Haare beim Waschen eher
"normal" (normal wären 80 bis 100) und ich betrachte das nicht mehr als richtigen HA, sondern
als den altgewohnten Scheiß, den ich schon seit über 25 Jahren mitmache.
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Wichtig ist auch, dass wir an die Wirkung glauben und positiv an die Sache rangehen. Trotz der
unzähligen Enttäuschungen, die wir schon durchgemacht haben. Der Placebo-Effekt ist
nämlich nicht zu unterschätzen , aber es fällt schwer, nach so vielen Missversuchen und
Pleiten noch an etwas glauben zu können. Dennoch, oder gerade deshalb, gebe ich Crescina
jetzt eine Chance und probiere es mal für 6 Monate aus. Naja, und den Seiten müsste ich
eigentlich mindestens ein Jahr die Chance geben, denn da habe ich den HA ja schon immer am
meisten gehabt. Da wird es wohl auch der Nachwuchs schwer haben, seufz. Kaum noch Haare
und die paar, die noch da sind, sind schon stark minituarisiert. Ganz, ganz dünn, werden nicht
mehr länger wie 6 cm und lassen sich auch sehr leicht herausziehen. Genauso hat es bei
meinen Geheimratsecken angefangen . Aber wie gesagt, jetzt ist ja im Moment Ruhe und ich
hoffe auf Crescina und dass wieder ein bisschen was nachwächst.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by muckimuck on Wed, 25 Jul 2012 15:01:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mensch Tivi und Walle - das hört sich echt interessant an! Wenn das nicht immer alles so teuer
wäre - ich würde es sofort mit euch probieren!
Also meine Daumen habt ihr ALLE hier! 
Ich fummel jetzt erstmal weiter an meiner Östrogendominanz - das soll ja der Grund sein - aber
ganz ehrlich: es wäre zu schön und wahr zu sein, wenn ich das allein mit Progesteron in den
Griff kriegen würde.....
Klar - ich hab zig Anzeichen für diese Ö-Dominanz - aber ob die Behandlung den Haaren hilft?
Vielleicht doch lieber Fin oder Androcur? Jetzt hab ich alle möglichen Hormonwerte - und bin
doch nicht weiter, da irgendwie alles ganz gut aussieht...... denke ich zumindest.
Trau mich nicht, meinem neuen Gyn zu vertrauen - bis jetzt bin ich IMMER auf die Nase gefallen.
Egal welchen Doc ich vertraut habe. Ich hab auch immer noch nicht verstanden, was genau Fin
und was genau Androcur im Körper anstellen. DHT ist niedrig - DHEA hoch - Testo mittig -
Androstendion hoch....... was soll ich nur machen.......
Mir fehlt einfach die Kraft weiter zu googeln...... ich hab immer wieder so Phasen, in denen
einfach gar nix mehr geht... kennt ihr das auch? 

Naja, jedenfalls fang ich jetzt wieder mit Progesteron an und irgendwie hat es hier wohl noch
keinem so richtig geholfen...... soweit ich es bei der Suche hier lesen konnte.
Dann wird es bei mir sicher auch nicht helfen.... wäre zu schön um wahr zu sein...

Heute mal wieder depremierte Grüsse an euch - hab einen schlechten Tag.....
Mucki

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 25 Jul 2012 15:18:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Walle,   ich glaub den Apotheker schreib ich nochmal an deswegen. Vielleicht antwortet er ja
nochmal..
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Also ich nehm von den weißen Ampulllen nur die Hälfte weil ich momentan den
Hinterkopf/Nacken auslass, weil ich da grad Cortison anwende und meine Kopfhaut da so
gerötete Flecken hat, und ich das da nicht so gern anwenden mag. Und so komm ich halt auch n
paar Tage mehr mit den weißen aus. Und habse wenn ich die zweite Packung kaufe ohne
weiße Ampullen dann noch ein paar davon.

ich weiß noch nicht wielang ich das ausprobieren werde.  Die Packung wo ich habe reicht ja
grade mal für 18 Tage!
Eine werd ich wohl sicher noch probieren, denke ich mal.  Weiß nur net ob es dann besser ist
doch nochmal die kombinierte zu nehmen.. 

ist schon echt unverschämt teuer..

Mucki, ich denk auch oft an dich!
Mir gehts auch schlecht momentan...  und krank bin ich auch noch momentan..

Du hast doch Aminexil ausprobiert? Nimmst du das immernoch?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Wed, 25 Jul 2012 15:31:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Alie,

ja, die Blicke tun weh... Sehr, sehr weh und die Nichtblicke genauso. Egal, in welchem Alter, gell?
Und man gewöhnt sich nicht daran. Vermutlich niemals. Ich leide stark darunter und ziehe mich
insgesamt sehr vom Leben zurück. Muss damit erstmal klarkommen.

Du schreibst, es wirkt nicht so toll, aber immerhin, es wirkt wohl ein bisschen, oder? Habe ich das
richtig herausgelesen? Und da Du schon ein bisschen älter bist und den HA wohl auch schon
ein bisschen länger mitmachst, kann es schon sein, dass Du jetzt auch ein bisschen länger
warten musst, bis sich wieder was tut. 

Und hey - jetzt sind wir schon vier Crescina-Anwenderinnen  ! Sieh an, sieh an.

Ja wie... Du hast nicht mehr so viele Haarfollikel? Was, was, was??? Das habe ich ja noch nie
gehört! Wie, bzw. womit hat die Crescina-Mitarbeiterin das denn gesehen? Mit welchem Gerät
guckt man denn unter die Haut, da wo die Follikel sind?

Du hattest 'ne Chemo? Ach jeh... und dann eine Perücke. Und dann hat Dich keiner mehr damit
erkannt? Oha . Und ja, dass eine Perücke sehr heiß ist, glaube ich Dir sofort. Du hast schon
vieles mitgemacht und erleben/aushalten müssen, Du bist eine von den ganz besonders
Gebeutelten, arme, liebe Alie. Und es tut mir immer wieder so leid, wenn ich von solchen
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Schicksalen hier lesen muss. Aber bitte halte durch und versuche, Crescina schon ausreichend
lang zu benutzen. Schade zwar, dass Du Regaine nicht vertragen hast, aber hier haben viele 'ne
Reisenangst vor Minox und dem Shedding, so dass sich viele da erst gar nicht rantrauen und
ebenfalls nicht benutzen. Also hau ein Ei drüber und guck mal, ob Dir vielleicht Crescina doch
noch mit zufriedenstellendem Erfolg hilft.

Nimmst Du die Kombipackung? Und in welcher Stärke? Ich nehme mal an, die 700er, oder?

Was heißt denn, Dein HA ist hormonell bedingt? Sind Deine Hormone im Ungleichgewicht?
Kann man die nicht regulieren? Oder ist es der vererbte HA (AGA)? da sind die Haarwurzeln
gegen das DHT empfindlich. Ich habe AGA und fahre im Moment mit Fin ganz gut. Malance hat
Erfolge mit Androcur. Und Möchtegernrapunzel und Tini konnten den HA mit Fin stoppen. Muss
die beiden mal fragen, ob und was es so an Neuwuchs zu vermelden gibt.

Bis dahin und liebe Grüße,
Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by wuschel63 on Wed, 25 Jul 2012 15:38:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

TACH Walle ... bist du wieder online   Das Forum füllt sich wieder    . Scheinbar haben hier alle
auf dich gewartet  . Bevor hier jemand meint, ich quatsch Walle blöd von der Seite an. Nee, sie
weiß wie es gemeint ist  .

Sorry, fürs kurze Off-Topic   
LG Wuschel

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Wed, 25 Jul 2012 15:59:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wuschel, wir sollten jetzt langsam unsere tiefe und innige Telefonfreundschaft outen... lach.
Oder? Was sagst Du? Ja, heute bin ich fleißig hier. DAFÜR LIEGT ABER AUCH MEIN
GEDAMTER HAUSHALT BRACH!!!

Ich drück Dir die Daumen, dass Du jetzt endlich irgendwie an das Fin kommst!

Knuuuuutsch

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by Wallemähne  on Wed, 25 Jul 2012 16:03:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

korrigiere: GESAMTER (aber davon wird er auch nicht besser)

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Thatlittlehope on Wed, 25 Jul 2012 23:13:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wieviel habt ihr denn dafür gezahlt?Ich hab nur gelesen dass es über 100 Euro kostet und
wenn eine Packung nicht mal für nen Monat reicht und man diese Kur zweimal im Jahr für 2
Monate durchführen soll...wir ja schrecklich teuer, könnt ich als Student nie bezahlen.  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Thu, 26 Jul 2012 04:47:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Morgen Hope, ja, die Ampullen sind schweineteuer. Ich habe für meine so um die 160 Euro
bezahlt  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Thu, 26 Jul 2012 08:10:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Walle

danke für den Kompliment bisschen älter!!!!   Ja o.k ich sehe 10 Jahre jünger aus und
mache viel Sport 3 bis 4x in Fitness oft 2 Std. und es macht mir Spass....aber jetzt zurück zum
Crescina ja ich nehme 700er. Die Frau hat mein Kopf mit grosse Lupe angeschaut und du siehst
es in Monitor die Haarwurzeln...sie war ehrlich und sagte mir wenn ihnen Crescina nicht hilft hilft
gar nichts mehr, ja ich habe wenig Haarwurzel irgendwann ist nichts mehr da  ....mein HA ist
vererbt von meinem Großvater, ich bin die einzige die es vererbt hat meine Mutter zwar auch,
aber sie hatte bisschen mehr Haare sonst alle haben viel Haare sogar mein Bruder!!!! Ich bin nur
froh das meine Tochter sehr schöne Haare hat und ich hoffe ihre Kinder auch, es wäre für
mich noch schlimmer !!!!! Sie ist zum Glück nach dem Vater Familie sie weiss es aber zu
schätzen weil sie sieht wie ich leide....ja ganzes Leben lang, man gewöhnt sich nicht, aber sind
fassen wo es besser geht und schlechter, man muss aber das beste daraus machen und nicht
sich zurückziehen!!!!! Du musst leben dein Leben und wenn du dich akzeptierst tun es auch die
anderen!!!! Du muss mit Charme und Melodie es überspielen und viel selbstbewusst sein!!!!!!
Weisst du man sagt ich bin hübsch ja nach dem Vater und dann denkst du ohhh wenn ich nur
bisschen mehr Haare hätte, natürlich hat es mein ganzes Leben gesteuert ....heute noch,
wenn ich ausgehe es ist immer eine Tortur meine Haare waschen und dann ich habe zu gute
Spiegel zu Hause man sieht es zu gut!!!!! Ich kann es selber nicht anschauen!!!! Ohhhhhhh und
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mit wem soll ich darüber reden????? Meine Tochter will ich nicht belasten ...was sollen dir
Freunde sagen, heute sage ich mir ich bin froh das ich lebe und keine Meta habe, aber oft habe
ich mich gefragt da ich ganzes Leben immer etwas genommen habe ob den Krebs auch nicht von
dem kommt...zu viele Vitaminen sind auch nicht gut...und das Leben lang...nur die betroffene
verstehen sich ...ich wollte mal ein treffen organisieren!!!!! Das wäre noch gut...ich habe
Freundinnen die haben alle so viel Haare da rede ich nicht darüber ....so nun fertig traurig sein,
man muss es so nehmen wie es kommt ...ich treffe in Herbst die Frau nochmals ich hoffe dass ich
dann auch da bin weil ich noch offt in die Tschechei fahre dann könnte ich mit ihr nochmals
reden und wenn sie da ist sie gibt 10% also hoffe ich das es klappt.Aber ich glaube die die genug
Haarwurzeln haben das es hilft!!!!! Weisst du das man es in Basel wo ich wohne erfunden
hat???? Und in Italien produziert man es, das hat sie mir erzählt. In deiner Apotheke sagen sie
dir ob und wann sie kommt dann kannst du selber mit ihr sprechen.

Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 26 Jul 2012 09:05:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so hab gerade Crescina das weiße Fläschchen aufgetragen und vorher extra meine Haare
stark gebürstet bis weniger Haare rauskamen und nach dem auftragen nochmal gebürstet..
und da kamen nochmal extrem viele Haare sofort raus...
Ich hab mir die letzten Tage ja schon gedacht es is wieder schlimmer..

ich bin grad echt traurig.. und schon wieder fast gewillt nicht mehr weiter zu machen..  
ach man ich mag nich mehr...
ich seh schlimmer und schlimmer aus.. und dauernd diese scheiss Angst.
Ich weiß jetzt absolut nicht mehr was ich noch machen soll.  
Ich bin am Ende. Keine Ahnung was mir helfen soll..  Ich kann nix dagegen machen wohl       

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 26 Jul 2012 10:28:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so jetzt hab ich wieder gegoogelt und gegoogelt nach Crescina..  und man findet einfach nicht
wirklich was.. und wenn dann nix gutes...  Oh man..  
ich weiß nicht ob ich da jetzt echt nochmal 200 Euro ausgeben soll und nochmal etliche Wochen
verschwende..
Oder ob ichs doch mal mit Regaine probier bevor ich nochmal abwarte... Weil wenn die Pille nicht
hilft, was ich grade glaube, was bleibt mir dann noch ausser Regaine probieren... ich weiß sonst
nix mehr..   
verdammt
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Thatlittlehope on Thu, 26 Jul 2012 11:36:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein Gott wird das Ding mit irgendwelchen Gold-Partikeln verkauft oder wieso ist das so
teuer?Unverschämt, das kommt ja für mich gar nicht Frage zumahl man wirklich keine
positiven Erfahrungsberichte von anderen im Internet finden kann.  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 26 Jul 2012 11:45:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

   da hast du leider Recht.  Der Preis is echt der Hammer

Ich fand Haiopai´s Erfahrungen eigentlich wirklich gut klingend... 
und habs mir auch gekauft nur nachdem ich paar Apotheken angeschrieben hatte und mir paar
wirklich nett und glaubhaft zurückgeschrieben haben.. aber man weiß ja nie, die wollten
vielleicht auch nur das ich komme und sie Geld machen... 

Wollte halt noch paar Meinungen hören, weil ich so nix finden konnte..

Jetzt hab ich grad aber nochmal ewig gegoogelt und in nem anderen Forum gelesen von einer die
es Monate probiert hat und nix geholfen.
Wenn man was gutes liest dann schreibt meist auch nur jemand vom "hören sagen"

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Thatlittlehope on Thu, 26 Jul 2012 11:48:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja...ich hab noch vorhin auf englischen Seiten bisschen geschaut und da nehmen es welche,aber
noch keine Ergebnisse, weil die grad damit angefangen haben. Und die wissen auch nicht wegen
dem Preis, ob die weitermachen.   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 26 Jul 2012 11:58:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ah das fänd ich aber auch interessant, schade das die noch nicht weiter sind..
kannst mir sagen welche seite?  Wobei mein Englisch allerdings mehr als dürftig ist..   
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Thatlittlehope on Thu, 26 Jul 2012 12:35:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist die Seite:  http://www.hairlossfight.com/forums/viewtopic.php?f=9&t= 1586&start=50

Ich hoffe die berichten noch was, das letzte Mal hat einer an dem 9.Juli was geschrieben.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Thu, 26 Jul 2012 12:44:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gegen anlagebedingten Haarausfall gibt es wirksame Therapien, wenn die
Haarfollikel (der Teil des Haares in der Kopfhaut, der für das Wachstum
zuständig ist) noch aktiv sind. Ist das der Fall, dann empfiehlt sich die Anwendung
von Crescina® stem, einem kosmetischen Produkt mit neuem
Wirkmechanismus.
Crescina® stem für Männer und Frauen
Crescina® stem ist ein europäisch und US patentiertes Produkt gegen
Haarausfall und für Haarwachstum. Mit diesem Produkt ist es erstmals
gelungen, aktive pflanzliche Stammzellen im Kampf gegen Haarprobleme
einzusetzen.
Voraussetzung für die Erteilung des Patents waren unter anderem Tests
eines unabhängigen Instituts. Es wurde eine Praxisstudie mit Frauen und
Männern mit erblich bedingtem Haarausfall durchgeführt, die Crescina®
über 3 Monate angewendet hatten. Das Fazit der Autoren: „Die Lösung fördert
physiologisches Wachstum und Haardicke."
Interessieren Sie sich für Crescina® stem?
Fragen Sie in Ihrer Apotheke oder informieren Sie
sich unter www.crescina-stem.de

ICH HABE ES MIR BESTELLT.:: 117,53 euro...war das günstigste angebot..  ich probiere
es..und hoffe!!!.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 26 Jul 2012 12:55:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Christa, welches Crescina hast du dir gekauft??

wie kamst du darauf? Auch durch diesen Thread oder hast du sonst noch wo was darüber
gehört?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by christa2860 on Thu, 26 Jul 2012 13:25:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich habe 700 gekauft...es war in der apotheke ...die hatten da termine für crescina stem...sie
hatte mir die kopfhaut gescannt und meinte,es sind noch viele haarwurzeln aktiv.. Ich sollte
crescina stem 700 benutzen...ich fragte ja hilft das den auch...sie meinte ja...vor mir war eine
etwas ältere dame die kaufte sich es zum 2ten mal,und war ganz happy...naja,jetzt habe ich mir
das geld zusammen gespart und werde es 8 wochen lang probieren...ich glaube auch daran...
und hoffe ich werde NICHT ENTÄUSCHT 

lg christa

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Thu, 26 Jul 2012 16:08:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oooohhh.. 

eigentlich wollte ich nur kurz reinschauen, was es Neues gibt. Und dann sowas... Mensch, wer
sagt denn immer was von den Haarwurzeln, die noch aktiv, bzw. nicht aktiv sein sollen und dass
man das mit dem Scan sehen kann/könne/könnte? Das stimmt doch garnicht! Man kann mit
dem Scan NUR die Kopfhaut samt rauswachsenden Haaren 200fach vergrößert sehen. Aber
doch keine Haarfollikel! Das Gerät leuchtet doch nicht UNTER die Haut. Sondern man guckt
sich die Kopfhaut an. Da kann man dann Schuppen sehen, Seborrhoe, feinstes nachwachsendes
Haar, altes Haare, junge Haare und ein paar Poren der Kopfhaut. Aber das war es auch schon.

Christa... ich frage Dich jetzt: Hast Du tatsächlich Deine Haarfollikel gesehen?

Ich habe eine zeitlang in einem Haarinstitut gearbeitet. Gegen Haarausfall übrigens, aber eine
wirkunkslose Methode. Da hatten wir auch einen Trichoscan. Ich habe selbst solche Aufnahmen
gemacht. Aber man sieht da doch nicht die Follikel  

Früher habe ich bei einem Dermatologen gearbeitet. Da hatten wir auch einen Trichoscan. Und
auch hier hat  man nicht die Haarwurzeln gesehen.

Frage: Hab ich irgendwas verpasst? Gibt es ein neues Gerät, dass ich nicht kenne? Auch Alie
schreibt, die Crescina-Dame hätte ihr die Haarwurzeln/Haarfollikel gezeigt. 

Ich möchte auch so eine Crescina-Beratung! Ich will auch meine Follikel sehen! Das möchte
ich nämlich wirklich sehen... aber vor allem - ICH WILL DAS GERÄT SEHEN, MIT DEM MAN
(ANGEBLICH) DIE HAARFOLLIKEL SEHEN KANN!

Bitte klärt mich auf. Was ist das für ein Gerät, mit  dem man die Haarwurzeln UNTER der
Kopfhaut sehen kann?

Einige wissen, dass ich früher bekennende Rene Furterer Anhängerin war. Da hatte ich auch
so eine Beratung. Und auch hier wurde ein Scan benutzt. Da sah man die sehr großen
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Haarabstände (mir bestens bekannt, hab in der Arbeit zum Üben immer draufgeguckt), die
minituarisierten Haare, normale Haare und gerade frisch heraussprießende Haare gesehen,
aber keine Haarwurzeln. Dann kam die Dame mit der Zange an und wollte mir Haare entnehmen,
um ein Trichogramm zu machen.Eben damit sie was zu den Haarwurzeln sagen kann. Doch da
habe ich dicht gemacht und mich verabschiedet. Ich lasse mir momentan ganz gewiss nicht auch
noch meine letzten paar Haare vom Kopf rupfen, nur damit man mir dann nochmals sagt, dass ich
AGA oder telogenes Effluvium habe.

Hmmm... dieses Wundergerät... Ich hoffe, ich täusche mich, aber ich glaube, da werden wir
von den Crescina-Beratern ein bisschen verascht. Bevor ich jetzt lange weiterschreibe und mir
das Herz immer schwerer wird, möchte ich das wirklich wissen. Denn wenn man die Follikel gar
nicht sehen kann, wie Dir, Christa oder Dir, Alie, weisgemacht wurde, dann ist das leider ein ganz
schäbiger Werbetrick. Denn Crescina baut darauf auf, dass die Haarfollikel noch aktiv sind und
angeregt werden können. Und die soll man jetzt plötzlich sehen? Aha...

Also gibt es nicht nur ein neues Crescina, sondern auch ein neues Gerät, mit dem man jetzt
unter die Kopfhaut guckt? Ich weiß nicht, ob ich lachen oder weinen soll. 

@ Christa: Du bist die Fünfte im Bunde die Crescina benutzt. Wie lange denn schon?

@ tivi: NICHT auskämmen, nachdem du die Ampulle aufgetragen hast. Niemals! Nach keiner
Ampulle und keinem Liquid. Danach geht immer mehr aus. Die Haare in Ruhe lassen und ins Bett
gehen. Ich habe das früher ausprobiert. Wenn nach dem Auftragen ein paar Stunden Ruhe mit
Kamm und Bürste herrschen, geht weniger Haar aus. Mag sein, dass es in zwei Wochen
sowieso ausgefallen wäre, aber man muss es ja nicht schon vorzeitig rausholen. Das ist
schlecht für die Psyche  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Thu, 26 Jul 2012 16:16:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tivi, Angst, Kummer und Tränen sind momentan ebenfalls mein ständiger Wegbegleiter. Und
ich hoffe so sehr, dass das Crescina wirklich so gut sein soll, wie alle Apotheker (und der
Hersteller) sagen. Was ich noch zum Auftragen sagen wollte, ich verliere danach auch immer
veile Haare. Vorvorge4stern waren es so ca. 20 und gestern dannschon weider 50.

"Es geht aufwärts, dachte der Spatz, als die Katze ihn die Stiege hinauftrug".

So fühle ich mich seit der Meso, seit der AC und nun irgendwie auch mit Crescina.

Haarfollikel sehen... so ein Schwachsinn. Da verliere ich ja gleich den Glauben an das Produkt.
Und er nächste Tiefschlag, wie mir scheint  H-o-f-f-e-n-t-l-i-c-h   irre ich mich...
  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by christa2860 on Thu, 26 Jul 2012 16:23:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Christa... ich frage Dich jetzt: Hast Du tatsächlich Deine Haarfollikel gesehen?

Tja,wenn man sich nicht auskennt glaubt man es eben...man ist doch verzweifelt,oder nicht ....ich
habe es mir erst am montag bestellt...ist noch nicht da...wie ich lese benutzt du es.. hast du
erfolg?...bei mir ist es AGA.. auch lese ich das mit fin...ich bekomme es nicht..von keinem
arzt...hm...hat das denn wenigstens erfolg?.... ich probiere crescina,wenn das nicht hilft..dann
weiß ich nicht mehr weiter..habe zwar das T-Parting aber wäre schön wenn meine eigenen
haare wieder dichter werden würden..

 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Thu, 26 Jul 2012 17:11:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Christa, hast Du denn den Bildschirm gesehen, wo die Dame Deine ... äh... Haarfollikel gesehen
und beurteilt hat? Oder hat sie Dir gar nichts gezeigt? Ich durfte bei Furterer NATÜRLICH auf
den Bildschirm gucken. Alle dürfen das, denn so muss es auch sein.

Ich bin erst bei der dritten Ampulle und kann natürlich noch gar nichts sagen. Aber ich hoffe
es!!!

Ich finde es zum k..., dass einige hier einfach das Fin nicht verschrieben bekommen. Du bist
doch, glaube ich, auch so ca. mein Baujahr, oder? Sorry, wenn ich mich täusche und Dich
gerade älter mache . Also ich bin 45 und bereits seit zwei Jahren in den Wechseljahren.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Thu, 26 Jul 2012 18:57:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo wallenmähne,

ja,sie hatte ein laptop auf das man sehen konnte...vielleicht habe ich mich falsch ausgedrückt
mit dem scannen...ist schon länger her gewesen ...ich habe info material erhalten ,habe mich
durch gegoogelt...und ich finde , MAN SOLLTE ES PROBIEREN,,ansonsten weiß man es nie....
und ich versuche alles !!!! 

das mit fin,naja da traue ich nicht wegen nebenwirkungen....

Ich bin 51...aber gefühlte 39... zwinker..

glg

Page 39 of 113 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=5383
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36103#msg_36103
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36103
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=11512
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36106#msg_36106
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36106
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=5383
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36115#msg_36115
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36115
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php


Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Fri, 27 Jul 2012 06:28:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr Lieben

also ich nehme Crescina seit April ganz fleißig und sehe ich kein Erfolg, nicht mal bisschen,
gerade von oben sind schon leuchte Stellen, ich will mich aber nicht verrückt machen
lassen...bei mir hat sie eben auch gesagt ich habe wenig Haarfolien, ich konnte es unter der Lupe
sehen die kahlen Stellen...mehr kann ich auch nicht sagen, aber ich werde sie mal anrufen sie hat
mir Tel. Nummer gegeben wenn ich es finde gebe ich es euch sie ist in Deutschland, eine
sympathische Frau sie hat mir nicht viel Hoffnung gemacht ich habe es trotzdem gekauft, sie
meinte wenigstens zum die bestehenden Haare zu behalten, am Anfang hat es total Haaraufall
gestoppt, nun jetzt verliere ich bisschen Haare es darf nicht viel sein sonst habe ich nichts mehr
auf dem Kopf....Tivi dir würde ich dringend raten zum spezial Arzt zu gehen und deine Haare
untersuchen lassen!!!!! Es kann verschiedene Ursachen haben und dann würde ich erst
Crescina nehmen....ich probiere noch von meinem Arzt spezial Medikament erst wenn ich
Crescina fertig genommen habe habe ich sogar überlegt beide zusammen ...nein das wäre
nicht gut, ihm sind die Haare ausgefallen und danach voll gewachsen, nur er ist viel jünger  und
es gibt verschiedene Ursachen von HA.... es belebt auch die Kopfhaut ...sogar nach der
Bestrahlung belebt es die Haut, die durch Besstrahlung zerstört ist,  bin ich gespannt, und das
habe ich gratis sonst kostet es 10 Franken....das ist doch ein anderen Preis, in Moment bin ich auf
die Crescina fixiert nur wenn ich keine Haarfolien habe hilft auch nichts mehr, ihr seit noch jung!!!!
Bei euch sollte es helfen da glaube ich es fest ...also bei mir sind es schon 4 Monate und kein
Erfolg weiss ich auch nicht ob ich weiter machen soll. Wieso finden wir keine der es geholfen
hat!!!!!!

Sooo jetzt muss ich gehen sonst verpasse ich mein Termin...

Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Fri, 27 Jul 2012 06:35:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alie, ich war ja schon bei etlichen Ärzten.

Nach welcher Zeit wurde dein Haarausfall denn gestoppt?

Und welches Mittel hast du von dem Arzt bekommen??

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Fri, 27 Jul 2012 11:23:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Heute habe ich mein bestellung crescina stem 700 bekommen...werde mich mal durchlesen
...werde ein foto machen...vor ..nachher.....
ich drück mir mal die Daumen das es HILFT.... 
  

@alie...du nimmst crescina seit April...etwas lange,die schreiben 8 Wochen im Jahr...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Fri, 27 Jul 2012 16:56:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin etwas verwirrt.. in der packung sind nur die bernsteinfarbenen..ampullen
laut anwendung muss man eine transparente ampulle noch mit anwenden...

kann mir jemand helfen,brauche ich die transparenten ampullen ? 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Fri, 27 Jul 2012 17:14:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Christa,

aber natürlich drücke auch ich Dir die Daumen mit dem Crescina!!!   

Du hast wohl die normale Packung bestellt, oder? Die enthält nur die bernsteinfarbenen
Ampullen, stimmt. Die habe ich z.B. auch. Bei der Kombipackung gegen HA und für
Haarwachstum ist die Packung gemischt, da gib tes auch weiße Ampullen. 6 weiß eund 6
bernsteinfarbene. 

@ Tivi: Oder? Ist doch so, sehe ich das richtig?

@ Alie: Was??? Du nimmst schon seit April die Ampullen? Wow... alle 24 Tage 160 Euro... Ey,
mal ehrlich, wir sind zum Teil schon echt arme Schw... Schafe   

"Schee is ned und arm macht's a". Scheiß Haarausfall! Verdammt! Fuck! Echt! Sorry, aber das
musste jetzt mal raus.

LG 
GrilleWalle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Fri, 27 Jul 2012 18:08:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ja richtig in der Kombi  Haarwachstum/ Anti Haarausfall  sind beide Farben.

Die reicht auch nur für 18 Tage!

Warum Walle nimmst du nicht die Kombi? Bei Haarausfall soll man doch die nehmen?

Weil ich überlege nämlich auch ob ich die andere Packung kaufe.

Es is ja so, das ich die weißen jetzt eh nur immer halb verwendet habe. Die mit Stammzellen
ganz. 
Ich hab jetzt noch für 9 x weiße und nur 3x bernsteinfarben..

Jetzt hab ich mir überlegt die einzelne Packung zu kaufen und noch die restlichen 6 dann dazu
nehme. 1-1-x-1-1-x    Und dann weiter mach mit den bernsteinfarbenen    1-x-1-x- ..

Weiß aber nicht ob ich das wirklich tun soll, weil die bernsteinfarbene Ampulle ja eigentlich den
Haarausfall nicht stoppen soll.  Und auch das ist ja mein Ziel.

was meintn ihr

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sat, 28 Jul 2012 07:37:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Wahle

Du nimmst die Ampule und genau wie es beschrieben ist 0.5 ml gibst du in die Ampulle und
schütteln dann die Hälfte auf den Kopf einmassieren die andere Hälfte zweite Tag... ich habe
das selbe.

 Ja ich nehme es lange aber sie schreiben mindestens 2 Monate also nehme ich es länger und
dann probiere ich von dem Arztes ist eine Mischung der spezial Apotheke, falls es hilf frage ich
den Arzt was drin ist und schreibe ich dir es.

Ja du hast recht es ist ein misst HA und je älter du bist um so schlimmer, du hast recht ich kann
es bezahlen die Ampullen, aber sie helfen mir nicht weil die Haarwurzeln fehlen, da kann ich
nehmen was ich will...ich hoffe es nur das es bleibt und nicht noch mehr rausfällt sonst weiss ich
nicht was ich mache...Perücke tragen ist eine Katastrophe, gerade bei 35 Grad.
Bitte nicht traurig sein!!!! Ich war das ganze Leben lang!!! Es hilft nicht!!! Es gibt andere Dinge
zum freuen....man muss es akzeptieren so wie es ist ..dann akzeptieren es auch die anderen und
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nicht alle Männer stört es!!!!! Es gibt schlimmeres bist du froh das du lebst du hast nur eine
Leben!!!!! Ich weiss wo von ich spreche ...wo ich in Chemo lag war mir der Kahle Kopf total
unwichtig!!!! Nur zum sagen...
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Sat, 28 Jul 2012 08:40:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ alie

nochmal.. kannst du mir bitte sagen wann dein Haarausfall gestoppt hat?

Du meintest doch der hat durch Crescina gestoppt? Wie lang hast du Crescina benutzt bis der
Haarausfall gestoppt hat??

Machst du garnicht den Tag Pause?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Sat, 28 Jul 2012 09:14:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bins nochmal,

also jetzt habe ich 12 bernstein farbenen ampullen und brauche noch die transparenten,
aber die gibts nicht solo,oder?..... also das ist schon etwas verwirrend 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sat, 28 Jul 2012 09:15:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo tividi

doch dann habe ich es falsch geschrieben ein Tag Pause und dann Crescina, ich verbrauche
aber nur ein drittel der Ampulle und falls ich brauche Haare waschen nehme ich ich also
nochmals eine Portion sonst Regelmäßig aber 1 Tag Pause. Bei mir fehlen sie nur oben,wo
Mäner Glatze haben.
Mir hatte Crescina sofort gewirkt!!!!!! Zeitlang kein Haar runter gefallen, in letzte Zeit fallen aber
wieder, aber nicht soo viel, aber doch welche und jedes Haar ist bei mir kostbar!!!! Sonst habe ich
keine mehr...aber ich sehe es kommen welche nach, aber nicht viel.
Liebe Grüsse Alie
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sat, 28 Jul 2012 09:21:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

am besten in der Apotheke direkt fragen...die wissen es am besten man hat mir super beraten,
gerade beim Kauf. Ich nehme der 700 daher weiss nicht wie man die andere braucht, Anruf in
Apotheke macht es auch, es ist auch detailliert beschrieben wie man es brauchen soll...am
Anfang war ich auch so verwirrt habe ich eben zweimal gefragt..
Liebe Grüsse alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Sat, 28 Jul 2012 09:25:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@alie,

ich habe gerade angerufen,sie erkundigt sich ob es die transparenten auch solo gibt....

naja dann sagte sie,die kur sollte man im frühjahr oder herbst anwenden..und wenn man sicher
sein will 3 monate lang...soll ich bis herbst warten? ach ja....is nicht einfach das alles... 

lg christa...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Sun, 29 Jul 2012 13:37:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Warum Walle nimmst du nicht die Kombi? Bei Haarausfall soll man doch die nehmen?
Weil mein HA scheinbar jetzt schon so nach und nach zu stoppen scheint. Irgendwie fühlt sich
das so an. Aber du weißt ja, wie vorsichtig ich mit solch positiven Aussprüchen inzwischen
geworden bin. Kannst Dich bestimmt noch daran erinnern, wie ich die paar tollen Tage im April
hatte, damals zu Beginn der Meso und den paar Tagen mit den Sägepalmenkapseln. Da hatten
wir doch auch schon alle schon gedacht, ich hätte jetzt des RätselsLösung entdeckt. Und
dann - wieder mal Pustekuchen  ...

Ich hatte mich so gefreut... und wollte gerade anfangen, aufzuatmen - und dabei sollte das nur die
Ruhe vor dem Sturm und dem absoluten Supergau sein....      

Mir fallen jetzt schon seit ein paar Tagen wesentlich weniger Haare aus als sonst. So im Schnitt
tgl. 70 seit drei Tagen (oder sogar seit vier Tagen?). Und weil die Ampullen gar so teuer sind, und
weil es mir neben HA-stoppen in erster Linie darum geht ,die lichten Stellen wieder zu
zubekommen, habe ich mich für die separaten Haarwachstums-Ampullen entschieden. Die
halten einfach länger.
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Wieso halten denn bei dir die einen Ampullen länger als die anderen  

Naja, wenn du noch so viele weiße Ampullen übrig hast, würde ich mir an deiner Stelle beim
nächsten Mal noch einmal die Kombi bestellen und bei der dritten Bestellung dann die
Wachstumsampullen separat und du hast noch genug weiße für diese Packung zum
Kombinieren übrig, oder? Habe ich da jetzt richtig "mitgerechnet"?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Sun, 29 Jul 2012 13:41:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Alie,

vielen Dank für deine beiden sehr netten Beiträge an mich  . Ich werde Dir in der nächsten
Tagen darauf antworten, wenn das für Dich okay ist. Im Moment bin ich tatsächlich zuviel in
den anderen Threads beschäftigt und irgendwann muss auch mal gut mit Forum und PC sein.
Ich muss jetzt von der Kiste weg, sonst ewrde ich blind und kreig noch nen platteren Hintern .

Wünsche Dir einen wunderwunderschönen Sonntang  und bis bald,
GLG Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Mon, 30 Jul 2012 11:32:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tivi, wie läuft's mit Crescina? Ich glaube nicht, dass es bei Crescina Shedding gibt. Aber
normalerweise sagt man ja auch wieder, wenn etwas wirkt, dann sheddet man auch immer
erstmal.  Von daher - keine Ahnung, möglich wäre es schon. Glaube ich aber trotzdem nicht.
Mal sehen, was die anderen antworten.

Aber mir fallen beim Auftragen der Ampulle immer so viele Haare aus, ist das bei Dir auch so? 
Liegt aber nicht an Crescina, sondern wirklich nur an dem bissl Auftragen und dem minimalen
Einmassieren (eher nur ein Verteilen) der Lösung. Und da fallen mir immer meine armen,
kleinen, gerade erst frisch nachgewachsenen oder halblangen, jungen Haare aus.

Oooooohhh  .... Wie gewonnen,so zeronnen.

P.S. Crescina war übrigens etwas kurzfristig von mir gedacht. Ich kriege die zweite Packung
nicht gebacken. Es ist mir einfach zu teuer; ich habe im Moment die 160 Euro nicht  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by tividi on Mon, 30 Jul 2012 12:05:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ah ich wollte auch fragen wie ihr das auftragt.. Ob ihr richtig einmassiert.  
Also du verteilst das auch eher nur. Ich auch.
Ich mags eh schon nicht mir was auf den Kopf zu schmieren und einmassieren mag ich garnicht..

Naja wie läufts... gestern ises mir ins Auge gelaufen.. dachte ooh je wenn das auf der Haut
schon soo extrem ist, was passiert jetzt mit meinem Auge. Ging aber..
Ja mir fallen auch sehr viele aus beim auftragen..aber das tun se so ja auch wohl   

Achso dann war das jetzt also deine letzte Packung?!
Ich überleg ja auch noch welche ich jetzt kaufe wieder Kombi oder einfach. Aber ich denke ich
nehm doch Kombi..  Oder garkeine..  glaub irgendwie nichmehr so recht dran.. Aber bevor ich
gaarnix mach, hau ich halt doch nochmal 200 € raus..   

Hm..Und ich denke die Meso für morgen sag ich ab... 

Walle, hier hab ich bestellt    bestellt:http://www.shop-apotheke.com/arzneimittel/7306073/c 
rescina-stem-700-fuer-frauen.htm?know=search%3A%22crescina*%
22%20%26%26%20%22700%22

und für Neukunden gibts mit nem Gutscheincode 10%

ich hoffe man darf das hier verlinken?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Mon, 30 Jul 2012 13:11:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach logisch, hier darf man alles verlinken. Und danke.

Hä? Du benutzt Regaine? Find ich gut! Ich trau mich da auch bald ran. Nee, das Crescina kann
ich mir nicht leisten - ich muss die Behandlung leider abbrechen  . 

Und was, Meso machst Du auch noch? Hey... Du hast ja richtig Meso-Durchhaltevermögen.
Wieviele Behandlungen hattest Du denn da schon??? Ich hab die Meso abgebrochen.
Dauershedding bis zur 11.ten Behandlung, da geht mir die Luft aus. Und will nicht alles
Abshedden, während ich "halt Geduld haben muss". Das ist bei meinem Haarstatus einfach
nicht mehr drin. 25 Jahre AGA, weißte, was das bedeutet? Mann, Mann, Mann...   

Tja, schade bei mir mit dem Crescina. Wenn Du es Dir leisten kanst, würde ich unbedingt
dranbleiben. Und JETZT darfst Du davon ja auch noch keine Wunder warten, also gib den
Wirkstoffen einfach die Zeit, die sie brauchen. Das ist doch erst Deine erste Packung, oder? Oder
mimmst Du die Ampullen schon länger und hast es hier nur noch nicht verraten ? Also, wenn
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man so 8 bis 10 Wochen warten muss, bis man erste Ergebnisse erkennen kann, kannst Du Dir ja
ausrechnen, wieviele Packungen Du benötigst und ab wann Du hoffen darfst. Sowohl in Sachen
HA als auch Wachstum, schätze ich mal. Im Moment musst Du aber noch dranbleiben. Sonst
war es umsonst. Und im Moment wird der HA auch nicht sofort stoppen. Dauert doch noch bissi...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Mon, 30 Jul 2012 15:35:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja was heißt leisten.. ich geb momentan halt mein letztes Hemd quasi für die scheiss
Haare..

Zur Meso war ich das letzte mal vor 4 Wochen. Damals meinte sie ja, ich kann ja mal ne Pause
von 4 wochen machen dann werd ich schon sehen das es meinen Haaren gut getan hat...  Naja
keine Ahnung.. einerseits wurde der HA mit der Meso ja kein Stück weniger, aber ich weiß ja
nicht ob mir vielleicht irgendwie Haare kamen die ohne nicht kämen..  Allerdings fallen mir ja
sämtliche kleine Haare auch schon dauernd aus wieder..
Im Endeeffekt glaub ich nicht besonders das mir die Meso half. Wobei es die letzten Wochen
wirklich nochmal schlimmer aussieh...aber ja auch eigentlich logisch..

nein nein, um Himmels willen, ich hab hier nix verschwiegen    Das is schon meine erste Packung
Crescina. Aber ich hab momentan einfach keine Hoffnung mehr an irgendwas..  
Ich hab mir jetzt noch eine zweite Kombi Crescina 500 bestellt.   
Danach werde ich mir noch eine Packung kaufen. Und wenns dann nix half, dann keine mehr..  
so hab ichs zumindest vor...

Naja was heißt ich nehme Regaine.. nur minimal wenig in der Geheimratsecke, mehr hab ich
mich nicht getraut. Bringt aber auch nix.. Da siehts ganz schön scheisse aus in der Ecke und
Umgebung.. 

Ich muss sagen ich ärger mich, ich hätte vor nehm halben Jahr doch mal mit Regaine
anfangen sollen, hät ich auch nicht schlimmer ausgesehen als jetzt. Und weniger Geld
ausgegeben.. 
Jetzt tu ich wieder etliche Wochen rum mit Crescina und dann weiß ich ja auch  nix mehr
anderes als Regaine.. und dann...  dann ja dann.. Dann hab ich nach dem Shedding ne
Stirnglatze...   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Mon, 30 Jul 2012 18:27:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 
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sorry, dass ich mich so lange nicht mehr zu Wort gemeldet habe. 
Ich hab versucht, noch mal was genaueres zum Wirkmechanismus zu finden, war bis her aber
nicht ganz so erfolgreich. Zumindest war das, was ich gefunden hab mir nicht genau genug. Aber
da ich die Haarphysiologie auch nicht gerade ausm Ärmel schütteln kann (genauer gesagt hab
ich fast 0 Ahnung   ) , brauch ich auch länger um mich rein zu lesen. 
Ich erzähl euch die Woche sonst einfach, was ich rausgefunden hab, wahrschienlich könnt ihr
damit mehr anfangen. 

@ tivid:
also ich möchte dich jetzt auch nochmal ermutigen, nicht aufzugeben. 
Das man nach der ersten Packung nicht unbedingt was sieht, ist doch ganz normal. Ich hatte
zwar viele Kunden, die nach der ersten Kombipackung gemerkt haben, dass der Haarausfall
zurück geht, aber wenn ich das jetzt mal versuche so einschätzen, von dem was ihr hier alle
erzählt, dann sind das hier im Forum ja schon echt starke Fälle von Haarausfall. Viele unserer
Kunden kommen schon recht früh zu uns, da ist der Haarausfall noch nicht so schlimm oder
lange in Gang. 
Bei nem Fall wie dir kann ich mir schon vorstellen, dass man einfach etwas länger braucht, bis
es anschlägt. In so einem Fall sieht man es dann eben nicht nach den ersten 18 Tagen. 
Jetzt allerdings aufzuhören, wäre der falsche Weg denk ich. Dann hast du es wahrscheinlich
wirklich umsonst gemacht.
Und dann würde ich mir auch nochmal überlegen, ob du von den weißen Ampullen nicht
doch ne ganze nimmst. So kannst du zumindest sicher sein, dass du sie genau so anwendest,
wie die (auch die aus der Studie), bei denen es geholfen hat.  

Am Ende kommt es ja nicht darauf an, wie lange du das Mittel genommen hast. Nach 3
Packungen sollte ja so oder so Schluss sein. 
Man sollte sich auch von dem Gedanken lösen, was hier ja immer wieder auftaucht, dass man
es 3 Monate nehmen muss. 2-3 Packungen sind die Regel, da sollte man nicht in Monaten hin
und her rechenen. Selbst, wenn ich von einer Kombi und zwei Stem-Packungen ausgehe sind
das 66 Tage. Da kann ich viel aufrunden, bis ich auf 3 Monate komme. 
Und nach 3 Packungen ist erstmal Ende, mindestens für 6 Monate, das empfiehlt auch der
Hersteller. Die Zeit brauch man auch einfach, um zu sehen, wie die Haare wachsen. Dass ich da
nach 2 Wochen noch nicts sehe, ist ja klar. 
Ich selbst sehe es auch immer nur an meinem ungefärbten Haaransatz, dass die Haare
überhapt in 6 Monaten wachsen

und was ich auch super wichtig finde, und ich bin froh, dass es Wallemähne schon gesagt hat:
positive Einstellung!
 Ich bin zwar so gar nicht esotherisch eingestellt und hab auch mit der Homöopathe meine
Probleme, aber ich glaube ein positiver Gedanke bei so was kann nicht schaden. Im Gegenzug
könnt ich mir allerdings vorstellen, dass ne Einstellung, die total dagegen und verschlossen ist,
kontraproduktiv sein kann. Die Psyche kann einem schon ziemlich zusetzen.
Zudem sieht man mir so ner Einstellung die Erfolge vielleicht nicht objektiv wie sie vielleicht
wirklich sind. Du musst dir ja nicht gleich jedes eventuell neu gewachsene Haar schönreden und
bejubeln   
In diesem Sinne: halte einfach durch und warte das Ergebnis ab. 
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Mon, 30 Jul 2012 19:24:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe heute meine erste Ampulle Crescina 700 bernsteinfarben benutzt....Die Apothekerin
meinte ,da es die transparenten nicht solo gibt,soll ich die bernstein jetzt bis sie alle sind
benutzen, und dann die kombi packung nehmen....fühlte sich super auf der kopfhaut an,kein
brennen, kein jucken....ich werde es nach anweisung benutzen. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Tue, 31 Jul 2012 04:47:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Haiopai

es ist nett dass du uns hier so informierst...also wie gesagt bei mir ist es vielleicht zu spät ein
Erfolg mit Crescina zu erwarten, Ich nehme das Produckt schon bald 4 Monate ganz fleißig und
habe leider nicht mehr Haare als vorher, es hat den Haarausfall aber gestoppt, zeitlang ist mir
kein Haar ausgefallen, jetzt schon mehr aber nicht übermassig, dürfen auch nicht mehr, sonst
habe ich nichts auf dem Kopf...die Frau von Crescina hat bei mir gedacht dass die Haare
wenigstens erhalten bleiben..Ich weiss es nicht ob ich noch eine Packung kaufen soll...
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Tue, 31 Jul 2012 07:11:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen lieben Dank Haiopai.   

Du hast natürlich Recht, die Zeit ist zu kurz, ich hab die erste ja noch nicht mal zu Ende.. 

Du meinst also es reicht 3 Packungen zu machen? Des sind im Fall der Kombi aber ja nur 54
Tage?

Ich überlegte 2 Kombi und dann eine Einfache zu nehmen?
Oder sollte man schon auf jedenfall bei der Kombi bleiben wenn der Haarausfall nicht gestoppt
hat???

Ob ich nicht besser die ganze weiße Ampulle auftrage hab ich mir auch schon gedacht.. Aber
ich trag das ungern am Hinterkopf auf, da ich da momentan Kortison benutze und ichs am
Hinterkopf recht unangenehm empfinde.. 
Von der Bernsteinfarbenen trag ichs allerdings auch nicht am Hinterkopf auf, und nehm eine
ganze..
Aber ich dachte dann kann ich von der weißen gleich ne halbe nehmen und wenn ich mir dann
am Schluss die Einfache Packung kaufe hab ich noch weiße über und komm paar Tage
länger aus...  verstehst wie ich meine?
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Bin mir da sehr unschlüssig..

Du hast natürlich auch Recht damit, das es die falsche Einstellung ist, wenn man schon
garnicht dran glaubt..
Ich hab ja aber doch immer wieder doch die Hoffnung das es hilft.. sonst hät ich nicht noch ne
zweite bestellt..   Aber ich hatte jetzt ständig Hoffnung bei allem was ich getan habe.. und doch
hats nix gebracht...  drum denk ich mir gerade, wieso sollte Crescina das schaffen??
Das komische ist halt auch echt, das man im Internet so gut wie garnix findet. Wenns doch so gut
ist..  
Von allem anderen findet man doch irgendwas, wo welche berichten drüber.. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Tue, 31 Jul 2012 11:00:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tividi schrieb am Tue, 31 July 2012 09:11
Du meinst also es reicht 3 Packungen zu machen? Des sind im Fall der Kombi aber ja nur 54
Tage?

Ich überlegte 2 Kombi und dann eine Einfache zu nehmen?
Oder sollte man schon auf jedenfall bei der Kombi bleiben wenn der Haarausfall nicht gestoppt
hat???
 

also von unserer Beraterin habe ich die Info bekommen, 3 Packungen reichen. Danach auf jeden
Fall ein halbes Jahr Pause. Wenn man gar nichts sieht, dann hilfts wahrscheinlich nicht.
Ob das jetzt 54 Tage oder 66 oder 72 sein sollten ist doch total egal. 

Welche Packung du als drittes nimmst, würde ich im Laufe der zweiten Kombi entscheiden.

Und dann wollte ich noch was zu dem Problem mit dem Haarausfall beim einmassieren sagen.
Also ich würds so machen, dass ich nach dem Auftröpfeln nur mit den Fingerspitzen auf die
Kopfhaut tippen würde. Dadurch müsste sich die Lösung eigentlich auch ganz gut verteilen
und man rubbelt die Haare dabei nicht so durch. 

Warum es so wenig positive Berichte gibt? Also ich weiß es nicht. Aber ich denke in diesem Fall
macht ein gewisser Anteil das Alter der Anwender aus. Auch wenn die, die Crescina bei uns
kaufen wild durchgemischt sind, ist schon ein großer Anteil in dem Alter, wo man das Internet
zwar kennt und auch zum e-Mail schreiben nutzt, daber nicht, um seine Gedanken nieder zu
schreiben. 
Dann gibts sicherlich nen Teil der Leute, die haben einfach anderes zu tun, als sich extra für
nen Erfolgsbericht irgendwo anzumelden und zu schreiben. 

Naja.... und dann ist da natürlich auch noch die Sache mit dem Ton, der mittlerweile
anscheinend überall angeschlagen wird, wenn man was positives berichtet. 
Ich hab diesem Forum eigentlich nur nen dritten Besuch abgestattet, weil ich ner Freundin zeigen
wollte, wie dumm ich hier von der Seite angemacht worden bin. 
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Tue, 31 Jul 2012 16:08:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh  ... Haiopai...  

Aber Du bleibst uns doch hoffentlich jetzt schon im Forum erhalten, oder? Und schreibst uns noch
manchmal? Ich fand Deine immer interessant, kenne Crescina aber auch schon ewig. Ich konnte
es mir nur damals nie leisten und dann war es plötzlich eine ganze zeitlang weg und ist erst jetzt
seit einiger Zeit wieder neu und verbessert mit den Stammzellen da. Crescina war damals schon
gut (ich liebe diesen durchblutungsfördernden Effekt auf der Kopfhaut und den hatte und hat
wirklich nur Crescina) und in meiner Apotheke mit großer Kosmetikabteilung war es damals
DER burner in Sachen Haarampullen. Nur leider konnte sich das Produkt aufgrund des hohen
Preises einfach nicht halten. Oder durchsetzen. Phyto, Rausch und Furterer kosten fast zwei
Drittel weniger und sind jetzt in den Regalen.

Soooo schlimm war der Ton Dir hier aber gar nicht gegenüber... hm?... Oder doch? So
schlimm? Da musst Du nur mal Sieglindes Lärchenextrakt-Thread durchlesen! Der ist ist zwar
wirklich witzig und unterhaltsam, aber zu 97% ein sicherer fake und in Anbetracht unserer Not
manchmal, und dem Leid, das wir jeden Tag mit unseren Haaren durchstehen, wenn wir wieder
eine schlimme Phase haben, ist es eine echte Frechheit. Das Spielmit Hoffnung, Leid und
Vertrauen.

Und schau, unsere Jüngeren hier geben so viel Geld und Zeit aus für alles was, neu
rauskommt und Hilfe verspricht. So "Alte" wie ich auch (!), ich vermutlich sogar am meisten, weil
ich immer wieder hoffen will, und so haben wir hier im Forum die Alteingesessenen, die ein
bisschen mit aufpassen, dass hier kein Schindluder getrieben wird. Wenn der Ton nicht okay war,
dann tut das bestimmt inzwischen jedem von uns hier leid. Denke ich jetzt mal.

*Blümchen*?   

Aber man muss schon höllisch aufpassen, dass auf diesem Portal keine Werbung gemacht wird.
Die ganz Verzweifelten unter uns würden noch heute ihre Großmutter verkaufen, um ihre
Haare wieder zu bekommen. Die Geduldigen unter uns geben ein Schweinegeld für die Meso
aus, wo es viele Behandlungen mit regelmäßigen Sitzungen braucht. Die Leichtgläubigen
testen so gut wie alle Wässerchen, die der Markt immer wieder zu bieten hat und die ganz
Mutigen (oder Dummen, wie man's nimmt) probieren sogar kostspielige neue
Behadlungsmethoden, so wie ich zum Beispiel die AC-Therapie. Und lassen nicht nur viel Geld
und immer wieder Hoffnung - sondern im schlimmsten Fall sogar noch ihre Haare, weil ein
Supershedding eintritt.

Wie soll ich denn jemals diese 20.000 Haare wieder kriegen, die ich nach der AC verloren habe?
Ich habe AGA, seit ich 20 bin. Jetzt bin ich 45 - bei mir zählt inzwischen sprichwörtlich jedes
Haar. Das ist herzzerreissend, wenn da immer und immer wieder die letzten Überlebenden
dann plötzlich doch ganz still und leis auf meinem Bettchen liegen, anstatt sich auf meinem Kopf
am Leben zu erfreuen. Und vor allem - selbst wenn sie wieder nachwachsen sollten, wann sind
denn die wieder da, wo sie längenmäßig auch hingehören? Die Frisur, die ich bis vor
kurzem noch hatte, ist weg. Kinnlanger Pagenkopf - da brauchen meine seitlichen Deckhaare
zum Teil bis zu 2,5 Jahre. Und jetzt??? Wie sehe ich jetzt aus? So gehe ich nicht zu
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Bewerbungsgesprächen! Ich bin derzeit krankgeschrieben. Burn out. Wegen der Haare soziales
Rückzugsverhalten. Ich trau mich bei Tageslicht im Moment nicht mehr großartig unter
Menschen. Ich geniere mich so sehr. Vorne den an Schläfen, vor den Ohren und hinter den
Ohren nackte Haut. Das sieht hässlich aus .  Hab schon zu Wuschel gesagt, wie die nackten
Mäusebabys, die meine Mäuse früher immer bekommen haben. 

Und weißt Du, warum ich mich letztendlich - nebst all meiner eigenen Hoffnung, dem Blödsinn
und dem Wagemut, den ich immer so an mir habe, zu der AC-Therapie entschlossen habe? (616
Euro)? Weil es da plötzlich ein neues Junior-Member gab, ganz frisch angemeldet, mit den
tollsten Nachrichten, Haare ganz viele nachgewachsen - neue Haare aus zum Leben
wiedererweckten Follikeln (!). Die Artikel alle schön, kompetent, hilfsbereit und sehr freundlich
verfasst. Und ich war immer schon der Meinung, dass man mit der richtigen Methode oder dem
richtigen Produkt den einen oder anderen Follikel noch zum Leben erwecken kann, weil er nur
schläft. Es fragt sich nur, wie lange. Ich gehe von optimistischen 8 bis 10 Jahren aus. Allerdings
bei den Alt-AGA-Fällen in der Relation natürlich wesentlich weniger, aber zumindest EIN
BISSCHEN was. Tja... und dann kam Marta. Und ich bin angesrpungen.

Irgendwann kamen leider keine Beiträge mehr von ihr. Ich hätte noch so vieleFragen an sie
gehabt, weil bei mir der Schuss so nach hinten losgegangen ist. Wie lange sie gesheddet hat, in
welchem Ausmaß sie gesheddet hat und wie es ihr jetzt und heute mit den Haaren geht. Ob
nochmal neue dazu gekommen sind, ob die alten halten, usw. Aber sie scheint weg zu sein. Raus
aus dem Forum und abgemeldet, denn auch meine PN hat sie nie beantwortet.

Und deswegen sind wir hier so vorsichtig geworden. Aber wenn der Ton Dir gegenüber nicht
okay war, dann tut mir das echt Leid.

Sorry und LG Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Tue, 31 Jul 2012 20:48:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haiopai schrieb am Tue, 31 July 2012 13:00
Ich hab diesem Forum eigentlich nur nen dritten Besuch abgestattet, weil ich ner Freundin zeigen
wollte, wie dumm ich hier von der Seite angemacht worden bin. 

Altruisten haben es aber auch schwer in dieser bösen bösen Netzwelt. Wo sie doch nur das
Beste wollen und sich noch in ihrer Freizeit auf die Suche nach denen machen, denen sie mit
ihrer Weisheit völlig uneigennützig helfen können. Und es ist auch nicht zu verstehen, dass
sie damit komisch ankommen, weil sie selbst überhaupt nicht betroffen sind, aber sich extra in
einem Forum anmelden, um ellenlange (Werbe)texte über ein Produkt zu verfassen, dessen
Wirkungsmechanismus sie noch nicht mal kennen.

Ich habe dieses Forum für neutraler gehalten, aber hier kann jeder seine Mittelchen an die Frau
bringen. In ihrer Verzweiflung probieren sie am Ende doch alles und geben ihr letztes Geld für
leere Versprechen aus. 
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by lilli86 on Tue, 31 Jul 2012 21:05:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

muss man das auch ein lebenlang einnehmen bzw. fallen die Haare wieder aus wenn man es gar
nicht mehr nimmt? Also komplett nicht mehr nimmt meine ich.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Tue, 31 Jul 2012 21:23:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lilli86 schrieb am Tue, 31 July 2012 23:05muss man das auch ein lebenlang einnehmen bzw.
fallen die Haare wieder aus wenn man es gar nicht mehr nimmt? Also komplett nicht mehr nimmt
meine ich.
Na klar, was denkst du denn? Wenn es tatsächlich nur die Durchblutung anregt (so wie Regaine
auch), muss das ja permanent passieren, sonst ist Sense mit dem Neuwuchs. Und dieser
Stammzellenzauber ist nur Augenwischerei. Es hört sich toll an, aber da ist nichts dahinter. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 01 Aug 2012 08:45:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich hoffe genau wie Walle, das Haiopai hier noch weiter schreibt!

Man kann mich jetzt dumm und leichtgläubig nennen, aber ich denke schon irgendwie das
Haiopai keinen Scheiss erzählt..
Sie sagt ja auch das es klar nicht jedem hilft, der es kauft bei Ihr in der Apotheke.

Ausserdem hab ich auch noch paar Apotheken angeschrieben, die auch meinten es gibt positive
Resonanzen aber klar es hilft nicht allen.

Aber so ist es doch immer und mit allem. Deswegen is ja nicht alles gleich Mist.
Manchen hilft Pantosin, anderen nicht. Manchen hilft Fin, aber anderen ja auch nicht.. deswegen
ist das ja auch nicht gleich Schrott?
Manchen hilft ja sogar Plantur...
Anderen Aminexil, dem nächsten nicht..  Das kann man wohl ewig so fortführen... 

Ich bin wie gesagt jetzt auch nicht extrem überzeugt dass das jetzt helfen wird!
Aber ohne es ausprobiert zu haben, kann ich ja nicht sagen es hilft definitiv nicht.. 

Unverschämt teuer ist es aber trotzdem - das steht ausser Frage.. 
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Wed, 01 Aug 2012 08:47:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also das nicht dahinter ist würde ich nicht behaupten ..in meiner Apotheke haben sie auch gute
Resultate, leider ist es teuer weil die Forschung lange dauert und kostet, war bei Pharma sehr
lange beschäftigt in der Forschung es kostet Millionen!!!!! Darum habe ich Verständnis dafür,
es sollte von der Versicherung übernommen werden, weil die Haarprobleme werden dann auch
zu psychischen Problem und das koste dann auch!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Wed, 01 Aug 2012 09:43:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Möchtegernrapunzel

also ehrlich gesagt, an diese Stammzellen glaube ich jetzt auch nicht so ganz, aber an die
Durchblutung (!!!), ja. Und klar könnte man da Minox auch nehmen, aber ich habe im Moment
einfach zu großen Schiss, das ich noch mehr abshedde. Wirklich, es geht nicht mehr. Ich bin an
den Seiten vor'm Ohr nackig (!!!igitt!!!), da ist keine Kotelette oder ein Haaransatz mehr und das
zieht sich so kahlgeschlagen hoch bis auf Augenbrauenhöhe. Das ist quasi eine
spiegelverkehrte Geheimratsecke nach unten verlegt. Naja, und der  Haarasatz beginnt jetzt um
einige Zentimeter weiter hinten, je nach Lichteinfall sogar schon 4 cm, erst mein Haar. Das ist viel!
Das ist verdammt viel Kopfhaut. Ich kann bald nicht mehr - ich kann bald nicht mehr meinen
Anblik ertragen.

Mein Gesicht wird dadurch so großund breitflächig, ich komme mir im Moment vor, als hätte
ich einen Eierkopf. Der Ausdruck trifft'sam besten, genauso sieht das aus.

Nur noch so ganz kleine unpigmentierte Härchen sind im Gegenlicht in diesem Bereich zu sehen
und die fallen jetzt als letztes gerade aus. Es ist nicht zu fassen, was in den letzten 8 Wochen auf
meinem Kopf passiert ist.

Klar wäre es gigantisch, wenn da jetzt sofort Minox HELFEN sollte. Auf der Stelle und sofort.
Dann wäre mir auch die Hautrötung relativ (naja...) egal. Aber was ist, wenn ich wieder
Shedding habe? Kann ja auch sein, kann ja alles sein. Von der Nullwirkung, zum Shedding  bis zu
Traumnachwuchs. Alles hier schon gelesen und erlebt.

Tini verträg Minox nicht, habe ich jetzt gerade gelesen und auch das ist so eine Überlegung
von mir. Habe Minox schon mal vor ein paar Jahren probiert - absolutes Horrorshedding, fast so
wie bei der AC - und mir hat dieKopfhaut gebrannt, war rot und sah ganz ungesund aus.

Wie verträgst Du es denn? Hattest mir ja geschrieben, dass Du es an meiner Stelle versuchen
würdest, weil Du vermutest, ich hätte bei der AC schon so einen Obershedding gehabt und da
würde jetzt nix mehr altes runterrieseln. Aber ich habe eben Angst, dass mir dann meine erst
kürzlich nachgewachsenen Haare ausgehen, ein paar habe ich ja noch auf dem Kopf.

Page 54 of 113 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=4664
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36301#msg_36301
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36301
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=11512
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36313#msg_36313
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36313
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php


LG Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Wed, 01 Aug 2012 10:07:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Möchtegernrapunzel,

        
kann ich nur sagen.
In Deinem Beitrag wurde alles gesagt.

Natürlich geht es vielen zur Zeit sehr schlecht hier, vielen läuft die Zeit davon, der 
Zustand auf dem Kopf nimmt unerträgliche Formen an, es herrscht eine riesige
Angst wie es weitergeht.
Ich kann auch verstehen dass Einige, in ihrer Panik, dieses "Wundermittel" ausprobieren. Kein
Vorwurf an Euch, Tividi, Walle und wer sich sonst noch mit dem Gedanken befasst dieses
"Wundermittel" zu versuchen.

Bitte bedenkt: es ist nicht neu, sondern wurde hier nur wieder aufgewärmt und wenn
es wirklich diese Erfolge hätte, wüßten wir es und wären nicht mehr hier sonder glücklich
und zufrieden.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by ha_mk on Wed, 01 Aug 2012 11:30:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Biggi
  sehe ich auch so.
Ich habe mich vor einiger Zeit mit Crescina beschäftigt und bin den Eindruck nicht losgeworden,
dass hier preiswerte Grundstoffe zu einem horrenden Preis verkauft werden.
Die beiden Aminosäuren sind auch in jedem Eiweissweiss-Pulver enthalten, meines ist dabei ein
eher preiswertes Produkt aus dem Drogeriemarkt. Nebenbei sind die Aminosäuren nach meiner
Kenntnis doch auch in jedem eiweisshaltigen Nahrungsmitteln enthalten? 
Hilft es gegen Haarausfall, wenn man sich die Bestandteile des Haares auf den Kopf schmiert?
Und wozu die Stammzellen einer lagerfähigen Apfelsorte in diesem Zusammenhang gut sein
sollen, habe ich auch nicht richtig verstanden; Stammzellen haben doch per se gar keine spezielle
Funktion, sondern entwickeln sich zu einer spezialisierten Zelle? Sorry, ich bin kein Biologe und
habe da nur ein rudimetäres Wissen, bitte korrigiert mich. Die Firma benutzt diese Stammzellen
übrigens auch bei einer Anti-Aging Creme.
Auf einen Plazebo-Effect zu hoffen, oder Crescina zu versuchen, weil es ja wohl nicht schaden
wird, wie hier einige Userinnen schrieben, finde ich für mich bei einem solchen Preis einfach
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indiskutabel, aber wer das Geld übrig hat, meinetwegen.
Ok, niemand weiss genau, warum Regaine wirkt, wenn es denn wirkt. Aber da glaube ich halt
eher an den Placeboeffect eines Mittels, was mich im Monat 10€ kostet anstatt 150€
Ob Haiopai hier weiterschreibt, ist mir wurscht. Gekränktes Drohen von Rückzug aus dem
Forum bei Kritik gibt's hier von ‚Werbetreibenden' öfters. Insbesondere im Zusammenhang
mit den Beiträgen von ‚Sheba-Katze' finde ich alles suspekt. Ellenlanges Betteln um
Verständnis und Verbleib hier im Forum, nach meinem Gefühl ist das hier nicht angebracht.
Ich habe mich also aus den genannten Gründen dagegen entschieden, allen anderen drücke
ich natürlich die Daumen, dass das viele Geld nicht umsonst ausgegeben wurde. Seriöse
Erfahrungsberichte und Infos sind herzlich willkommen, wie viele hier, würde ich auch ohne
Zögern viel Geld ausgeben, für etwas, was wirklich Hilfe verspricht.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Ira* on Wed, 01 Aug 2012 11:50:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Walle,

zu dem Produkt, was Du grad austestest, kann ich gar nichts schreiben und bin daher hier
vielleicht verkehrt, aber mir ging folgendes durch den Kopf:

Wir hatten uns ja schonmal über die kahlen/ fast kahlen Seiten ausgetauscht. Und Du schreibst
da so "böse" Sachen drüber. Ich wollte nur mal loswerden, dass ich das keinesfalls eklig oder
igitt finde, wenn an der Kotelette die Haare ausgefallen sind und auch nicht, wenn der Haaransatz
nach hinten rutscht an den Seiten. Meine Mutter hat das ja extrem und die sieht auch gar nicht
eklig aus. Und ich habe das auch - im Ansatz - und sehe da auch nicht eklig aus. Ich habe das,
was Du geschrieben hast, gar nicht als Angriff verstanden, sondern fand es traurig, dass Du so
über dich denkst. Und ich glaube durchaus, dass eine andere Perspektive auch ihre
Berechtigung hat, eine, die dir besser tut. Es ist nicht übermäßig schön und vorher war es
sicherlich besser und ich würde mir auch meinen Anfangszustand wünschen, wenn ich mir
was aussuchen könnte. Aber eklig sehen wir dadurch nicht aus, sondern können nach wie vor
strahlen und ja - auch schön aussehen.

Liebe Grüße
Ira

PS: Sorry, wenn hier irgendwem mein "Es ist gar nicht so schlimm"-Ton etwas auf den Keks geht
und ich kann mir gut vorstellen, dass es Momente gibt, in denen man sowas gar nicht hören
mag und erst recht nicht annehmen kann. Ich sehe es aber auch nicht ein, dass wir uns
gegenseitig einreden (immer mit Bezug auf uns selbst), dass wir nun wie Monster oder
ähnliches aussehen würden. Tun wir nämlich nicht.   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by Biggi01 on Wed, 01 Aug 2012 12:03:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Ha_mk,

auch zu Deinem Beitrag.      

lg

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Wed, 01 Aug 2012 15:35:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

möchtegernrapunzel schrieb am Tue, 31 July 2012 23:23lilli86 schrieb am Tue, 31 July 2012
23:05muss man das auch ein lebenlang einnehmen bzw. fallen die Haare wieder aus wenn man
es gar nicht mehr nimmt? Also komplett nicht mehr nimmt meine ich.
Na klar, was denkst du denn? Wenn es tatsächlich nur die Durchblutung anregt (so wie Regaine
auch), muss das ja permanent passieren, sonst ist Sense mit dem Neuwuchs. Und dieser
Stammzellenzauber ist nur Augenwischerei. Es hört sich toll an, aber da ist nichts dahinter. 
Darf ich fragen, woher die Info kommt, dass die Stammzellen nicht wirken können? Ich bin
weder Biologe, noch Chemiker, noch Technologe und hab daher auch meine Probleme,
Wirkmechanismen zu verstehen. Aber wenns dazu Infos gibt, lese ich die gerne auch. 

Und dann "Nein", das nimmt man nicht sein lebenlang. Zumindest ist es so nicht gedacht. Das
Maximum liegt bei 2 Kuren pro Jahr. Aber das hab ich persönlich noch nicht mitbekommen. Bei
uns war vor kurzem eine Dame, die nochmal eine Kur (also eine 2.) nach knapp einem Jahr
gemacht hat, weil sie wieder Chemo bekommen hat. 
Es gibt aber wohl genug Leute, die das über Jahre hinweg kein zweites mal ne Kur brauchen. 

Skepsis ist wahrscheinlich immer angebracht. Und ich kanns auch keinem wirklich verübeln.
Das ich nicht bei Labo arbeite, davon werd ich einige wohl nie überzeugen können, das ist mir
aber ehrlich gesagt auch zu viel Aufwand.
Vielleicht war ich mit meinen mitte 20 auch zu naiv zu glauben, dass Hilfe ohne Hintergedanken,
einfach angenommen wird. Aber man lernt ja nie aus...
Ich frag mich allerdings, wie es gelaufen wäre, wenn ich der Mutter meiner Freundin gesagt
hätte, sie soll hier mal berichten.   ich meine hätte das nen Unterschied gemacht, wenn sie
geschrieben hätte, dass ihr Haarausfall zurück gegangen ist. Sie hätte sich auch extra
dafür hier anmelden müssen   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 01 Aug 2012 17:07:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haiopai, wann ist der Haarausfall denn bei ihr zurückgegangen?? Also nach wieviel Wochen
oder so?  Hatte sie die Kombipackung?!
Weswegen hatte sie Haarausfall, weißt du das?`
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Wed, 01 Aug 2012 17:08:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haiopai schrieb am Wed, 01 August 2012 17:35
Darf ich fragen, woher die Info kommt, dass die Stammzellen nicht wirken können? Ich bin
weder Biologe, noch Chemiker, noch Technologe und hab daher auch meine Probleme,
Wirkmechanismen zu verstehen. Aber wenns dazu Infos gibt, lese ich die gerne auch. 
Stammzellen sind, wie ha_mk ja schon schrieb, Zellen, deren Entwicklung noch offen ist. Es gibt
SZ, die im Körper lagern (z.B. in Nischen) und sich in bestimmte Gewebe differenzieren
können. Wenn du dir z.B. die Haut aufratscht, wird aus diesen SZ neues Hautgewebe. Dann gibt
es noch pluripotente (Entwicklungsspektrum sehr sehr groß) und totipotent SZ. Letztere sind
Alleskönner, d.h. aus ihnen kann sich ein ganzer Organismus entwickeln. Das Thema ist
spannend, allerdings verfüge ich auch nur über Laienwissen (kann man sich aber alles im
Netz anlesen). Die Hersteller von cs argumentieren aber gar nicht auf der Ebene, sondern sagen
so ungefähr (  http://madonna.oe24.at/gesund/Mit-Crescina-Stem-Haarausfall-
stoppen-Haarwachstum-foerdern/5735383):

Zitat:
Warum wendet man aktive pflanzliche Stammzellen für die Behandlung von Haut und Haar an?
Pflanzliche Stammzellen enthalten Substanzen, die lebenswichtig sind wie Proteine, Lipide,
Kohlenhydrate, Mineralien und Spuren anderer Bestandteile. Sie tragen dazu bei, die pflanzlichen
Stammzellen wie auch die anderen Hautzellen zu schützen, und wirken aufbauend und
erneuernd auf die Epidermis und die Haarfollikel, was zu wertvollen synergetische
Behandlungseffekten bei Falten und Haarausfall führt. 
Es geht also nur um die Wirkstoffe in den pflanzlichen Stammzellen, die da übermäßig
vorhanden sein sollen. Wie sollte es auch anders sein. Eine Bildung von Haaren aus pflanzlichen
SZ ist ja erstens gar nicht möglich (anderer Organismus) und zweitens weiß man noch nicht
mal genau, wie die Informationsübertragung im menschlichen Körper funktioniert, so dass aus
Stammzellen bestimmte Gewebetypen werden. Man kann sich vorstellen, was dieses Wissen
für ein Durchbruch wäre. Nun ist die Frage, was sollen die Stammzellen im cs? Meine Antwort
ist: Es ist ein Budenzauber, der irreführen soll. Der leidgeplagte Mensch hört Stammzellen und
Haare und denkt, ihm wachsen mirakulöserweise wieder neue Haare. Die Werbung ist voll von
solchem Budenzauber, der Innovation, Verbesserung etc. vorgaukeln soll. Es gibt immer wieder
neue "catch words" (Q10, Anti-Aging, Lipide etc. pp.), die sich toll anhören, aber wo nicht viel
dahinter ist. Stammzellen ist eben auch nur ein catch word, denn "Proteine, Lipide,
Kohlenhydrate, Mineralien und Spuren anderer Bestandteile" kann man mit Sicherheit woanders
billiger bekommen und vielleicht sogar "bioverfügbarer".

Haiopai schrieb am Wed, 01 August 2012 17:35
Und dann "Nein", das nimmt man nicht sein lebenlang. Zumindest ist es so nicht gedacht. Das
Maximum liegt bei 2 Kuren pro Jahr. 
Auch das ist nicht logisch, denn gerade bei AGA wird ja damit nicht die Ursache bekämpft. 

Ich vermute, dass genau die Frauen Erfolg damit hatten, die ihn entweder sowieso oder auch mit
einem anderen Mittel gehabt hätten. Eben Frauen, die aus anderen Gründen als AGA
Haarausfall hatten.
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 01 Aug 2012 17:25:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich vermute, dass genau die Frauen Erfolg damit hatten, die ihn entweder sowieso oder auch
mit einem anderen Mittel gehabt hätten. Eben Frauen, die aus anderen Gründen als AGA
Haarausfall hatten.

Na das wär doch schonmal was...

Is ja nicht gesagt das wir alle AGA haben... 

ich weiß nicht was ich habe... Mir hat noch kein Arzt gesagt warum mir die Haare ausgehen. 
Keiner sagte: Sie haben AGA.
Wenn dann hieß es halt, erblichbedingt könnte es natürlich auch sein..   ja könnte, könnte
alles mögliche sein..

Aber naja, nachdem mir heut wieder das doppelte an Haaren ausging, bin ich grad auch nicht soo
begeistert.. Gern schieb ichs dann auf das Mittel was ich grade anwende.. obwohl ichs ja nun
noch nicht allzulange nehme.. 

Und es könnte sein, das es wie du sagst sowieso aufgehört hätte bei den Frauen oder auch
ein anderes MIttel geholfen hätte. Aber wenn ein anderes geholfen hätte, und dann halt
Crescina hilft, seh ich da kein Problem, is doch dann auch gut.. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Wed, 01 Aug 2012 17:28:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die große Zukunft, aber das werden wir vermutlich nicht mehr erleben, liegt darin, aus SZ den
Alleskönnern Organe im Reagenzglas
zu züchten um Menschen neue Organe zu geben.

Aber überlegt doch einmal, wie sollen denn die Haare auf den Kopf kommen?
Es fehlen Transportmittel, sog. Botenstoffe.
Durch Schlucken geht das sicherlich nicht.
Und wer sagt das die nicht auch empfindlich reagieren?
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Das ist der Stand der Forschung zur Zeit.
Es kann mir doch keiner erzählen dass man heute, etwas was noch Jahre oder Jahrzehnte
dauern wird, in irgendeiner
Apotheke kaufen kann.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Thu, 02 Aug 2012 07:18:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber eklig sehen wir dadurch nicht aus, sondern können nach wie vor strahlen und ja - auch
schön aussehen.

ich finde es genau so wie du, es kommt darauf an was man ausstrahlt, dein Charme lustig
sein.....dann nehmen uns die Leute so wie wir sind, es gibt schlimmeres ich muss auch jeden Tag
mit meinem Selbstbewusstsein kämpfen ...ich habe in meinen jungen Jahren eine Freundin
gehabt sie war hübsch sehr intelligent, aber ihre Beine sind verkehrt gewachsen sie musste 30
Operationen durchmachen bis sie laufen konnte, man hat es aber gleich gemerkt, so eine Frau
habe ich noch nie erlebt, voll Elan immer gute Laune interessant!!! Was die alles Durstehen
musste, sie konnte nicht alles machen wie wir, aber sie hat sich das Maximum geholt!!! Sie hat
geheiratet und große 2 Söhne hat sie, wir haben sie alle bewundert...in schlimmste Fall wir
können Perücke tragen,

 aber sie nicht andere Beine..

Ich will hier nur betonen wie wichtig ist es für uns nicht Kopf hängen lassen. Ich mache viel
Sport das hilft auch für die Psyche!!!!!! Viel laufen auf der Frische Luft usw.

Ich werde noch in Kontakt träten mit der Frau von Crescina, und sie aufragen, sie kommt bald in
die Apotheke na Weil, oder rufe sie an.

Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Thu, 02 Aug 2012 07:23:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alie schrieb am Thu, 02 August 2012 09:18Aber eklig sehen wir dadurch nicht aus, sondern
können nach wie vor strahlen und ja - auch schön aussehen.

ich finde es genau so wie du, es kommt darauf an was man ausstrahlt, dein Charme lustig
sein.....dann nehmen uns die Leute so wie wir sind, es gibt schlimmeres ich muss auch jeden Tag
mit meinem Selbstbewusstsein kämpfen ...ich habe in meinen jungen Jahren eine Freundin
gehabt sie war hübsch sehr intelligent, aber ihre Beine sind verkehrt gewachsen sie musste 30
Operationen durchmachen bis sie laufen konnte, man hat es aber gleich gemerkt, so eine Frau
habe ich noch nie erlebt, voll Elan immer gute Laune interessant!!! Was die alles Durstehen
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musste, sie konnte nicht alles machen wie wir, aber sie hat sich das Maximum geholt!!! Sie hat
geheiratet und große 2 Söhne hat sie, wir haben sie alle bewundert...in schlimmste Fall wir
können Perücke tragen,

 aber sie nicht andere Beine..

Ich will hier nur betonen wie wichtig ist es für uns nicht Kopf hängen lassen. Ich mache viel
Sport das hilft auch für die Psyche!!!!!! Viel laufen auf der Frische Luft usw.

Ich werde noch in Kontakt träten mit der Frau von Crescina, und sie aufragen, sie kommt bald in
die Apotheke na Weil, oder rufe sie an.

Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Thu, 02 Aug 2012 14:39:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, Leute!!!
 
ich war schon lange nicht mehr da... so viele interessante Beiträge... aber leider, nur wenig
hilfreiche Info... 
habe mir in der Zwischenzeit auch Crescina gekauft & werde nach meiner Geburtstagsreise
20.-23.08 ausprobieren...

die einzige Person, die Crescina (mit Erfolg) ausprobiert hat, die ich kenne, 
hat nach einem Kombi-Kur den Haarausfall gestoppt, 
aber, leider, nachdem sie nichts mehr gemacht hat, oder aus anderen Gründen (?) 
hat sie jetzt wieder HA... Sie hatte Kombi Chrescina 300... 

meine Situation ist noch ganz gut, weil es geht um einen noch nicht sooo wilden Haarausfall ...
wie ich schon geschrieben habe, hatte ich schon als Kind nicht allzu viele Haare...
& sobald ich meine Ampullen ausprobiere, werde ich euch gerne darüber berichten...

was ich seit einiger Zeit mache, sind Masken aus Klette (oder Bur) Öl und Rizinusöl...
das stimuliert das Haarwachstum, macht die Haare schöner, ich sehe sogar, dass kleine
Härchen durchstechen...
aber mein Haarausfall ist noch da & viele Haare sind nach wie vor mein Traum ... 
deswegen, habe ich gedacht, Crescina kann mir helfen...

was ich euch noch sagen wollte:
die Welt ist ein großer Spiegel & sieht uns so, wie wir uns sehen... 

& jede von uns hat schöne Seiten, die eine Frau ausmachen  
wenn diese übersehen werden, dann nur von oberflächlichen Möchtegerne-Menschen ...
also, ein Gewinn, wenn solche auch gleich verschwinden...
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by fluse on Thu, 02 Aug 2012 16:57:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen

Ich nehme crescina stem als Kombipackung, jetzt schon die 6. Ampulle.
Hab heute Haare gewaschen und es sind nur 60 !! Haare ausgegangen ( statt 100- 150 )
Bin richtig gut gelaut heute   
Hoffentlich ist das kein komischer Zufall gewesen.
Bin schon gespannt auf nächte Haarewaschen
Oh gott, vielleich wirkt das Zeug tatsächlich 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 02 Aug 2012 17:07:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi fluse

welches Crescina nimmsts du?

nach einer Woche kann ich mir auch nicht vorstellen das es schon hilft.

60 Haare sind natürlich super.  So wenig hab ich ja beim kämmen noch nicht mal

Ich würd mich auch freuen hät ich beim waschen 100-150!!  oh man wär das mal was..

Berichte unbedingt weiter, bitte.

@Sheba Katze

Zitat:die einzige Person, die Crescina (mit Erfolg) ausprobiert hat, die ich kenne,
hat nach einem Kombi-Kur den Haarausfall gestoppt,
aber, leider, nachdem sie nichts mehr gemacht hat, oder aus anderen Gründen (?)
hat sie jetzt wieder HA... Sie hatte Kombi Chrescina 300...

nach nur 18 Tagen hat der Haarausfall dann aufgehört?
Wielang hatte sie denn Haarausfall?
Und der Haarausfall fing dann sofort wieder an nachdem sie nix mehr genommen hat?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by Wallemähne  on Thu, 02 Aug 2012 17:22:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Ira,

sorry, wollte niemandem auf die Füße treten . Dass ich mich als manchmal als eklig empfinde,
mag auch daran liegen, dass ich so bitterbösen Liebeskummer habe, der immer schlimmer wird,
statt mal endlich besser und dann gucke ich in den Spiegel und...

der Rest ohne Worte.

Aber sorry, ich wollte hier niemanden mit meinen unbedachten Worten verletzen  .

Hey - aber wie die Monster sehen wir nun wirklich nicht aus! 
(Dazu fehlen uns noch die Kettensägen oder Schlachtermesser in der Hand)

Neeeeiiiiin !!! SCHERZ !!!! Duck und weg.

GLG, Walle

@ ha_mk und Biggi: Also diese Stammzellen... ich habe jetzt nicht gedacht, dass die
Apfelstammzellen neue Haare hervorbringen oder so ... weil da plötzlich Stammzellen von
einem Apfel am menschlichen Haarfollikel herumkrebsen. Wenn die Wirkstoffe denn dort
überhaupt ankommen und herrumkrebsen - und das hoffe ich schon!! - dann geht es mir mehr
um den regenerierenden Effekt, ähnlich wie Thymus, dass ich auch gut für die Haare halte,
oder ähnliches. An sowas gaube ich schon noch... . 

Aber mir ging es bei Crescina nicht um die Stammzellen, sondern um das Crescina an sich. Ich
wollte es schon iiiiiimmer mal haben und ausprobieren. Unbedingt. 

Meine Bekannte, die ebenfalls in einer Apotheke gearbeitet hat (jetzt nicht mehr, jetzt für
Weleda) hielt und hält Crescina immer noch für gut. Was am sehr guten Kundenfeedback lag.
Sowohl in Sachen Nachkaufen als auch wegen der Erfolgsberichte einiger Kunden/innen. Aber
meiner Bekannten liege ICH am Herzen und nicht die Produkte der Apotheke, von daher sind ihre
Meldungen wirklich glaubhaft. Sie erzählt mir keinen Mist.

Wir werden sehen. Jedenfalls ist diese Kur sauteuer, man braucht ja jedesmal gleich DREI
Packungen pro Kur und soll die pro Jahr zweimal durchziehen. Natürlich lebenslänglich Wie
alles eben bei AGA. Ich käme da mit meinen 700ern auf schlappe 900 Euro pro Jahr. Und das
kann ich mir einfach nicht leisten. 

Was man aber auf jeden Fall schon mal sagen kann, ist, dass es keine ordentlichen Studien
darüber gibt. Das und der Preis waren es bisher auch immer, was mich vom Kauf dieser
Ampullen abgehalten hat. Doch hier auf diesem Thread gibt es bereits schon drei oder vier
Crescina-Anwenderinnen... die hier ihre Erfahrungen, Erfolge und Misserfolge posten. Die voller
Hoffnung und für teuer Geld die Ampullen gekauft haben, das brav durchziehen und so die
besten Versuchskaninchen für lustige, kleine Beobachtungen und Studien sind. Und das auch
noch für total umsonst und ohne Kosten . 
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Oder nicht? Und auch eine Haioppai kann hier nachlesen, wie und bei wem Crescina wirkt und
kann das dann in der Apotheke an ihre Kunden/innen gleich weitergeben. War mir schon klar,
trotzdem haben mich ihre Berichte immer sehr interessiert und ich finde, sie hat immer sehr nett
und sehr liebenswürdig geschrieben. 

Und dann natürlich die Werbung für ein Produkt - das wird man hier im Forum immer wieder
finden. 

Und dennoch - würde ich es mir leisten können, dann hätte ich als einmaligen Versuch eine
Dreipackungen-Kur durchgeführt.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Thu, 02 Aug 2012 17:29:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, Tividi!

Sie hatte seit einiger Zeit Haarausfall (gute 3 Jahre) & vieles ausprobiert...
nach dem 18tägigen Crescina-Kurs hat sie HA gestopt...
zumindest, hatte sie ganz wenige Haare auf der Bürste ... 

in dieser Zeit hat sie nichts sonst genommen, aber der Erfolg war leider schnel weg...

jetzt will sie sieder Crescina kaufen & dieses Mal zuerst Kombi 
& danach Haarwachstum machen...hoffe, es hilft ihr... 

& hoffe auch sehr, dass es meinen Haaren hilft... 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 02 Aug 2012 18:33:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm... also ich habe am Sonntag meine erste Packung aufgebraucht.
Und im Moment hät ich den Eindruck Crescina beschert mir nooch mehr Haarausfall..
Aber ich hab die zweite Packung schon hier.. 

ach man   

Und was ist mit dir? Seit wann hast du denn Haarausfall?
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by fluse on Thu, 02 Aug 2012 19:16:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=tividi schrieb am Thu, 02 August 2012 19:07]Hi fluse

welches Crescina nimmsts du?

nach einer Woche kann ich mir auch nicht vorstellen das es schon hilft.

60 Haare sind natürlich super.  So wenig hab ich ja beim kämmen noch nicht mal

Ich würd mich auch freuen hät ich beim waschen 100-150!!  oh man wär das mal was..

Berichte unbedingt weiter, bitte.

Ja, ich halt euch auf dem Laufenden.
ich nehm übrigens die 500 
100 Haare ist echt nich soo viel, aber da so gut wie nichts mehr nachwächs ists über die
vielen Jahre immer dünner gweorden

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Thu, 02 Aug 2012 19:24:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin gespannt, wie viele fakes sich hier noch anmelden, um cs zu pushen. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 02 Aug 2012 19:31:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mir is grad im Bad aufgefallen es reicht ja nur 16 Tage nicht 18...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Thu, 02 Aug 2012 20:03:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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hi, Tividi!

ich habe Crescina 200 empfohlen bekommen, 
beginne damit am 24.08, nach meiner Geburtstagsreise...(40)
hoffe sehr, dass es hilft... 
wenn nicht, werde ich selbstverständlich hier schreiben...

Haare zählen ist mir noch nie in den Sinn gekommen, 
aber ich schätze, ich verliere seit ca. 1 Jahr pro Tag ca. 100 Haare...
& meine Haare sind irgendwie weniger dicht ...
deswegen suche ich nach die richtigen Mitteln um meine Haarmenge zu steigern ...

mir geht es nicht um den Preis, sondern um die Wirkung,
als Sheba-Katze kann ich es mir leisten...
aber wenn es nicht wirkt, werde ich mein Geld auch woanderst gut anlegen können 

schönen August noch, freue mich schon auf die (hoffe erfolgreiche)Erfahrung... 
ich werde die ganze Kombi durchziehen & schaue mal, was daraus wird...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Thu, 02 Aug 2012 20:30:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tividi schrieb am Wed, 01 August 2012 19:07Haiopai, wann ist der Haarausfall denn bei ihr
zurückgegangen?? Also nach wieviel Wochen oder so?  Hatte sie die Kombipackung?!
Weswegen hatte sie Haarausfall, weißt du das?`

Sorry, den Beitrag hab ich bei den neuen total übersehen. 
Also starken Haarausfall hatte sie nicht. Keine Ahnung was da so die Richtilinien bei euch sind,
aber ich kenn nur die Faustregel mehr als 100 Haare pro Tag sollten nicht ausfallen. 
Sie hats nicht gezählt, aber immer beim Haare Waschen bemerkt. Zudem hat sie im forderen
bereich (also so ca. bis. 3 cm über der Stirn) recht lichtes Haar. Ihre Tochter hat an der Stelle
auch in den letzten 2 Jahren lichteres Haar bekommen. Wenn man sie richtig legt, fällts gar nicht
auf, aber wenn sie einem den Kopf hinhält sieht man es schon. Liegt warhscheinlich in der
Familie?    Beim Arzt war so weit ich weiß keiner der beiden deshalb.
Die Mutter hat eine Kombi und eine Stem Packung je 700 genommen. 
Sie hat gesagt, dass sie zumindest beim Haarewaschen das gefühl hat, dass weniger aus geht.
Das war der Stand nach der Kombi, darum hat sie sich im Anschluss für ne rein goldene
Packung entschieden. Das nachwachsen beobachtet sie jetzt. 

Wer ist hier eigentlich kein fake?
Und warum wurde der thread überhaupt eröffnet, wenn man keine positiven
Rückmeldungen geben darf?
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Fri, 03 Aug 2012 06:00:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen

also mir hat Crescina sehr schnell geholfen fallen fast keine Haare mehr, aber wachsen auch
keine nach, leider bin ich älter, aber mit 40 Jahren kann ich mir vorstellen das es mir geholfen
hätte. Nach der chemo habe ich auch mehr Haare gehabt nur zu oft die Haare färben lassen,
das haben die nicht ausgehalten, also leider habe ich weniger, ich glaube ich habe keine Folien
mehr übrigens die Vertreterin von Crescina hat mir auch keine große Hoffnung gemacht sie
sagte zum erhalten was ich noch habe, wäre Crescina gut ...aber kein Kaufzwang...ich habe
etwas in der Apoteke geholt und dort haben sie mich aufmerksam gemacht das die Frau ist
gerade da, und ihre Mutter hat auch wenig Haare, ja etwas musste sie sagen ....habe ich mir
gedacht ohhh Gott so schlimm sieht es schon mit mir aus das man mich anspricht...und dann hat
mich die Frau untersucht...
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Ira* on Fri, 03 Aug 2012 08:17:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Walle,

nur ganz kurz: Ich hatte doch geschrieben, dass ich mich _nicht_ auf den Schlips getreten
gefühlt habe. Also, meinerseits alles gut.  

Ira

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by wuschel63 on Tue, 07 Aug 2012 11:12:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Für alle, die eine Kontaktadresse für CS suchen

 http://www.crescinastem.de/crescina-stem-infos/haarwuchsmitt el-kontakt/

Sie haben Fragen, möchten uns Feedback geben oder aus einem anderen Grund mit uns
Kontakt aufnehmen? Dann wenden Sie sich einfach per Post, Fax oder mit unserem
Kontaktformular an unser Team bei anatomic design, das uns in Deutschland vertritt.

anatomic design GmbH 
Parkstraße 25 
88212 Ravensburg        
Deutschland
Tel. +49 751 79123-40
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Fax +49 751 79123-41 
info(at)anatomic-design.de
www.anatomic-design.de 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Tue, 07 Aug 2012 11:37:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wuschel, ich hab da schonmal hingeschrieben, aber da kam nix zurück.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by wuschel63 on Tue, 07 Aug 2012 11:49:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Tividi
Das ist ja blöd. 

Bin mal gespannt, ob Wallemähne am Telefon mehr erreicht. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Tue, 07 Aug 2012 15:48:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jep, habe ich . Und die Dame von Labo war sehr, sehr nett. Muss ich echt so sagen. Aaaalso:

@ Tivi: Ich habe deswegen angerufen, weil doch mein HA wieder so schlimm ist, wie vor der Zeit,
als ich dachte, das Fin wirkt jetzt. Also bin ich bei ca. 300 Haaren am Tag, wenn ich waschen
muss. Ich k... fast!!! Die Dame von Labo meinte, ich wäre so gefasst und gelassen und würde
die Sache echt mit Humor nehmen - ja von wegen!!! Ich heule heute schon den ganzen Tag. Es
ist soooo frustrierend, dass der Scheiß jetzt wieder von vorne los geht.

Natürlich frage ich mich, liegt es an den läppischen drei Kapseln Utrogest und ich schiebe es
wirklich  auf dieses Kack-Progesteron (sorry ich kann mich heute einfach nicht mehr beherrschen
) 

Klar mache ich mir auch Gedanken, ob es evt. das Crescina ist. Ist es doch so, dass wenn etwas
das Haarwachstum ANREGEN soll, muss scheinbar immer erst ein Shedding stattfinden. Das ist
aber meine Theorie, nicht die Theorie von Labo! Die Labo-Dame meinte dazu, sie hätte das
schon mal gehört, ja. Also kommt es wohl vor, scheint aber nicht die Norm zu sein.

Ich habe auch gleich mal wegen evt. Allergien nachgefragt, Tivi. Und ja, das kann wohl schon mal
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vorkommen. Kann, aber nicht muss. Je nachdem, worauf man allergisch ist. Aber die Rötungen
auf der Haut sind normal, die haben jetzt nichts mit einer Allergie zu tun. Das liegt wirklich an der
Durchblutung, die Crescina anregt. Denn mit dieser vermehrten Durchblutung werden die
Wirkstoffe an den Follikel geschleust.

Weißt ja, ich MAG diesen durchblutungsfördernden Effekt, kann mir aber auch vorstellen, dass
der ein Shedding verursachen KANN - ähnlich wie bei Minox  ? Oh wie gruselig, ich habe doch
erst so sauviel von dieser blöden AC-Therapie gesheddet. Und auch bei der Meso.

Aber eines fand ich schon mal gut, die Dame kannte wenigstens den Ausdruck "Shedding", was
das ist und ob man den bekommen kann. Und das kann man ja von einigen Ärzten nicht
behaupten, ja sogar von den Meso-Ärzten. Traurig, aber wahr.

Apropos Wirkstoffe, die Stammzellen regen die Keratinbildung im Follikel an und das ist wichtig
für die Haarneubildung.

@ alie oder Christa: alie, warst Du das, die hier geschrieben hat, man könne mit dem
Trichoscan die Haarfollikel sehen? Oder war das Christa? Ob diese noch vorhanden sind und
Haarwachstum hervorrufen können? Also es so, die Haarfollikel unter der Kopfhaut kann man
nicht sehen, das musste ich der Labo-Dame aber jetzt schon auch mal sagen. Ich habe oft genug
ein Trichoscan gemacht. Was man aber mit dem Scan sehen kann, sind die Poren auf der
Kopfhaut. Und wenn man diese sehen kann, sind noch "aufweckbare" Follikel vorhanden. Nur da,
wo die Kopfhaut schon so richtig glänzt vor Glätte, da sind keine Haarfolikel mehr. Wie etwa
bei dieser typischen spiegelnden Glatze. 

Und ich weiß aus eigener Scan-Erfahrung, dass aus einem Follikel durchaus auch zwei Haare
wachsen können, ich habe das selber gesehen! Und diese zweiten, feinen Haare kann man
angeblich mit der nötigen Durchblutung durchaus zu einem neuen kräftigen Haar anregen. So
zumindest ist der Ansatz der Lasertherapie. 

Was die Dauer der Anwendung von Crescina anbelangt, zwei Packungen sollten wirklich reichen
und wenn es bei einem wirkt, dann kann man wohl so nach zwei Monaten einen ersten Erfolg
bemerken. Grins, Tivi - diese Frage konnte ich mir natürlich nicht verbeißen, aber die
Labo-Dame fand die gar nicht blöd, sondern durchaus berechtigt. Nett, oder? Ich fand die Dame
wirklich sehr verständnisvoll und hilfsbereit.

Und im Jahr zweimal zwei Packungen sollten reichen. Auch bei AGA. Die Haarfollikel sollten nach
einer Kur von zwei Packungen die Kraft haben, sich alleine weiter zu regenerieren.

Hmmm... habe ich noch etwas vergessen? Ich glaube nicht. Dann mache ich für heute mal
Schluss, zumindest in diesem Thread   und wünsche Euch allen einen schönen Abend.

GLG
Schwalle-Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
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Posted by tividi on Tue, 07 Aug 2012 15:50:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Walle hast du bei der oben angegebenen Nummer angerufen?  Bringt das was??

ich weiß echt nicht ob das normal bei mir ist mit dem Crescina und den roten Flecken..

Heut hab ich nämlich mal testweise bei meiner Mama bisl was auf die Kopfhaut/Stirn/Arm davon
um zu sehen ob bei ihr das auch so wird. 

Nee garnix, überhaupt kein bisschen rot oder sonstwas..

Das gibt mir gleich noch mehr zu denken...   trau mich jetzt garnicht mehr so recht weiter zu
machen.. Morgen müsst ich aber doch meine neue Packung anbrechen.. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Tue, 07 Aug 2012 15:58:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ah danke Walle, das ist sehr interessant.

Zwei Packungen, damit meint sie ja bestimmt die Einfache nicht die Kombi. Die Kombi geht ja
ganze zwei Wochen kürzer... 
Hm vielleicht sollt ich doch weiter machen und noch ne dritte nehmen. Und dann Schluß..

Danach werd ich dann wohl Regaine probieren..weil sonst weiß ich auch nix mehr.

Aber woher weiß ich jetzt ob es bei mir nicht doch ne Allergie ist      

Wenns eine wäre, wäre es sicher kontraproduktiv?! 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Tue, 07 Aug 2012 16:08:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja Tivi, war die Nummer, die uns Wuschel so lieb rausgesucht hat, nachdem ich ihr am Telefon
die Ohren vollgeheult habe. Besser als übergeben, war heute kurz vor knapp, mich über
dieSchüssel zu hängen. Mir schlägt der Kummer immer so auf den Magen.

@ Wuschel: Danke Süße, bist ein Schatz! *Knuuuuutsch*

WAAAS? Bei Deiner Mama gibt es keine Rötung auf der Haut ? Oha... na, aber bei mir schon...
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DAS SOLL ES DOCH AUCH!!!

Also ich will zu nix Falschem raten, weil das ist ja immer so eine Sache. Aber bei Deiner Abwehr
gegen Crescina und der Befürchtung, dass es bei Dir eine Allergie auslöst, bzw. Du zu
empfindlich darauf reagierst, würde ich es vermutlich lassen. Denn der psychische Effekt ist
keinesfalls zu unterschätzen. Und Du scheinstwirklich eine sehr empfindliche Haut zu haben.
Aber jetzt haste schon die zweite Packung da, wie ich gerade lese, oder?

Sag mal, Du nimmst doch Regaine ihn einer Geheimratsecke. Wie verträgst Du das denn?
Rötung, Pickel, Shedding? Weil.... wenn Du es gut verträgst, warum nimmst Du dann nicht
Minox?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Tue, 07 Aug 2012 18:14:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nee bei meiner Mama war nicht die kleinste Rötung festzustellen.

Ja ich hab die zweite Packung hier stehen.. drum würd ichse ja gern schon benutzten und nicht
soviel Geld ohne BEnutzung (ob´s von Nutzen ist...ist ja wieder was anderes) in Müll
schmeißen

Zitat:Sag mal, Du nimmst doch Regaine ihn einer Geheimratsecke. Wie verträgst Du das denn?
Rötung, Pickel, Shedding? Weil.... wenn Du es gut verträgst, warum nimmst Du dann nicht
Minox?

Walle, das ist wirklich eine sehr gute Frage! 

Also am Anfang hat es sehr gejuckt und war gerötet, das hat dann aber nachgelassen. Jetzt
merk ich an der Ecke davon eigentlich nix mehr.
Shedding? Kann ich nicht sagen..keine Ahnung

Ich kann komischerweise garnicht beurteilen ob und was es in der Ecke bewirkt hat..

Also wenn ich mir das auf meinen Geheimratseckenverlaufsfotos so anschaue... Die Ecke ist
nicht größer geworden zumindest.  Aber ich glaube die Ecke an sich ist lichter geworden weiter
nach hinten..  schwer zu beschreiben und ich kanns so garnicht selber beurteilen.
mal ne zeitlang hat ich den Eindruck sie sieht besser aus, aber jetzt glaub ich eher nicht mehr. Da
wo ich Regaine benutze ist es auch sehr licht.

Ich nehm Minox nicht, weil ich Angst hab, einfach wegen den ganzen negativen Berichten.
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Am besten wärs vielleicht gewesen ich häts ganz am Anfang benutzt ohne was drüber zu
lesen.. 

Wenn jetzt allerdings die Ecke dicht geworden wäre, hät ichs schon genommen..
ich benutzte es da jetzt seit Mitte Mai einmal abends.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by bionda on Tue, 07 Aug 2012 19:23:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tividi, du weißt ja, dass ich mit Regaine sehr zufrieden bin, da sich mein Haarstatus wieder sehr
verbessert hat dadurch. 
In meinen Geheimratsecken hat sich aber nichts verändert seit der Anwendung. Allerdings
glaube ich, dass sie zu meinem natürlichen Haaransatz gehören, auch auf meinen alten Fotos
von vor 25 Jahren sind sie zu erkennen. 
Sind deine Geheimratsecken denn neu entstanden im Zuge des Haarausfalls?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Tue, 07 Aug 2012 19:49:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja stimmt bionda, dass weiß ich.     

ja die Ecken haben sich schon verändert würd ich sagen

Die eine Seite ist weiter hinter und in der anderen Seite hab ich auch überhaupt keine langen
Haare mehr, nur noch so bisl mickrige kurze Haare

Aber die wären halt garnicht so schlimm wenn der Rest nicht so licht wäre. Dann würd ich
den Scheitel halt anders machen und gut.  Soo schlimm wären die Ecken an sich nicht.

Meine Cousine hat mir letztens ihre gezeigt. Die hat wirklich krasse Geheimratsecken aber sieht
man durch ihren Mittelscheitel garnicht. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by bionda on Tue, 07 Aug 2012 20:15:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Immerhin hast du durch deinen dreimonatigen Test in der Geheimratsecke herausgefunden, dass
du Regaine nach anfänglichen Hautreizungen verträgst.
Dass die 1-2 Tropfen, die du da verwendet hast, nicht zu einer Verdichtung geführt haben,
bedeutet allerdings nicht, dass es nicht am ganzen Kopf wirken würde, wenn du dort 1 ml
auftragen würdest.
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Tue, 07 Aug 2012 21:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tivi,

ja, wäre schon schade um das teure Crescina. 

Hatte übrigens vergessen zu schreiben, dass unser Eindruck, dass beim Haarewaschen das
leichte Brennen von uns keine Einbildung ist. Die Dame von Labo hat mich extra nochmal darauf
hingewiesen, dass das passieren kann, da sich die Wirkstoffe runterwaschen und dann über
das Gesicht laufen können. Aber nicht schlimm, Tivi, sondern nur ein bisschen und auch nur
kann, nicht unbedingt muss. Aber man sollte trotzdem auf die Augen beim Haarewaschen
aufpassen.

So gut, wie Du scheinbar das Minox verträgst, wäre das schon mal eine Überlegung wert.
Bei einigen hat Minox ja supergute Erfolge, siehe jetzt auch gerade bionda. Und möglicherweise
hattest Du bei der Meso schon so einen starken Shedding (immerhin seitdem täglich so 200 -
400 Haare, wenn ich das richtig gelesen habe?), dass Du möglicherweise drumherum kämst,
würdest Du es ganz ausprobieren

Was das Haarenachwachsen angeht, da wollte ich auch nochmal was dazu schreiben. Also das
Haarenachwachsen insgesamt, nicht nur bei Crescina. Meine Geheimratsecken wurden Ende
letzten Jahres auch wieder ausgeprägter. Jetzt scheinen sie langsam ein wenig zuzuwachsen.
Nicht viel, aber immerhin ein kleines bisschen. Seltsamerweise hatte ich diese kleinen Härchen
am Anfang nie gesehen, vielleicht waren sie einfach zu hell oder zu fein. Ich habe aber auch nie
so genau hingeguckt. Jedenfalls bemerke ich jetzt seit Juni/Juli, dass da Haare nachwachsen.
Was einen Zeitraum von ca. 6 - 8 Moanten bedeutet. 

Also denke ich mal, müssen wir beide den Produkten, die wir so anwenden, mindestens eine
Chance von einem halben Jahr geben, um etwas richtig beurteilen zu können. Oder ich
zumindest. Und ich hoffe, dass an den Seiten auch wieder was nachwächst, vor allem aber im
Moment an der Haarlinie. Die macht mir derzeit mehr zu schaffen, als die Seiten oder der lichte
Scheitel,weil man die halt so direkt und schonungslos sehen kann und schon arg dolle licht bis
kahl geworden ist. 

GLG und gute Nacht   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Wed, 08 Aug 2012 08:07:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr Lieben

da ist wieder etwas los in unserem Forum...Wahle super dass du so gut alles beschrieben hast!!!!!
Ja ich war die jenige die meine Kopfhaut  unter der Lupe oder wie es hießt gesehen hat, auch

Page 73 of 113 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=11512
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36562#msg_36562
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36562
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=4664
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=3150&goto=36572#msg_36572
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=36572
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php


das aus einigen Foliken ein oder zwei Haare gewachsen sind, dann kamen aber Stellen wo nichts
war...sie sagte mir bei ihr wachsen mehrere Haare aus eine Folike, eben da sollte die Crescina
helfen...meine Hat wird auch sehr stark rot, aber nicht die Kopfhaut übrigens tut sehr gut die
Durchblutung...mir fallen wirklich weniger Haare aus aber keine kommen nach...schade, ich muss
sie nochmals fragen ...Minox oder Regen vertrage ich nicht, würde ich nicht nehmen, auch
wegen meine Krankheit.

In meiner Apotheke in Weil, haben sie mir gesagt das viel Erfolg haben  mit Crescina es wachsen
nicht soooo viel Haare aber man sieht der Unterschied, so berichten die Frauen dort.

Ich persönlich glaube daran, nur bei mir ist zu spät nichts mehr da , aber wenigstens fallen
keine aus, sonst habe ich nichts mehr auf dem Kopf...ja es ist ein Jammer...auch in meinem alter
ist es problematisch...da kauft man sich super Klamotten und die Haare??? Probiere nicht
verzweifeln, nicht daran denken...

Ich habe gerne also blond  und dunkle Strählen..mein Coifeur.er meint ich soll mehr blond
tragen da sieht man nicht sooo durch, bei mir ist es oben am schlimmsten, die Seiten gehen, 
aber eben oben, man sieht schon durch...

Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Wed, 08 Aug 2012 08:12:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nochmals ich was ist AGA?????    

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Wed, 08 Aug 2012 09:52:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Alie,

AGA ist, *kotzbrech*, die androgenetische Alopezie. Also die vererbte Form des Haarausfalls, bei
welchem die Haarwurzeln empfindlich auf das DHT im Körper reagieren und dann rieseln die
Haare.

Frage an alle: Sind Follikel eigentlich gleich Haarwurzel? Kann mich zwar auch schlau googlen,
fällt mir nur gerade so ein

Noch eine Frage: Bedeutet es bei AGA eigentlich "nur", dass wir auf das DHT empfindlich
reagieren? Oder ist da bereits genetisch vorbestimmt, wieviele aktive Follikel wir bis ins Alter xy
hinein haben werden?
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 08 Aug 2012 11:36:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also Follikel ist dass wo das Haar rauswächst. Der produziert immer die neuen Haare

Die Wurzel die man am ausgefallenen Haar sieht, ist nicht der Folikel. Das müsste Bulbus
heißen.

Gerade gewaschen.. und wieder schlimmer.  Heut warens jetzt wieder 400. 

Oh man letztens war ich echt glücklich mit den 200..  jetzt wirds wieder immer mehr..

Es ist doch soo zum kotzen

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Thu, 09 Aug 2012 07:04:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Wahle
 danke für die Erklärung, in Internet habe ich es nichts gefunden...dann habe ich auch
AGA...hergot wenn ich die Frauen mit sooo vielen Haaren sehe, bin ich jedesmal
traurig....eingentlich bestimmt es unser ganzes Leben

@ liebe tividi....es tut mir Leid kann ich mir vorstellen wie du dich fühlst...es muss einmal ein
Ende nehmen..
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Fri, 10 Aug 2012 10:04:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Walle, is das richtig das du ca seit dem 21tn Juli auch Crescina nimmst?

Und seit wann ist dein haarausfall wieder stärker? Anfang August?!

Also ich nehm seit dem 20.7 Crescina und am 1.8  war er dann wieder nochmal viel stärker. 

Wieviel Ampullen hast du noch?
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Fri, 10 Aug 2012 11:41:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Boah... Keine Ahnung, seit wann ich es nehme. Habe gestern meine 8.te Ampulle aufgetragen.
Der HA ist seit ca. einer Woche wieder schlimmer. So ganz genau weiß ich das aber nicht.
Crescina war zu diesem Zeitpunkt die 5.te Ampulle (oder die 3.te??, ich weiß es echt nicht
mehr, steht aber in irgendeinem Thread der letzten 7 Tage), Utrogest meine.3.te Kapsel. Ich
beobachte das ganze jetzt noch eine Weile ohne Utrogest, wenn es sich dann nicht verbessert,
löst Crescina bei mir möglicherweise ein leichtes Shedding aus, oder aber ich hatte einfach nur
mal 10 Tage zufälligerweise Glück und einfach keinen HA.

Jedenfalls versuche ich, mich etwa zu entspannen (harhar), denn ich nehme ja auch noch Fin und
kann wohl erst so in drei bis sechs Monaten alles so richtig beurteilen. Auch darf ich nicht
vergessen, dass der August immer mein schlimmster HA-Monat ist. Nur - dieses Jahr bin ich
niemals ohne Kopfbedeckung in die Sonne gegangen. Verstehe also auch den
Sommerhaarausfall nicht. Möglicherweise auch noch die Folgeschäden eines Vit.D-Mangels,
der Ende Mai nebst einem Eisenmangel diagnostiziert wurde. Vit.D ist aufgefüllt (Dekristol
20.000, 50 Tage lang), Ferrritin ebenfalls, Eisen wird in drei Wochen getestet.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Fri, 10 Aug 2012 14:20:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen 

 also mir fehlen die Worte!!!! Bei mir ist kein Haarausfall, aber keine Haare kommen
nach!!!!Langsam bekomme ich auch Problem mit der Crescina...ich weiss es nicht so richtig...also
ich nehme die letzten Ampullen und dann mache ich Pause...    
Liebe Grüsse Alie  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Sat, 11 Aug 2012 19:51:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Alie,

habe Deinen Beitrag erst jetzt gelesen  - was ist denn los?   

Zitat:also mir fehlen die Worte!!!!  
Wozu fehlen Dir die Worte? Was ist denn passiert??

Zitat:Bei mir ist kein Haarausfall, aber keine Haare kommen nach!!!! 
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Nee, weiß schon, dass Du keinen Haarausfall hast (Du Glückliche), aber dass keine Haare
nachkommen ist nicht glücklich. Bei der wievielten Packung bist Du denn jetzt?

Aber Alie, hatte Dir die Crescina-Beraterin nicht bei der Beratung auch schon damals gesagt,
dass es bei Dir sein kann, dass nichts nachwächst? (Oh grausam, das tut mir soooo leid, liebe
Alie  , weil ich weiß, was Du durchmachst, fühlst und wie sehr Du traurig bist).

Warum nimmt Du eigentlich nicht Fin dazu  

Zitat:Langsam bekomme ich auch Problem mit der Crescina...ich weiss es nicht so richtig...also
ich nehme die letzten Ampullen und dann mache ich Pause... 
Was für ein Problem bekommst Du denn mit Crescina? Und ja, wir sollen doch nach der
zweiten Packung ein halbes Jahr lang Pause machen, aber sag nur, was ist denn passiert? Es
ging Dir doch vor ein paar Tagen noch ganz gut damit und ich hatte den Eindruck, Du bist ganz
begeistert von Crescina?

Oh Alie, ich nehme Dich mal ganz fest in den Arm und drücke Dich ganz, ganz dolle,
Knuddelgruss *schnüff* Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sun, 12 Aug 2012 09:32:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Walle

danke für dein e-mail...mir fehlen die Worte war Kommentar zu deinem Shedding durch
Crescina...weil das habe ich nicht gehabt!!!! ( Ich weiss immer noch nicht wie ich einen Zitat
mache, habe ich probiert es hat nicht geklappt)

Ja natürlich bin ich deprimiert,habe ich mehr erwartet trotzdem, dass die Frau hat mir keine
große Hoffnungen gemacht hat...du hoffst immer auf ein wunder...

Gestern habe ich das Medikament von meinem Homöopathen probiert, man muss Öl
eintragen, 1 Stunde behalten und dann waschen.jeden zweiten Tag...er hat auch Haare verloren
und sie sind nachgewachsen, nur ich sage mir er war krank, die Haare wären vielleicht sowieso
gekommen, leider ist er weg von der Klinik und ich kann ihn nicht mehr fragen, er hat mir zwar
neue e-mail Adresse versprochen, kann ich hoffen er meldet sich ...leider habe ich gewartet bis
ich die Ampullen von der Crescina verbrauche und erst jetzt sein Wundermedikament
ausprobiere....nun habe ich gestern nach der Öle Prozedur gewaschen!!!!! Meine Haare sind wie
von einem Baby soooo weich katastrophal, und jeden zweiten Tag waschen??????? Ohhh Gott,
erst heute nach nochmals Haarspray kann ich es einige Maßen frisieren, und das sollte 1 Monat
lang so gehen...bei Crescina hat sie mir gesagt also dann nicht waschen eintragen und erst nach
4 Tage waschen...so komme ich gut durch...

Wäscht du deine Haare jeden zweiten Tag??? Werden sie nicht noch dünner und noch mehr
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Verlust??? Das habe ich vergessen ihn zu fragen...also in Moment meine Haare sind wie ein
Baby...o.k wenn es helfen sollte, würde ich es machen, dann 1 Monat lang mich
verstecken...aber ich glaube langsam nicht mehr es sollte die Haarwurzeln beleben auch die Haut
nach Bestrahlung, in Moment weiss ich nicht was machen...für mich ist Haare waschen sowieso
ein Horror!!!! 1 Monat lang!!! Jeden zweiten Tag wobei habe ich überhaupt keine Lust es
aufzutragen...ohhh Wahle diese Probleme!!!!! Das wissen die anderen gar nicht...liebe Grüsse
Alie
P.S ich glaube, es gibt nichts, sons werden die Promineten Leuten nicht ohne Haare laufen..leider
sagt es auch mein Coifeur

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Sun, 12 Aug 2012 10:07:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Crescina: Ich überlege/teste immer noch die die Frage, ob Crescina einen möglichen
Shedding auslösen könnte. Die Überlegung deshalb, weil ich bisher die Erfahrung gemacht
habe, dass alle haarwuchsfördernden Mittel und Methoden bei mir immer einen Shedding
auslösen.

@ die Dame von Labo: Vielen Dank   und auch danke für das sehr herzliche, offene und
ehrliche Gespräch. Mit realistischer Shedding-Besprechung und Überlegung und auch für
Ihre menschliche Kompetenz, Frau xy von Labo. Ich shedde übrigens vermutlich nicht auf
Crescina. Und wenn ICH nicht shedde, wer dann?  

@ Crescina und Labo: Ich bewerte die Kundenbetreung von Labo für Crescina mit 5 Sternen. 

Und ich kann Ihnen auch heute noch sagen, ich bin immer noch ein begeisteter Crescina-Fan,
weil ich diesen durchblutungsfördernden Wirktoff als so unglaublich angenehm empfinde. Ich
liebe nach wie vor das Gefühl der Durchblutung und die damit verbundene Erwärmung auf
meiner Kopfhaut. Mir tut das gut  und ich halte es auch für unerlässlich zum Einschleusen von
Wirkstoffen oder auch einfach nur für so, da die Durchblutung für die Haarwurzeln auch so
sehr wichtig ist. 

(Siehe Ansatz Meso, siehe Ansatz AC-Therapie, siehe Ansatz Lasertherapie, siehe Ansatz Minox.
Wobei Minox hier das Einzige ist, was bei vielen wirkt; die anderen Therapieformen allesamt bei
mir nicht. Habe selbst alles probiert und gehofft und gesheddet und beobachte bei sehr vielen
anderen, was wo und wie und dann letztendlich nicht funktioniert)

Crescina hatte ich in den letzten Tagen auch im Verdacht, aber noch viel mehr die drei Kapseln
Utrogest, also eine orale Einnahme von Progsteron. Eigentlich eine Mini-Dosis Hormon mit diesen
nur drei Tagen, aber mein Körper reagiert wirklich sehr schnell auf Hormone. Ich weiß das
aber auch schon seit Jahren --> die Pille war für mich immer nur Verhütung und ein
ERNEUTER Versuch, es könnte mit dieser und jener Pille xyz besser werden, was leider aber
niemals der Fall war, so dass ich sie dann 2008 endgültig abgesetzt habe und meinem
Schöpfer dafür auch heute noch jeden Tag auf's Neue dafür danke.  

Bei mir war jede Sorte von Pille kontraproduktiv für meine Haare.
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Gestern (Nacht) (war hochaktiv im Forum, @ bionda, danke    habe ich Haaregewaschen...
ooohhh... endlich mal wieder ein Nichts von Haaren im Sieb, es waren... vielleicht so 40, 50?
Beim Auskämmen der Haare habe ich vielleicht nochmal so um die 30, 40 Haare verloren. Das
war's. Mein vorletzte Ampulle Crescina wäre drangewesen, aber da war ich gestern zu faul,
müde und kaputt. Aber ich weiß aus Erfahrung, dass ich durch das Auftragen der Ampulle
immer nochmal so um die 40, 50 Haare verliere, obwohl ich nicht einmassiere, sondern es nur mit
den Fingerkuppen nach dem Aufträufeln in den Scheitel und die seitlichen Lichtungen und den
leicht kahlen Stellen an der Haarlinie Schläfen/Ohr/Kotelelette/ auftrage und dann über den
gesamten Oberkopf auf der Kopfhaut verstreiche. Dabei hole ich mir diese 40, 50 Haare mit
heraus. Lauter so feine, ca. 3 bis 6 cm lang-kurze feine, hauchzarte Härchen. Aber das liegt
nicht an Crescina, das geht mir - NOCH - mit jeder Ampulle oder Lösung so. Meine Härchen
wollen eben - NOCH - nicht so recht halten und vertragen dieses Prozedere nicht so gut.

Und genau das soll sich ja jetzt in Zukunft auch ändern und das wird es auch noch. Positive
Autosuggestion.

Das was da mit dem Auftragen der Ampulle nochmal eben so rausgestrichen und dann mit
Crescina ja zweifellos auch gut durchblutet wird, kommt dann mit raus. Das sind Haare, schätze
ich mal, die wirklich schon im Ausfallen begriffen waren/sind oder einfach noch nicht die Kraft
haben/hatten, so viel auszuhalten. Und das könnte dann gewissermaßen schon ein leichter (!)
Sehdding sein. Aber wenn es eine Shedding ist, dann wäre er unwesentlich und in der Relation
gesehen, wenn Crescina wirkt, als existierend aber harmlos einzustufen. Aber ich bin noch nicht
fertig mit meiner Behandlung und dies ist auch nur der Zwischenstand meiner 10.ten Ampulle.

Nun, gestern wieder solche Traumzahlen. Hier mal Zahlen und Fakten wenn ich die höchsten
Zahlen zusammenzähle:

 
Haarewaschen plus Ausspülen (mögen meine Haare auch nicht so besonders, da schwimmen
dann immer nochmal ein paar verbleibende lange Haare mit weg - aber hey - lach, wenn ich diese
Haare noch SEHEN KANN, diese langen, Haare, meine letzten ... - na dann ist das dochmal ein
GUTES Zeichen! Und warum? Ich habe zum Teil so dünne Haare, dass ich sie im
Spülwasser nicht mal sehen oder erahnen kann, sondern dann erst wieder beim Auskämmen
in der Badewanne liegen sehe - und deshalb ist es für mich gutes Zeichen (think positiv!)  

- 50 + 40 Auskämmen   

- plus der Tag ohne Waschen, sondern nur mit Kämmen und Streicheltest durch meine Haare,
wenn ich nur insgesamt mal so gucken will, wie es der Haltarkeit meiner Haare an den "trockenen
Tagen" aussieht. Ergebnis: 20 Haare nur, Stiftung Walletest GUT. Eine glatte 2+   

- 20 

Macht 110 Haare in zwei Tagen, dividiert durch 2 macht einen 
Tagesdurchschnitt von 55 Haaren ohne Utrogest. 

Tschakka     
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"Waaaaaar dass eine Nacht!... daaaa-da-di-da-di-da...... haaaabe ich gelacht,
daaaa-da-di-da-di-da" (Roland Kaiser, 7 Fässer Wein)

Seelenfrieden im Herzen von Walle...   

Kein Adrenalin im Blut, keine feuchten Achselhöhlen, kein Herzklopfen und keinen Ruhepuls von
(Zahlen und Fakten @ Mimi, hier habe ich mich auch nicht mit der Null oder der Kommastelle
vertippt, diese Zahl hier ist real]): 17.000.

Also doch wieder die Überlegung Progesteron  

Crescina hatte ich deshalb nur in den letzten Tagen verstärkt in die Sheddingüberlegung mit
einbezogen, weil ich Progesteron einnehmen muss(ja, wäh!), damit mein Körper gesund bleibt.
Und ich dem Progsteron wirklich auch eine faire Chance geben wollte und ich deshalb Crescina
und Progesteron zu 50/50 beobachte. Plus Bauchgefühl und Zahlen und Fakten.

Mit Progesteron hatte ich die vergangenen 10 Tage über den Nichtwaschtagen leider schon
wieder Zahlen von 50 bis 80. Waschen war gewohnt grausig mit 200 bis 300 Haare und 
Auskämmen danach locker auch nochmal 50 bis 80. 

Ich nehme hier die guten Zahlen:
50 NWT + 200 WT + 50 K = 300 : 2 Tage = 150 (und hier fehlt noch Ampulleauftragen)
50 NWT + 200 WT + 50 K + 80 A = 380 : 2 = 190 Haare im Durchsnitt pro Tag
Mit Utrogest.

Im Vergleich zu 55 sind 190 Haare eine enorme Verbesserung, das r-e-c-h-n-e-t sich mit der Zeit!
Und zwar in Haaren. Außerdem hatte ich nicht die guten Zahlen Haarausfall, sondern leider die
schlechten. Ich habe hier nur mit dem besseren Beispiel gerechnet, weil auch schon auffällig
genug ist, mit seinen "reißerischen" Zahlen.

Wenn ich mal lustig und launig bin, dann rechne ich mir das aus. In 10 Tagen waren es 5
Ampullen, da musss ich die 80 Haare Ampulle Auftragen auch noch mitberechnen, habe ich ganz
vergessen.Hoppala. Naja.

Fazit für heute, betone heute: Crescina verursacht bei mir, wenn, dann einen Minishedding, den
ich locker aushalte, weil die paar 50 bis 80  Haare nur Ampulle-Auftragen alle 2 Tage für zwei
Packungen und die dann zweimal im Jahr, sind für mich absolut verschmerzbar. Und wenn
Crescina eines Tages bei mir wirken solllte - also ich erkenne Haarwuchs, Neuwuchs, Nachwuchs
- und ich kann das wirklich beurteilen - dann würde ich sagen, mein Haarausfall der
vergangenen 9 Tage war kein Shedding von Crescina (mit erneut vielen, alten, aber wertvollen
langen, verbleibenden Deckhaaren), sondern das war bei mir eine Reaktion auf das Progesteron. 

Eine Schachtel Crescina = 12 Ampullen = 4 Schachteln im Jahr = 48 Tage Ampulle-Auftragen =
48 x 50 - 80 gelassene Ampullen-Auftragehaare = wieviel? Bin zu faul zum Rechnen.
  

Und dann ganz viel Haarnach- und neuwuchs, weil Crescina mit Stammzellen bei mir nur Gutes
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tut! 
Hmmm...  Aber leider kann ich mir derzeit die Folgepackung mit den nächsten 12 Ampullen nicht
leisten (liebe Firma Crescina und Labo), ist das nicht blöd?   

Schade  

@ Crescina: Liebe Firma Crescina, ich rufe Sie in den nächsten Tagen an, wir müssen reden.
MfG, eine glückliche Studienteilnehmerin mit Aussicht auf Erfolg, gerne auch mit Bildern +
Zahlen dokumentiert, ich habe sowas.Nur das Geld nicht für die kommenden 12 Ampullen. 

Ich wünsche mir jetzt für mich ans Universum... viele glückliche Tage, 365 im Jahr. Mit
vielen neuen, gesunden, kräfigen Haaren, die noch für viele, viele Jahre kräftig, gesund und
haltbar auf meiner glücklichen Kopfhaut wachsen und wieder schön sind und ich auch wieder
so aussehe, wie ich aussehen möchte. Vielen Dank im Voraus   

Mit allen Höhen und Tiefen, 
liebe Grüße
Walle

 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Tue, 14 Aug 2012 10:48:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi,@all............ich habe crescina stem 700 kombi  für 67 euro mit versand ..im internet
gefunden...das wird wohl das billigste sein... fange dann morgen mit der kombi an..habe noch 4
bernsteinfarbenen....
vertrage es sehr gut,und hoffe nach 3-4 monaten das es WIRKT:-)

Oder dauerd es länger?

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Tue, 14 Aug 2012 10:55:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wo hastn du das gefunden?  Ebay?

hab nämlich nachdem ich mir meine letzte Packung kaufte gesehn das es das bei Ebay auch
weeesentlich billiger gegeben hätte..   hat mich echt geärgert.

Wobei ich mich frag, warum das da so "billig" ist
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Wie war das bei dir christa, hattest du starken Haarausfall oder wuchs nur nix nach??
weiß jetzt grad nicht

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Tue, 14 Aug 2012 11:10:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Christa  

Den Link häte ich auch gerne, bitte, bitte  

Könntest Du den bitte online stellen oder Tivi und mir per PM schicken? 

Wünsche Dir auch viel Glück mit Crescina und ganz viel Neuwuchs  

Winke, winke Tivi und schönen Tag Euch,
Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Pechmarie on Tue, 14 Aug 2012 12:01:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich bin der Ansicht: Wenn da wirklich etwas Bahnbrechendes gefunden worden wäre, dann
würden sich sämtliche Medien damit beschäftigen. Mir sagte ein Professor im
Universitätskrankenhaus mal - allerdings ist es ein paar Jährchen her - für die Frau gäbe es
defnitiv noch nichts auf diesem Gebiet. Die Rede ist hier von der androgenetischen Alopezie. Wie
es bei den anderen Arten des Haarausfalls aussieht, das weiß ich leider nicht. Selbst ein
Bekannter, der Fin nimmt, verliert den neuen Flaum wieder, der dadurch kurzfristig wuchs. Und da
soll etwas von außen helfen?????

Ich denke, da spare ich lieber auf eine Perücke oder anderweitigen Haarersatz, so schön die
Vorstellung von Haaren, die wieder sprießen, auch wäre  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Tue, 14 Aug 2012 14:15:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich stell mal hier die adresse ein....Jparfumerie.de...steht Original ware....

werde das päckchen morgen erhalten...
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Ich hatte regaine 2% 15 Jahre benutzt,aber nur morgens,abends wurde mir schwindlig darauf.bis
zum Januar diesen Jahres da hatte ich sehr starkes Jucken war nicht mehr auszuhalten...ich
hatte neuwuchs,aber sehr sehr dünn...jetzt habe ich mehr lichte stellen als vorher...regaine
hatte doch irgendwie gewirkt :-)aber wie gesagt...man sollte es dann immer nehmen. 

grüssle an euch alle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Sun, 19 Aug 2012 07:32:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alie,

Mensch, ich habe Deinen Beitrag verpasst, ich habe den nicht gesehen, sorry! Du, das Shedding
kam NICHT von Crescina, es war das Progesteron.

Das mit Deinem Öl klingt irgendwie merkwürdig. Was ist das denn für ein Öl? Weiche
Babyhaare danach, ja brrrrr.... Könnte ich mir bei meinem derzeitigen Harsatus nicht noch
zusätzlich leisten. Also wenn man ein Öl für vor der Haarwäsche sucht, welches nur die
Durchblutung vor der Haarwäsche und die anschließende Ampullenbehandlung sucht, kann
man auch gerne mal das Öl von Rene Furterer probieren. Complex 5 heißt das. Da wird die
Kopfhaut auch sehr warm, es duftet ganz toll nach Orangen und Mandarinen und ist aus der
Anti-Haarausfall-Serie von Furterer. Eine Stunde Einwirkzeit, dann Haarewaschen (geht prima
raus) und das Haar ist danach auch nicht weich oder pappig so.

Aber zurück zum Crescina. Nimmst Du es momentan noch oder machst Du gerade die
Ampullenpause? Dein vorletzter Post hier hat mich erschreckt, Du klangst so verzweifelt und
aufgelöst. Geht es Dir wieder besser, liebe Alie?

GLG und einen schönen Sonntag,
Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by muckimuck on Sun, 19 Aug 2012 09:37:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Verdammt..... Walle - ich hab ja letzten Zyklus auch wieder Progesteron probiert (diesmal nicht
gecremt sondern Utrogest oral) - und jetzt wird es seit ein paar Tagen auch wieder mehr mit dem
HA.
Das hab ich im Mai ja auch schon mal gemacht mit dem Progesteron - und im Juni hab ich voll
den HA-Schub bekommen. Erst dachte ich, dass es vom Pille absetzen kommt - aber jetzt denke
ich doch eher, dass es vom Progesteron kommt.
Ich versteh das nicht.....   
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Sun, 19 Aug 2012 15:34:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Mucki,

oh jeh... das tut mir sehr leid. Es geht wieder los ? Scheibenhonig. Wir sehen uns gleich in
Deinem Progsteron-Thread, ich antworte Dir dort.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by muckimuck on Sun, 19 Aug 2012 15:40:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach Walle......was heisst wieder losgehen........es hat ja seit 14 Monaten nie aufgehört.....
Ich drueck dich!

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Wed, 22 Aug 2012 06:32:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr Lieben  ich habe euch den 19te gar nicht gesehen dass ihr online seit mal etwas
verpasst!!!! Ich habe mich aus meinem Schock erholt von Baby Haaren!!!! Es geht mir "gut"....  
nun kombiniere das Öl mit Crescina eigene Indikation!!!! Das Öl benutzt man auch bei
Bestrahlungen um die Haut lebendiger zu machen, und meinem Homöopathen hat es geholfen
die Haare sind gewachsen, wären glaube ich sowieso...nun habe ich mir Gestern weitere
Packung Crescina gekauft und in der Apotheke gesagt jemand von der Crescina soll sich bei uns
einlocken, wir wollen diskutieren, ich werde es noch weiter melden...also Leute ich nehme es
schon seit April, ich weiss es nicht, letztemal habe ich schon gesagt es ist Schluss nun habe ich
weitere Packung gekauft die Hoffnung stirbt als zuletzt!!!! Weil ich Grenzgänger bin bekomme 
Mehrwertschteuer zurück, dann kostet es "nur" 150 Euro, in Moment kann ich keine Frauen
anschauen mit vielen Haaren!!!!!
Ich hoffe nur dass ich auf dem Kopf wenigstens behalten kann was ich habe....in Moment ist aber
meine Psyche besser..es kommt und geht...
liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by christa2860 on Fri, 24 Aug 2012 11:39:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ein Sonniges Hallo an Alle,

Ich hatte hier eine internet seite angegeben das ich das cresina stem für 67 euro erworben
hatte,ALSO DIESES ENTHÄLT KEINE STAMMZELLEN.....
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NUN, DARAUF HIN RIEF ICH IN DER APO AN UM DIE TELEFON NR DER DAME ZU
BEKOMMEN DIE MICH BERATEN HATTE.

ICH RIEF SIE AN UND SCHILDERTE IHR DAS ICH DIE ÄLTERE PCK. CRESCINA

 HABE,LIES MIR DEN UNTERSCHIED ERKLÄREN,DER LIEGT DARIN DAS ES HALT
LÄNGER DAUERD OHNE STAMMZELLEN, MIT SO 3 MONATE DAS DIE HAARE WACHSEN.

SIE HAT MIR GERATEN DIE FERTIG ZU NEHMEN UND DANN NOCH EINE GOLD PCK. ABER
DIE FÜR MÄNNER...  DA MEINE HAARE SEHR DÜNN SIND SOLLTE ICH DIESE
NEHMEN WEIL DA KEIN CONDIONER DRINE IST.......DER  DIE  HAARE BESCHWERT... ..
UND DANN SOLLTE ICH 4 MONATE PAUSE MACHEN..

HOFFE ICH KONNTE ETWAS AN INFOS GEBEN... BIN NICHT DIE GROSSE SCHREIBERIN 

GLG an ALLE POWER FRAUEN   ........ 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by lilli86 on Tue, 04 Sep 2012 23:10:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

gibts jetzt eigentlich schon erfahrungsberichte von den testern?
wo kann man das zeug eignetlich ordern. Hab auf der internetseite keine apo in meiner nähe
gefunden.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by fluse on Wed, 05 Sep 2012 12:09:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo lilli

Ich habe die 2. Packung begonnen.
Meine Ausfallzahlen haben sich halbiert.
Mein Bauchgefühl sagt mir aber, der Grund dafür ist, dass ich Progesteron reduziert habe,
bzw. sich die künstlichen Hormone langsam abgebaut haben.
Außerdem habe ich in meiner Panik vor 2 Monaten alles Mögliche sonst noch begonnen.
Sollte sich bei mir tatsächlich irgenwas gravierendes zum positiven ändern, hab ich keine
Ahnung was es letztendlich war.
Außerdem war mein Haarstatus vor 2 Monaten, vor dem Disaster, auch schon sehr traurig, so
dass ich keine große Hoffnung habe .
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Mein Gewissen ist auf jeden Fall beruhigt, ich hab probiert was zu probieren geht

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by fluse on Wed, 05 Sep 2012 12:13:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab das im Internet bestellt.
Dort hab ich ein paar Apos gefunden wo es ein klein wenig günstiger ist als vor Ort

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Wed, 05 Sep 2012 12:32:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja ich wollt auch schon fragen ob wer was neues zu Crescina berichten kann

Also ich nehms jetz seit 20 Juli wars glaub

Mein Haarausfall ist davon unbeeindruckt.  Der ist schlimm.... Noch schlimmer als zuvor
momentan.  Keine Ahnung von was... 

Aber ich hab gesehen das an den Seiten einige kurze Haare sind.. Aber ganz dünne feine und
ganz helle.....  
  Ich trage Crescina hauptsächlich auf die Seiten auf. 

 Am Hinterkopf nicht weil die Kopfhaut da so rot ist und am Oberkopf trag ich recht wenig auf, weil
ich mich da nie trau überhaupt großartig dran zu gehen weil ich immer angst hab das noch
mehr da ausgehen..  

Naja ob jetzt durch Crescina zumindest Haare gewachsen sind an den Seiten...ich kanns leider
nicht mit Sicherheit sagen...

Weiß jetzt auch nicht ob ich mir noch ne Packung kaufe.. Meine ist in dieser Woche zu Ende... 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Wed, 05 Sep 2012 14:55:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Grüße euch liebe Damen!!!

Mein Urlaub hat länger gedauert, weil das Wetter noch so schön war
& die paar letzten schönen Tagen musste ich einfach am Attersee verbringen...

Aber zur Sache:
ich habe seit 5 Tagen mit Kombi begonnen & hier ist mein Bericht dazu:::

1 Abend: 
Weiße Ampule, wie in der Anleitung steht mit 0,5 aus dem kleinen Fläschchen gemixt & auf die
Kopfhaut eingetröpfelt
Wirkung: 
keine Ahnung... ich hatte am Anfang das Gefühl, dass ich was falsch gemacht habe, 
weil die Kopfhaut nicht gebrannt hat, wie von euren Berichten mitbekommen, 
aber diese Nebenwirkung ist bei mir später aufgetretten, allerdings, mit leichten Rötungen...

2 Abend:
das Gleiche mit der Gelben Ampule...
Wirkung: keine Veränderungen an der Haarbürste... oder es ist noch zu früh? 
& genauso wie am ersten Abend, aber die Kopfhaut war empfindlicher, 
was bis jetzt als einziges Zeichen gilt, dass ich alles richtig mache...

3 Abend:
hier ist eine Pause & ich habe meine Haare gewaschen, aber es hat mich sehr überrascht, 
dass ich nach der Haarwäsche die gleichen Rötungen am Gesicht(seitlich unten an den
Wangen wo das Wasser& Schampoo runter fließt) hatte,
wie unmittelbar nach den Chrescina-Behandlungen...
??? vielleicht hat die Ampule nochmal von innen gewirkt wenn ich meine Haare mit warmem
Wasser gewaschen habe... (?)

4 Abend:
wie am 1ten Abend die Weiße Ampule eingeschmiert...
Wirkung: nach wie vor bleiben genauso viele Haare auf der Bürste...

heute bin ich am Abend zu eier Veranstaltung eingeladen & wasche zuerst meine Haare, dann
schmiere Crescina ein 
& mal sehen, ob ich vielleicht meine Haare jeden Tag waschen soll, damit ich die Wirkung
steigere...

Auf jeden Fall: Nase hoch  die Schönheit kommt von Innen...
***habe gestern im Schwimmbad eine 80-jährige gesehen, die hatte nicht viel Haar am Kopf, 
aber ihre innere Strahlung war wie die Sonnenbatterie... hoffe sehr mal auch mit dieser
Schönheit zu punkten,
weil die Jugend&Schönheit vergehen & sind leider nicht ansteckend...

Hoffe, es geht euch gut & wünsche einen schönen Abend noch... 

PS: sobald ich was signifikantes zu berichten habe, schreibe euch gerne darüber Bescheid...
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aber bis jetzt, weiß leider nicht viel mehr ...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Wallemähne  on Thu, 06 Sep 2012 12:48:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tivi,

Cs seit 20. Juli? Also seit 6 Wochen, Respekt! Gut durchgehalten. Wie viele Packungen? Zwei
oder drei? Die feinen Haare, die Dir an den Seiten nachwachsen, wie lang sind die denn schon?
Denn... an den Seiten nimmst Du doch kein Regaine, oder? Könnte schon vom Cs kommen. Die
Härchen an den Seiten und an den Schläfen sind meistens viel feiner, wenn sie am Anfang
nachwachsen und werden dann später erst etwas dicker. 

(So ist das bei meinen gerade ganz deutlich abzulesen, mir sind da heute leider ein paar
ausgefallen und da habe ich mir die Haardicke mal etwas genauer angesehen. Total
unterschiedlich. Aber alle Haare bei mir, Wahnsinn. Die Meso sieht man übrigens auch, muss
das irgendwann mal im Meso-Thread schreiben. HA gestoppt hat die Meso bei mir nicht, aber zu
der Zeit sind meine Haare dicker geworden, und das schon recht deutlich. Ist genau der
Mesozeitraum, wo man das an meinen Haaren sieht.)

Also könnten die Seitenhaare bei Dir sehr gut vom Cs sein, weiter beobachten. Drücke Dir fest
die Daumen!

Nach zwei, max. drei Schachteln Cs sollte eine Pause von einem halben Jahr erfolgen. Hat mir
die Dame von Labo damals extra noch gesagt. Denn dann sollten die Haarwurzeln genügend
Wirkstoffe bekommen haben und auch wieder von alleine in der Lage sein, Haare zu produzieren.

GLG, Walle

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Thu, 06 Sep 2012 19:44:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tividi,

ich hatte doch auch berichtet, dass mir seit Mai vorne ganz feine dünne Häärchen
nachwachsen. Seitdem ist das auch so geblieben. Ich sehe vorne weiterhin diese feinen Haare
kommen und die werden dann auch dicker und länger. Vom Gesamtbild her macht es aber
überhaupt keinen Unterschied, weil seit Monaten meine Haare so extrem viel dünner werden
und der HA auch munter weiter geht. Aber natürlich frage ich mich schon, ob dieser feine
Neuwuchs vorne von Crescina kommen könnte. Ich habe das Kombimittel für Neuwuchs
verwendet. Ich bin glatt am Überlegen, ob ich es noch mal am gesamtem Oberkopf verwenden
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sollte.

Wer hat noch mal eine gute Internetadresse, wo man das Zeug etwas billiger bekommt? Ich
möchte nicht schon wieder so viel Geld hinblättern für wirklich noch fragwürdige Erfolge.
Habt ihr einen Tipp?

Vielen Dank?
Nelli

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 06 Sep 2012 19:56:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nelli, das wollt ich dich eh schon ganze Zeit nochmal fragen, was die Haare machen wo du
dachtest es könnte von Crescina kommen.

Ich bin jetzt auch am überlegen ob ich dooooch nochmal Crescina kaufe.

Ich hatte jetzt zwei Crescina 500 Kombi Packungen.

Ich habe die zweite Packung jetzt immer eine Ampulle für zweimal verwendet.
Und den Hinterkopf ausgelassen. Hauptsächlich die Seiten gemacht..

Die feinen Haare auf der Seite, also die sind wirklich fein dünn und auch eher farblos sind so ca
nen cm. Also könnte könnte von Crescina sein..

Sollt ich Crescina nochmal kaufen, denk ich nehme ich nicht die Kombi. 
Gegen den Haarausfall hats ja eh mal garnix geholfen..  Und die weißen in der Kombi sind ja
dagegen und die anderen für Wachstum.

Also bei shop-apotheke hab ichs bestellt. Da wars am billigsten. Und als Neukunde,gibts da
irgendwo einen Code für 10% Rabatt.

Bei ebay hat ichs auch mal günstiger gesehen..aber gerade nicht..

@Sheba Katze
Ich glaube du machst das falsch, mit den weißen Ampullen.

Also wenn ich das richtig verstanden habe, soll man in die weißen Ampullen keine Stammzellen
mischen!
Aber das hab ich anfangs auch ewig nicht verstanden. Hab zig mal den Zettel durchgelesen wie
das jetzt ist.
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Thu, 06 Sep 2012 20:28:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für den Hinweis, liebe Tividi!!!

Ich habe die Info, dass die Stammzellen nur bei den Gelben Ampulen zu mischen sind, zwar nicht
heraus gelesen, 
aber nach dem Inhalt der Stammzellen-Flasche könnte ich es mir sehr vorstellen...

beim Nächsten Mal mache ich die Weiße Ampule pur 

Schönen Abend & nochmals vielen Dank, sehr lieb von Dir...

VlG

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nelli on Fri, 07 Sep 2012 08:05:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tividi,

ich habe damals das Crescina für Haarwachstum bestellt und zwar die 300. Damals litt ich ja
nicht so sehr unter HA (der fing erst im Juli wieder richtig an), sondern mein Hauptproblem war ja
immer das fehlende Nachwachsen. Mir geht es ja wie dir, ich kann auch nicht sagen, ob die
feinen Haare ganz vorne davon kommen oder nicht. Vielleicht mache ich noch mal einen Versuch
und benutze es am Oberkopf, aber halt doch so begrenzt, dass ich eine Ampulle wieder auf 2x
aufteilen könnte, sozusagen sie also für 4 Tage reicht. Allerdings könnte das eventuell die
Wirksamkeit der Stammzellen hemmen, da diese glaube ich nur 48 Stunden frisch bleiben (hat
hier doch damals die Apothekerin gesagt). Aber fast 250 Euro nochmal ausgeben für zwei
Monate ist mir einfach zu viel....

Damals hat meine Packung 120 Euro im Internet gekostet und ich habe sie wie gesagt nur auf
einer sehr kleinen Fläche angewendet und so hat es mir zwei Monate gehalten.

Lg, Nelli

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Fri, 07 Sep 2012 08:12:44 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

stimmt wär mir auch nochmal zu viel.  Würds genauso machen.

Und vielleicht ein Tipp... ich habs jetz immer so gemacht. Ich hab mir einer leere Ampulle
aufgehoben. Dann die Hälfte einer Ampulle in die leere Ampulle gemacht und nur 0,25
Stammzellen reingetan. Da gibts ja extra auch diese markierung.

So das die Stammzellen eben immer frisch reinkommen... 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Thu, 20 Sep 2012 08:28:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Tividi

bist Du noch da? Wie geht es Dir?

lg

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by tividi on Thu, 20 Sep 2012 11:14:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Biggi

danke der Nachfrage..

ja ich bin "leider" noch da... 

Ach mir gehts nachwievor genauso beschissen mit den Haaren.

Vorne an der Stirn siehts immer scheuslicher aus...

Momentan so 300 beim waschen..wenigstens nicht mehr die 400

Und ich hab mir auch ne 3te Packung Crescina gekauft..      aber die letzte jetzt...  ich wollts jetzt
aber auch mal am Oberkopf vorn besser auftragen um zu sehen obs da vielleicht was bringt..  an
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den Seiten war ich mir ja garnet soo sicher ob´s net vielleicht bisl was half...  
aber ich glaub gerade, eher nicht..

Naja jetzt hab ich sie, und nehm sie.. 

Meine ganzen NEMs nimm ich noch zu Ende.. hab momentan so keine Lust mehr auf den ganzen
Tablettenkram.. 

Wenn die Crescina Packung zu Ende ist, denke ich werde ich wohl mit Regaine ganz anfangen
müssen...  Wenn die Pille bis dahin auch noch nix gebracht haben sollte..

  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by muckimuck on Thu, 20 Sep 2012 11:36:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich drück dich Tivi - denk so oft an dich.....
Mein Stirnansatz ist auch der Horror - jeden abend steh ich heulend im Bad - unter der
Halogenlampe. Es ist echt Horror pur... und ich frag mich, wann wir endlich aus dem Albtraum
aufwachen dürfen.

GLG an Dich! 
Mucki

Subject: Zur Info:
Posted by Mona on Fri, 21 Sep 2012 15:34:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

es gab an dieser Stelle eine ganze Reihe weiterer Beiträge, diese bewegten sich aber vom
eigentlichen Thema weg und sie trugen zudem angesichts zunehmend erhitzter Gemüter nicht
mehr dazu bei, hier eine hilfreiche Unterstützung zu bieten. Daher haben wir die
entsprechenden Beiträge abgehängt. Man müsste also nunmehr wieder hier anschließen...

Anbei noch eben:

Meinungen unterschiedlicher Forum-Teilnehmer entsprechen oft nicht dem, was der, oder die
Einzelne sich hier erwartet. Das ist "normal", das ist nicht zu ändern und letztlich steht es ja
nunmal jedem Mitglied zu, die eigenen Ansichten mittels der postings öffentlich zu vertreten. So
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lange dabei ein friedlicher und freundlicher Umgang miteinander aufrecht erhalten werden kann,
sollte das doch auch für niemanden ein wirkliches Problem darstellen. Und ich bin mir sicher,
dass es hier im Weiteren gelingen wird, dass die Gemüter einen Gang runterschalten und sich
alles wieder im grünen Bereich bewegt...!?  

Nun aber zurück zum Thema,

ein schönes und auch harmonisches Wochenende für alle miteinander,
viele Grüße von Mona

Subject: Aw: Zur Info:
Posted by Mona on Fri, 21 Sep 2012 15:59:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was mir grad´ noch einfällt - hatte es eigentlich eben mit dazu schreiben wollen:

Smilies sind eine klasse Sache, aber sie können auch Verwirrung und Missverstehen
verursachen. Es kommen Texte nunmal nicht immer so rüber, wie angedacht - und schon wirkt
der viel verwendete Zwinker-Smilie dahinter eher, als wolle sich jemand über jemand Anderen
lustig machen. Zwei drei postings weiter ist der Unfrieden perfekt...  

Wir beobachten das immer wieder - einfach schade, weil sicher nie eine böse Absicht dahinter
steckte...

Mein Tipp an der Stelle - und weil man sich halt nicht sehen und im entsprechenden Moment
gegenseitig einschätzen kann: Lieber ein paar Smilies weniger verwenden, statt dessen ein bissl
mehr darauf achten, dass der Textinhalt auch für Andere/Fremde nicht womöglich in eine
unerwünschte Richtung interpretiert werden kann...

In diesem Sinne,

liebe Grüße, Mona 

Subject: Aw: Zur Info:
Posted by alie on Sat, 22 Sep 2012 18:17:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr Lieben, Hallo Mona.....
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nach längere Zeit bin ich wieder da...aber ich habe an euch immer wieder gedacht...ich finde in
diesem Forum die Diskusionen sehr gut, es hilft hier nicht nur Erfahrungen mit  Crescina sammeln
und zum austauschen, sondern was alles bedeutet wenn eine Frau Probleme mit den Haaren
beikommt!!! Hier finden wir Trost, dass man nicht ganz alleine ist....und das hilft unglaublich...
Eure Alie

Subject: Aw: Zur Info:
Posted by Wallemähne  on Sun, 23 Sep 2012 15:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Alie  

wie geht es Dir? Alles gut bei Dir?

Nimmst Du noch Crescina? Bin inzwischen ein bisschen enttäuscht von Labo. Das erste
Telefonat war supernett. Es heiß, man würde sich darum kümmern, weil ich auch einmal so
eine Fachberatung mit Scan, usw. haben wollte. Und man würde mich zurückrufen. Rückruf
kam nie... Auch sollte ich Labo auf dem Laufenden halten,ob ich das Shedding vom Progesteron
oder den Ampullen hatte. Habe ich gemacht, konnte nur auf einen AB quasseln - und auch hier
kein Rückruf.

GLG, Walle

Subject: Aw: Zur Info:
Posted by alie on Mon, 24 Sep 2012 05:24:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Wahle

ich bin gerade von der Ferien Rhodos...dort war soooo windig ich konnte die Kappe selten
abnehmen, danach habe ich auch entsprechend ausgesehen...hahaha, jetzt bin ich in der CZ,
noch 2 Wochen und habe mich entschlossen Crescina nicht mitzunehmen, mache ich
Pause....etwas vermisse ich ....die Durchblutung vom Crescina....es hat vielleicht bisschen
geholfen, aber ich habe nach wie vor sehr wenig Haare...ich glaube für mich ist es zu spät, die
Folliken sind Kapput, nun hoffe ich bevor ich ins Himmel gehe dass mir etwas auf dem Kopf
bleibt!!!!  Sobald ich in Basel bin werde ich wieder Crescina nehmen, wie lange weiss ich nicht, ich
glaube auch nach der Ferien sind wieder ein paar Haare mehr rausgefallen...schrecklich, aber ich
sehe dass es auch neue kommen, die Hoffnung stirbt zuletzt..
ich glaube dass hier in Forum ist niemand dem Crescina wirklich geholfen hat, falls es nicht
stimmt bitte melden , wem hat es wirklich geholfen, alle hier warten darauf, ich inklusive, und ich
nehme es seit April...ich weiss nicht was ich denken soll...vielleicht zum erhalten was vorhanden
ist...
Liebe Wahle und wie geht es dir????? Herzliche Gruesse Alie
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Subject: Aw: Zur Info:
Posted by Sheba-Katze on Mon, 24 Sep 2012 06:40:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gruß aus Wien, liebe Damen!!!

Leider, muss ich auch sagen, dass bei mir keine signifikanten Veränderungen zu sehen sind ...
auf der Bürste ist ca.die gleiche Haarmenge wie vorher zu sehen 
& schneller gewachsen sind meine Haare auch nicht ...
ob das an 2Unterbrechungen liegt? (1 & 3 Tage, als ich in St. Petersburg war)
oder an meiner hin und her Fliegerei?

die Veränderungen, die ich jetzt klar sehe: 
* feine hellen Härchen sind durchgestochen... (interessant, obs dabei bleibt, oder mehr wird?)
* die gesamte Frisur (vom Haaransatz an) sieht schöner aus, wie ein kleines Bißchen
gehobener...
habe sogar von einer Kollegin Super-Kompliment bekommen, es sehe nach viel aus...

aber ich weiß ja, was ich für eine Menge habe  & das ist nur eine angenehme optische
Täuschung...
immerhin, ist das besser als gaar nichts ... 

nach der ersten Kombi-Packung habe ich jetzt die zweite begonnen...
mal sehen, ob vielleicht die 2-te den Haarausfall stoppen wird...
wenn nicht, habe ich mir zumindest die Chance genommen & die Crescina ausprobiert...

Schönen Tag & viel Erfolg, hoffe auf ein Haarwachstums-Regen in unserer Gegend 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by dagmar on Fri, 05 Oct 2012 17:08:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, nachdem ich nun 10 Wochen (70 Tage) Cresina genommen habe, möchte ich
Euch meine Erfahrung mitteilen.
Ich hab´1 Packung 500er genommen; danach die 700er. Beides Mal mit Stammzellen;
Einnahme genau nach Vorgabe von CS.

Rot die Veröffentlichung von Cresina, Blau meine Erfahrung 

 - 80% der Probanden ( = 16 von 20 Teilnehmern) gaben an, dass das Produkt den Haarausfall
reduziert.   
Kann ich nicht bestätigen.  VOR Anwendung CS lag mein Haarausfall zwischen 200-400/Tag.
NACH Anwendung CS liegt mein Haarausfall zwischen 200-400/Tag
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- 75% der Probanden g( 15 von 20 Teilnehmern gaben an, dass das Produkt das Nachwachsen
neuer Haare  fördert.
Mir wachsen kaum neue Haare nach; Neuwuchs eher geringer als vor 6 Monaten

- 60% der Probanden ( 12 von 20 Teilnehmern) gaben an, dass das Produkt die Haare dicker
macht. 
 Mir schien unter der Behandlung das Haar etwas stärker zu sein; event. lagern sich Partikel an
den Haarschaft an.
 Dies war jedoch nur vorübergehend eben während der Anwendung. 2 Wochen nach der
Anwendung ist das Haar wieder dünn und kraftlos.

- 85% der Probanden (17 von 20 Teilnehmern) gaben an, dass das Produkt das Nachwachsen
von Haaren beschleunigt.  
Kann ich nicht beurteilen; ich weiß nicht ob die VORHANDENEN Haare in den 10 Wochen nun
1,5 oder 1,9 cm gewachsen sind.

- 80% der Probanden gaben an, dass das Produkt das Haar stärkt. 
Kann ich nicht bestätigen; wie oben schon gesagt, fühlte sich mein Haar während der
Anwendung etwas dicker an;
aber eben nur während der Anwendung.

Fazit: bei mir scheint Crescina wirkungslos zu sein. Schade, Schade, Schade.

Würde mich über ein Fazit der anderen freuen.  

Gruß, eine enttäuschte Dagmar

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sat, 13 Oct 2012 06:36:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Dagmar

du hast es sehr gut und Sachlich beschrieben!!!!!!! Ich probiere Crescina schon seit April voll
Hoffnung also 7te Monat und habe ich keine Verbesserung bemerkt, ja etwas schon mir fallen
weniger Haare aus, aber wachsen keine nach, ich dachte durch das alter habe ich weniger
Chance, aber nun du bist erst 49, bei dir sollten die Haare nur sprießen!!! Sooo ein Jammer
genau wie du schreibst schade schade schade!!!! Ich unterstütze super diese Firma, weil sie
bauen auf unsere Hoffnung, auf unsere manschmal Verzweiflung, ich will es auch nicht
warnehmen dass es nicht hilft, deine Zeilen sagen es aber sehr deutlich und meine 6 Monate, 1
Monat Pause ist noch deutlicher.
Trotzdem in meine Apotheke höre ich von der Apothekerin, ja wir haben Frauen die es holen
und denen hilft es, so wie mir??? Ich hole es auch weil die Hoffnung stirbt zuletzt!!!
Würde mich freuen endlich auch etwas positives zu hören von euch...
Liebe Grüsse Alie
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Sat, 13 Oct 2012 10:42:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alie schrieb am Sat, 13 October 2012 08:36Ich unterstütze super diese Firma, weil sie bauen
auf unsere Hoffnung, auf unsere manschmal Verzweiflung
.... und ziehen dir damit das Geld aus der Tasche. Aber schön, dass du sie immer noch "super
unterstützt". Sie taugen nichts und du umarmst sie dafür. Traurig ...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Sat, 13 Oct 2012 12:02:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

Zitat:Ich unterstütze super diese Firma, weil sie bauen auf unsere Hoffnung, auf unsere
manschmal Verzweiflung, ich will es auch nicht warnehmen dass es nicht hilft, deine Zeilen sagen
es aber sehr 

Kopfschüttel

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by dagmar on Sun, 14 Oct 2012 12:00:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich verstehe Alies Bemerkung, daß sie "die Firma super unterstützt" anders als Biggi und
MGR.
Eher im Sinne von " ich habe viel Geld dagelassen, weil sie mir Hoffnung gemacht haben"

Allerdings, liebe Alie, würde ich an Deiner Stelle kein Geld dafür mehr ausgeben. Wenn es
bei Dir nach 7 Monaten nicht wirkt,
dann ist es in Deinem Fall einfach ein Flop.

In meinem Fall ist es das auch, ich werde es nicht mehr kaufen. Was ist mit Christa, Nelli, Tividi
und den anderen, die es probiert haben? 

Ich finde es wichtig, ein Fazit zu ziehen, da nur auf diesem Weg " Wundermittel" entlarvt werden
können. Verliert sich der Strang,
hat der Hersteller sein Ziel erreicht - es wird über CS gesprochen. Bei der "Studie" von CS mit
20 Teilnehmern hatten ja 80% !!!!
behauptet, daß es den Haarausfall reduziert und 75 %, daß es das Nachwachsen neuer Haare
fördert.

Hallo ??? Dann müssten sich hier ja wenigstens 3-4 User finden, bei denen das auch zutrifft.
Wenn nicht, dann wissen wir und zukünftige Ratsuchende zumindest, was von CS und auch
diesem Pharmablatt zu halten ist.
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Liebe Grüße, Dagmar

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by ojmuth1 on Tue, 16 Oct 2012 16:34:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

An alle Forumteilnehmer,
leider ist mir dieses Forum als einer der Vertriebsverantwortlichen für Crescina stem in
Deutschland erst sehr spät bekannt geworden. An dieser Stelle möchte ich mich dafür
entschuldigen. Zu Ihren Problemen und zu Crescina stem würde es natürlich sehr viel zu
schreiben geben. Deswegen werde ich heute in einem ersten Schritt nicht ausführlichst Stellung
nehmen oder explizit beraten. Das Produkt wird apothekenexklusiv vertrieben. Selbst bei den
"Profis" in der Apotheke müssen wir dafür sehr aufwendige Schulungsprozesse
durchführen um eine richtige Beratung an den Verbraucher sicher zu stellen.
Wichtig für Sie zu wissen: Wir sind der verantwortliche Vertrieb in Deutschland und NICHT der
Hersteller!
Grundsätzlich möchte ich zu Ihren Haarproblemen zuerst darüber informieren, wann
Crescina stem nicht hilft und auch kein anderes Produkt auf dem Weltmarkt helfen kann:
1. Kreisrunder Haarausfall (gehört in ärztliche Hände - bis heute gibt es dagegen kein
"Mittel")
2. "Geheimratsecken/Tonsur/kahle Stellen" die schon länger als 8-9 Jahre exsitieren und
"glänzen". Hier ist in aller Regel keine lebende Zelle mehr im Follikel vorhanden, also kann man
auch nichts mehr "aktivieren".
3. Krankheiten die eine Chemotherapie benötigen sind auszuschließen oder besondere
Hautkrankheiten, die den Einsatz von Alkohol und/oder Benzylnikotinat verbieten sind
auszuschließen (z.B. bei Neurodermitis während eines "Schubs")

Aaaber: Es bleiben die häufigsten Formen und Ursachen des Haarausfalls als "behandelbar"
übrig. 
Es gibt nur 3 Formen von Haarausfall: Genetisch (Hormonell), Diffus und Kreisrund. Die ersten
beiden sind behandelbar.
Die Gründe für Haarausfall sind sehr manigfaltig und finden Sie in den kommenden Tagen in
einer Präsentation, die ich Ihnen anhängen werde.

Außerdem werde ich in den nächsten Tagen versuchen, immer wieder im Forum teilzunehmen
und mich den Fragen und Antworten zu stellen. Das ist natürlich nicht immer möglich, weil ich
eigentlich im Aussendiensgt unterwegs bin. Ich bitte nur alle Teilnehmer vorab darum, sich auf
den Internetseiten von www.crescina-stem.de und www.laboeffect.de ALLES GENAU
DURCHZULESEN!

Noch etwas: Ich glaube, dass die Erwartungshaltung an ein solches Produkt durch die Notlage in
der man sich befindet, schlicht zu hoch ist! In unseren Schulungen sagen wir immer: "Aus einem
Glatzkopf kann man keinen Lockenkopf mehr machen!"  Crescina wird bei RICHTIGER
ANWENDUNG zu einem extrem hohen Prozentsatz den Haarausfall zumindest deutlichst
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reduzieren!! Das sollte man schon nach 4-5 Wochen bemerken. Ob die Haare wieder wachsen,
wird man erst nach frühestens 3 MONATEN feststellen können!!! UND: Die Haare werden
niemals mehr "spriessen" wie sich leider einige im Forum erhoffen. Sie werden wachsen, aber in
einem "moderaten" Verhältnis und nur dort, wo noch eine lebende Zelle im Follikel sitzt!
Mit Crescina stem wissen Sie nach einer Kur, die IMMER AUS MIND 2 PACKUNGEN besteht, die
unmittelbar nacheinander angewendet werden müssen !!! ob das Produkt Ihnen hilft. Ich habe
gelesen, dass jemand CS schon 7 Monate nimmt. Hier muss ich wissen, ob CS wirklich richtig
angewendet wird. Eine Kur kann maximal 8 WOCHEN dauern (2 Packungen/evtl. eine 3.).
Danach hat man typabhängig zwischen 4 und 7 Monaten Zeit bis zur nächsten Kur.

Für heute muss ich mich leider verabschieden, verspreche aber mich in den kommenden Tagen
"einzuklinken".
Eines kann ich ebenfalls zusichern: Wenn Sie auf der Homepage von www.crescina-stem.de den
LINK zu Stiftung Pharmatest anklicken und die Testergebnisse lesen, werden Sie sehr schnell
verstehen, wo die Unterschiede sind und warum CS Testsieger ist. KEIN PRODUKT, leider auch
wir nicht , können eine 100% Besserung garantieren. Nur die Chancen dafür sollten sehr hoch
sein. Da sind wir führend!

Mit besten Grüßen OJMUTH1
 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Tue, 16 Oct 2012 16:57:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dagmar schrieb am Sun, 14 October 2012 14:00Ich verstehe Alies Bemerkung, daß sie "die
Firma super unterstützt" anders als Biggi und MGR.
Eher im Sinne von " ich habe viel Geld dagelassen, weil sie mir Hoffnung gemacht haben"

Stimmt, so könnte es auch gemeint sein. Danke für den Hinweis. Dann nehme ich meinen
Beitrag sofort zurück. Sorry Alie.   

ojmuth1 schrieb am Tue, 16 October 2012 18:34An alle Forumteilnehmer,
leider ist mir dieses Forum als einer der Vertriebsverantwortlichen für Crescina stem in
Deutschland erst sehr spät bekannt geworden.  
Da hatten wir wohl Glück ....

ojmuth1 schrieb am Tue, 16 October 2012 18:34
Für heute muss ich mich leider verabschieden, verspreche aber mich in den kommenden Tagen
"einzuklinken". 
Dieses Forum verkommt immer mehr zur Werbeplattform. Wirklich schade, aber mir vergeht echt
die Lust, hier noch weiter zu schreiben. 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Tue, 16 Oct 2012 17:01:05 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo MGR,

ich schließe mich Dir an in allen Punkten.

lg

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by fluse on Wed, 17 Oct 2012 09:01:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein Fazit nach der Anwendung von 3 Packungen.

Ich kaufe das nicht mehr, weil zu teuer. Auch empfand ich das Brennen nach der Anwendung
äußerst unangenehm.
Mein HA ist gestoppt. Ich sehe viele 1 cm hohe Babyflusenstoppeln.
Ob das jedoch von crescina oder vom Utrogest oder sowiso so gekommen wäre kann ich nicht
beurteilen.

DER Durchbruch fürs Haarwachstum ist es mit Sicherheit nicht.

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by ojmuth1 on Wed, 17 Oct 2012 09:20:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Morgen liebe Forumteilnehmer,
ich hatte die Befürchtung, dass genau diese Reaktionen kommen. Eigentlich wollte ich mich
ohne jegliches "Werbegeplapper" in dieses Forum einbringen. Dass ich natürlich ab und zu den
Namen "Crescina stem" nennen muss, sollte logisch sein, wenn ich über Vor- und Nachteile
sowie Wirkweisen der im Markt befindlichen Produkte schreiben will. Aus diesem Grund bitte ich
die "restlichen" Forumteilnehmer um Verständnis, wenn ich mich an dieser Stelle "ausklinke".
Das Forum soll Ihnen als "ehrliche" Basis für den Wissensaustausch dienen. Ich hätte mich
auch als angeblicher "Anwender" im Forum einbringen können und tatsächlich Werbung
machen können. Wahrscheinlich sogar sehr effektiv. Sollten andere Forumteilnehmer an einer
ehrlichen und konstruktiven Beratung interessiert sein, bitte ich Sie um Kontaktaufnahme unter
info@anatomic-design.de oder Sie besuchen eine der Apotheken die Crescina stem führen.
Dort sollten Sie sehr kompetent und auch produktübergreifend beraten werden OHNE
WERBUNG !!!!  An dieser Stelle möchte ich aber noch auf einen Einwand vieler
Forumteilnehmer eingehen: Der Preis für CS! Sobald der Kunde verstanden hat, dass er mit CS
nur 2 Kuren a ca. 8 Wochen pro Jahr machen muss, wird ihm die Logik auch sagen, dass es nicht
nur der aktuelle Testsieger ist, sondern durch die lange Pause zwischen den Kuren, IN DER MAN
NICHTS MACHEN MUSS, auch noch zu den preiswerten gehört. Der Tageskurpreis liegt bei €
1,63!! Was kostet ein Kaffee?? Wer die Testberichte und redaktionellen Inhalte bei der Stiftung
Pharmatest (www.pharma-test.org) tatsächlich OHNE VORURTEILE liest oder gelesen hat,
kann sich doch ein sehr ehrliches und eigenes Bild von der aktuellen Produktsituation im Markt
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machen. Vor allem was die Wahrscheinlichkeit der Wirkung anbelangt. Und vielleicht noch diese
Anmerkung: Warum hat CS das Schweizer, Europäische und US-Patent und alle anderen
Produkte nicht ein Einziges? Weil ein wichtiges Kriterium für den Erhalt eines Patents in diesem
Bereich vorliegen muss: Die Wirksamkeit muss in einer massiven Studienlage belegt sein, sonst
bekommt man kein Patent! Im Breich "Haare" hat das US-Patentamt in 40 Jahren übrigens nur
3 Patente genehmigt. CS ist eines davon!!! Sollte der ein oder andere Forumteilnehmer CS
ausprobieren wollen gebe ich noch abschließend den Tipp sich dazu in einer Apotheke genau
die richtige Anwendung erklären zu lassen und nicht im Internet zu kaufen. Ich wünsche allen
eine zeitnahe Besserung der jeweiligen "Haarprobleme" und verbleibe mit besten Grüßen,
OJMUTH1!  www.crescina-stem.de oder bei Haarausfall www.laboeffect.de

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by ojmuth1 on Wed, 17 Oct 2012 09:41:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe Fluse,
auf Ihren Beitrag möchte ich doch noch kurz antworten. Das "Brennen" wie Sie es nennen, wird
durch einen Inhaltsstoff mit dem Namen "Benzylnikotinat" ausgelöst und ist ein
BEABSICHTIGTER Effekt, weil diese "thermische" Reaktion die Durchblutung der Kopfhaut
fördert und somit die Aufnahme der Wirkstoffe deutlich verbessert. Das Brennen und die leichte
"Rötlichfärbung" der Kopfhaut für einen Zeitraum von ca. 45 Minuten ist also ein gutes
Zeichen! Die Wirkstoffe müssen nämlich in die Haarwurzel zu Bulbus und Papille transportiert
werden und die menschlichen Haarstammzellen wieder aktivieren. Trotz dieser "Tiefenwirkung"
wirkt CS nicht "systemisch", gelangt also nicht in die Blutbahn! Deswegen ist es auch für
Schwangere geeignet und ist, Stand heute, nebenwirkungsfrei!  Dies ist übrigens der banale
Grund, warum Shampoos und Tonika niemals diese Wirkung haben können. Sie kommen nicht
an die richtige Stelle (bis zur Lederhaut!) sondern verbleiben quasi an der "Oberfläche", egal wie
lange man es einwirken lassen soll! Falls Sie CS in der Apotheke gekauft haben, sollte Ihnen das
eigentlich mitgeteilt worden sein. CS muss richtig angewendet werden und man muss von den
ausgebildeten Mitarbeitern einige wichtige Informationen erhalten, sonst hält man beispielsweise
das "Brennen" für eine Nebenwirkung obwohl dies eigentlich ein sehr gutes Zeichen ist!
Erstanwender bitte NIE im Internet kaufen! CS ist nunmal nicht nur ein Shampoo. Es freut mich,
dass Ihr Haarausfall gestoppt ist. War es nun wegen CS? Sie werden es sicher bald herausfinden
  

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by dagmar on Wed, 17 Oct 2012 12:34:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Guten Tag Ojmuth,

Sie sind immerhin schon seit Juni im Forum angemeldet, genausolang wie die freundliche
Apothekerin "haiopai".
Ja, der Strang kippt für Cresinca ins Negative, daher Ihre Intervention.
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Ganz kurz zu Ihren Ausführungen:

Zitat:Eigentlich wollte ich mich ohne jegliches "Werbegeplapper" in dieses Forum einbringen

Um dann zwei Zeilen später die Kontaktadresse und 2 Werbelinks unterzubringen?

Zitat:Weil ein wichtiges Kriterium für den Erhalt eines Patents in diesem Bereich vorliegen
muss: Die Wirksamkeit
 muss in einer massiven Studienlage belegt sein, sonst bekommt man kein Patent!  

1) Falsch. Patente haben einen ganz anderen Hintergrund. Es geht beim Patent um die Rechte
an einer "Erfindung". 
   Diese muss neu sein, darf nicht abstrakt sein und muss wirtschaftlich nutzbar sein. Dann ist sie
patentierbar.
   Die Erfindung muss erläutert werden und wird in der Regel anhand von Beispielen, Tabellen
etc. zeichnerisch dargestellt.
   
   Wirksamkeitsstudien werden beim Patentieren nicht verlangt.

   2) Cresina Stem hat jedoch nach Ihren Angaben die Wirksamkeit in einer "massiven
Studienlage" belegt.

    Bitte nennen Sie diese Studien. Wo können wir sie finden?

    Veröffentlicht wurden 4-5 Ministudien in einem Zeitraum von über 10 Jahren. Mit einer
Anzahl von 10-42 Probanden.
    Verstehen Sie dies unter einer "massiven Studienlage"?

mfg Dagmar
    

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Wed, 17 Oct 2012 19:34:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wau!

Hier ist echt was los... aber leider auf meinem Kopf ist kaum was zu spühren ...

bewundere die Leute, die was mit Crescina erzielt haben...
weil die Super-Ergebnisse, von denen mir meine Freundin berichtete, waren sehr schnell weg..

& bei mir leider nach wie vor die gleiche Haarmenge auf der Bürste   
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!!! ich habe 2 Kombi-Kure gemacht & bin fast am Abschließen von Haarwachstumskur...

also: mein Ergebnis ist noch = O

wenn ich in einpaar Wochen )) aufeinmal weniger Haare auf der Bürste sehen werde, 
gehe ich ins Stephansdom & werde dort eine riesige Kerze für das Wohl der Erfinder dieses
Mittels anzünden ....
aber um 1, ... pro Tag könnte ich mir ein Chickes Parfüm gönnen...
was ich ehe tun sollte....  

Auch mein Liebling meint dazu: das ist ein Blödsinn & das Wundermittel ist zum Vergessen,
sondern nur eine Abzocke...

Also, ich hoffe nicht mehr sehr auf ein Wunder... 

Viele liebe Grüße & Erfolge  (bitte unbedingt mit Fotos berichten, danke)

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by fluse on Wed, 17 Oct 2012 19:43:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Äh, wirklich Erfolge hat allein durch crescina niemand hier, oder hab ich wen überlesen    

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by ojmuth1 on Thu, 18 Oct 2012 14:20:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nachdem ich nun einige Meinungen von Forumteilnehmern lesen konnte und feststellen muss,
dass CS zum Teil völlig falsch angewendet wurde und darüber hinaus eine skurrile
Erwartungshaltung besteht, habe ich mir die Mühe gemacht, wenigstens die wichtigsten Infos
und häufigsten Fehler bei der Anwendung von Crescina stem aufzulisten. Außerdem habe ich
Ihnen eine Datei angehängt, die dem ein oder anderen Interessierten im Forum nochmals alles
rund um die Themen Haarwachstum/Haarausfall erläutert. Weiterhin beinhaltet der Anhang
einen objektiven Überblick zu den wichtigsten Produkten auf dem Markt sowie deren
Wirkweisen. Dies auch in der Hoffnung, dass der destruktive Teil des Forums mir nicht mehr
„Werbung" in eigener Sache vorwirft ...  
UND, an dieser Stelle sei erwähnt, dass es sich hier um meine persönlichen Einschätzungen
und Empfehlungen handelt, die auf mehrjährigen Schulungen und Trainings bei Apothekern und
Ärzten  basieren!

GENERELL:
•	Alle Produkte die es derzeit gibt, so auch CS, müssen Sie ein Leben lang anwenden! Ob
jeden Tag Tabletten oder mit größeren Pausen die Kuren, entscheiden Sie. Es sollte halt
funktionieren.
•	Kein Produkt kann Ihnen 100% Wirkung bestätigen. Leider auch nicht CS. ES GIBT KEIN
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WUNDERMITTEL! Der Prozentsatz der Wahrscheinlichkeit sollte aber möglichst hoch sein!
Achten Sie hier auf die Studienlagen! Viele haben gar keine!
•	Bei Kopfhautpartien, Geheimratsecken und/oder Tonsur, die schon über 7/8 Jahre und
länger existieren kann man in aller Regel kein Haarwachstum mehr erwarten. Es existiert keine
lebende Zelle mehr im Follikel. Wo nichts ist kann man auch nichts aktivieren! Die Hautpartien
glänzen dann auch schon sehr stark. Hier sollte das Ziel der Erhalt der Haare sein.
•	Erstanwender sollten CS (auch viele andere Produkte) niemals im Internet kaufen sondern
bei einer gelisteten Apotheke. Es besteht zwingend Beratungsbedarf!
•	Im Internet besteht das Risiko des Betrugs! Hier wird zum Teil „Altware" verkauft. Vor
Jahren gab es ein Vorgängerprodukt das nur „Crescina" hieß und keine Stammzellen
(„stem") hatte. Diese Ware wird als Crescina stem angeboten und ist „abgelaufen"!!
Geliefert wird Altware und Sie bekommen, falls Sie es bemerken, bei telefonischem Nachhaken
sehr dubiose und völlig falsche Aussagen (z.B. bei CS dauert es viel länger bis die Haare
wieder wachsen!). Verlangen Sie Ihr Geld zurück und drohen notfalls mit einer Anzeige! Gute
und größere Apotheken haben Ihr Angebot auch im Internet und sind hier teilweise ein paar %
günstiger. Klären Sie vorher telefonisch, ob es sich hier um das Original CS handelt! Die eine
oder andere Apotheke verkauft auch seriös über Ebay.

ANWENDUNG:
    
•	Eine Kur muss 2 Packungen beinhalten die OHNE PAUSE hintereinander angewendet
werden
•	2 Kuren pro Jahr reichen aus. In extremsten Fällen evtl. eine 3. Kur!
•	Die Wahl der Stärke sollte bei der 1. Anwendung immer 700 sein
•	Die Stammzellen kommen nur in die braunen (oder goldenen ) Ampullen
•	Niemals die Ampullen nur teilweise aufbrauchen: 1 Anwendung = 1 Ampulle! Auch bei der
Behandlung kleinerer Stellen den „Rest" auf der gesamten Kopfhaut verteilen
•	Immer 0,5 ml Stammzellen in eine braune Ampulle, UND ZWAR NUR IN DIESE, einspritzen
und mischen
•	Die Haare vor der Anwendung waschen (wg. Talg, Verschmutzung etc.) und dann CS
einmassieren (möglichst abends)
•	Danach die Haare für mind. 20 Stunden nicht mehr waschen! 
•	Die Rötung der Kopfhaut für ca. 45 Minuten ist ein gewollter und guter Effekt. Der
Wirkstoff „Benzylnikotinat" führt zu einer thermischen Reaktion die die Wirkstoffaufnahme
deutlich verbessert. Dies ist also keine Nebenwirkung! Sie transportiert die Wirkstoffe zur
Haarwurzel (Bulbus, Papille, Haarstammzellen), dort wo es hin muss. Bei zu frühem Waschen
der Haare kann außerdem das Benzylnikotinat ausgespült werden und im Gesicht für einen
kurzen Zeitraum ebenso zu einer Rötung führen. Bitte vermeiden Sie natürlich den Kontakt
mit den Augen!
•	Während der Anwendungszeit keine Shampoos mit Coffein oder anderen
durchblutungsfördernden Stoffen benutzen. Hat mit dem Benzylnikotinat eine Überreizung der
Kopfhaut zur Folge. Ergebnis ist ein „Jucken" und/oder „Brennen" der Kopfhaut über den
ganzen Tag! Nicht schlimm aber unangenehm 
•	Menschen mit Hautkrankheiten sollten auf Produkte mit Alkohol verzichten, so auch CS! Vor
allem während der „Schübe"!

ERWARTUNGSHALTUNG:
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•	Nach ca. 4 Wochen sollte man einen Rückgang des Haarausfalls feststellen (Bürste,
Sieb, Kissen). In einigen Fällen sogar völliger Stopp des Haarausfalls. Dies Bedeutet: Weniger
als 80  100 Haare pro Tag! Unter dieser Anzahl gilt der Haarausfall als „normal"! Dies ist auch
davon abhängig, in welcher Phase sich wesentliche Teile Ihres Haares befinden: Anagen-,
Katagen- oder Telogenphase!
•	Nach FRÜHESTENS 3 Monaten kann man sehen ob sich einzelne Haarspitzen und/oder
Flaum auf der Kopfhaut zeigen! Das Haar beginnt zwar schon nach ca. 6 Wochen wieder zu
wachsen, aber sichtbar wird es logischerweise erst etwas später. 
•	Sollten Sie nach 3 Monaten (also nach der 1. Kur!!) KEINERLEI Verbesserung, weder des
Haarausfalls noch Haarwachstums, feststellen und richtig angewendet haben: STOP! Dann ist CS
nicht das richtige Produkt für Sie. Lassen Sie sich von einem Dermatologen beraten. Das ist ein
Schritt, den ich sowieso jedem empfehle, bevor er mit irgendetwas seine Kopfhaut malträtiert. 

Abschließend biete ich an, dass sich konstruktive Teilnehmer mit weiteren Fragen gerne an
mich wenden können. Benutzen Sie dazu bitte die E-Mailadresse: info@anatomic-design.de. Ich
versuche ihnen hier schnell Antworten zu geben. Bitte haben Sie Verständnis, wenn dies nicht
immer tagesaktuell geschehen kann. 
Auf weitere Beiträge zu diesem Text werde ich im Forum nicht mehr antworten.
Mit den besten Grüßen, OJMUTH1  

File Attachments
1) Der Haar-Experte.pdf, downloaded 403 times

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by dagmar on Fri, 19 Oct 2012 16:51:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag Ojmuth1,

Sie haben sich als einer der Vertriebsverantwortlichen von Crescina Stem hier im Forum
vorgestellt. Dieses Forum dient dem Austausch von Meinungen und ist keine Plattform für
Werbung.

Meine Kommentare und Rückfragen zu Ihren beiden ersten Posts haben Sie wohl übersehen,
deshalb wiederhole ich sie hier nochmal 

Zitat:Weil ein wichtiges Kriterium für den Erhalt eines Patents in diesem Bereicht vorliegen
muss: Die Wirksamkeit muss in einer massiven Studienlage belegt sein, sonst bekommt man kein
Patent! 

Diese Behauptung ist falsch.  Beim Patent geht es um den Schutz einer Erfindung. Die Erfindung
muss neu sein
und wirtschaftlich nutzbar. Die Wirksamkeit muss nicht in einer massiven Studienlage belegt
werden, schon gar nicht bei Kosmetik.
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Zitat:Im Breich "Haare" hat das US-Patentamt in 40 Jahren übrigens nur 3 Patente genehmigt.
CS ist eines davon!!! 

Ebenfalls grottenfalsch. Jeder der mag, kann das auf der Webseite des US Patentamt
nachprüfen. Und dort auch das Patent 6749050 einsehen. Es reicht allerdings auch, den
gesunden Menschenverstand einzusetzen. 

Zitat:Warum hat CS das Schweizer, Europäische und US-Patent und alle anderen Produkte
nicht ein Einziges? 
Hier wird Bezug genommen auf die Produkte, die in dieser Pharmatestzeitung genannt werden.

Es erscheint es mir recht unwahrscheinlich, daß auf Propecia, Alpicort, Minidoxil und auch auf
das direkt mit Crescina Stem verglichene Aminexil keine Patentrechte angemeldet sind. 

Am besten erkundigt man sich mal bei LÓreal, Johnson&Johnson, Bayer, Galderma, BASF und
so weiter, was die von solchen Aussagen halten. Und auch von Ihrer Powerpoint Präsentation,
in der Sie Arzneimittel und Kosmetik locker mischen und gegenüberstellen. Mit
Produktabbildungen Ihrer "Mitbewerber".

Sie sprachen noch von einer "massiven Studienlage" des von Ihnen vertriebenen Produktes. Ich
bitte hier nochmals um Bekanntgabe wo diese denn zu finden sind. 

Noch 2 Worte zu Ihrem letzten Post, hier zur Anwendung:

Zitat: Die Wahl der Stärke sollte bei der 1. Anwendung immer 700 sein  
Ach so? Das wurde mir in der Apotheke aber nicht gesagt. Und auf der Webseite von Crescina
Stem kann ich diese Aussage auch nicht finden. Auch die freundliche Apothekerin HAIOPAI riet
hierzu gerade NICHT.

Zitat:Vor Jahren gab es ein Vorgängerprodukt das nur „Crescina" hieß und keine
Stammzellen („stem") hatte. Diese Ware wird als Crescina stem angeboten und ist
„abgelaufen"!!  

Auf dieses "Vorgängerprodukt Crescina" bezieht sich doch das US Patent, mit dem Sie so heftig
werben? Oder irre ich mich hier? 

Nun ja, Möchtegernrapunzel, ha_mk, biggi01 und andere, Ihr hattet wohl den richtigen Riecher.
Mir tut es wirklich leid, daß ich so eine Firma unterstützt hab!

Übrigens, HAIOPAI hat uns auch mal wieder besucht. Just an dem Abend, an dem Ojmuth1
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sein erstes Post geschieben hat, war Haopai auch im Forum unterwegs.

Nun hoffe ich, daß der Stang bald in den Tiefen dieses Forums verschwindet....

Gruß Dagmar

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Biggi01 on Fri, 19 Oct 2012 18:14:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und wenn man sich denn die Mühe macht und mal auf.

 http://www.pharma-test.org/cms/pharmatest/index.php?page=haa rausfall_06 klickt unter: Neue
Entwicklungen und Ausblick in
die Zukunft, erfährt man das : "Mesotherapie: Zwischen "in" und bedenklich", Fin nicht für
Frauen zugelassen ist und Selbstmedikation ungesund ist.

Und das als Ausblick für die Zukunft....na die wird aber düster, da kann man ja direkt froh sein
wenn man sowas gesagt kriegt, man
stelle sich vor Frauen könnten überlegen Fin zu nehmen...vielleicht waren solche Ideen schon
vor Jahren hier im Forum, es sei denn der
Artikel ist von 1990.

Irgendwo habe ich dann gelesen, dass es sich um Stammzellen von Äpfel und Flieder handelt.

Da kann ich mir auch Boskop auf den Kopf legen, das Kilo für 1,99€

unglaublich!

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Fri, 19 Oct 2012 22:00:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blöde Geschichte... 
mir ist jetzt schade um die Zeit, Hoffnung & das Geld, die ich in CS investiert habe...  
& Dagmar hat in jedem Punkt völlig Recht...
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ich bin enttäuscht vom Produkt CS & auch von seinen Werbern, die uns nur verblödeln...

das ist nicht wirklich fein...

 

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sun, 21 Oct 2012 08:05:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen
 jaaa leider hat Dagmar recht, auch wenn man es nicht wahr haben will....nur noch etwas
dazu...mir hat man in der Apotheke gesagt ich kann eine Ampulle teilen und 2x auftragen also
jeden zweiten Tag, nun lese ich hier man muss die Ampulle auf einmal verbrauchen, es ist aber
viel zu viel!!!!!!! Warum macht man die  Ampullen nicht kleiner??? Ich brauche es nicht für den
ganzen Kopf ....
Auch wenn man es falsch angewendet hat, ich habe es immer geteilt, nach 7 Monate sollte man
etwas sehen oder?? Ich habe nicht grosse Erwartungen, aber bisschen!!!!!! Paar Haarchen
mehr!!! Für das ganze Geld!!!
Ja leider ist es nichts gewesen...per Zufall war ich in der Apotheke, also Crescina 700 ist
ausverkauft, ich habe aber nicht gefragt ob sie neue bestellt haben...
Schade schade...bisschen Hoffnung habe ich gehabt auch in meinem alter...bis 90 dass erlebe
ich nicht, würde ich nichts mehr auf dem Kopf haben, mein Coifeur hat gesagt jaaa es gibt
nichts hat er recht wir müssen realistisch denken, dann würden die Prominente nicht so wenig
Haare habe, die können es bezahlen...liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Haiopai on Fri, 26 Oct 2012 23:29:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, ich muss gestehen, dass ich vor einigen Tagen auch mal wieder hier im Forum war. Eher
Zufall, da ich ne Forumsmitteilung beim durchforsten meines eMail-Posteingangs fand, in der
stand, dass ich ne PN bekommen hatte (ist leider schon länger her, ich hatte die einfach
übersehen).
Ich weiß dass es für Betroffene wirklich schlimm ist, und man sich natürliche damit auch
mehr beschäftigt. Aber ich habe einfach nicht die Zeit und den Kopf regelmäßig rein zu
gucken oder alles zu lesen, wenn ich mal nach Feierabend ne halbe Stunde hab (und antworten
tu ich erst, wenn ich die vorherigen Beiträge gelesen hab).

Denen, die hier eigenlich immer gegen den Thread waren, muss ich ausnahmsweise mal Recht
geben. Ich finde es auch etwas komisch, dass sich jemand von der Firma hier anmeldet, als das
Thema gerade etwas belebter wird, aber erst 3 Monate später dazu etwas beiträgt. 

hierzu:
dagmar schrieb am Fri, 19 October 2012 18:51
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Zitat: Die Wahl der Stärke sollte bei der 1. Anwendung immer 700 sein  
Ach so? Das wurde mir in der Apotheke aber nicht gesagt. Und auf der Webseite von Crescina
Stem kann ich diese Aussage auch nicht finden. Auch die freundliche Apothekerin HAIOPAI riet
hierzu gerade NICHT.

Ich muss ganz ehrlich sagen, dass das auch eine Info für mich ist, die ich so von Labo noch nie
bekommen habe! Wäre schön, wenn da alle Berater der Firma die gleichen Informationen für
die Schulungen haben   
Bei unseren Schulungen heißt es eher, dass man sich die lichten Stellen angucken soll und die
Kunden Haare zählen lassen soll (die meisten, die zu uns mit HA kommen, haben das noch
nicht gemacht) um besser einschätzen zu können, welche Stärke sie brauchen. Meine Info ist
auch eher die gewesen, dass man jemanden, der nicht ganz so starken HA hat, NICHT zu 700
rät, weil in diesem fall nicht die Regel "viel hilft viel" gilt. Wenn man mehr als nötig nimmt, bringt
das keinen Vorteil (soweit mein Wissensstand). Was ich persönlich auch die bessere Lösung
finde.
Und wenn wir nen "Haartag" mit CS-Berater haben, rät diese auch nicht pauschal zu der 700er.

dagmar schrieb am Fri, 19 October 2012 18:51
Übrigens, HAIOPAI hat uns auch mal wieder besucht. Just an dem Abend, an dem Ojmuth1
sein erstes Post geschieben hat, war Haopai auch im Forum unterwegs.

Ich weiß, es ist egal was ich da jetzt sage, aber das war wohl wirklich Zufall. KA wer das im
realen Leben ist und Kontakt hatte ich auch keinen. 

Ich wollte damals wirklich nur unser Kundenfeedback weitergeben und Hilfestellungen zur
Anwendung (wenn das natürlich überlesen wird kann ich auch nichts ändern, zeigt mir aber,
dass 1 zu 1 Beratung immernoch das Beste ist).
Das das kein Werbeforum ist, ist mir klar. Ich wollte auch keine Werbung machen (sonst hätte
ich ja gesagt "Ruft hier in der Apotheke an, wir schicken es euch dann nach hause"), aber ich
sehe hier keine Abgrenzung im Forum. Mir kams hier so vor, als wenn gleich "Werbung"
geschrien wurde, sobald sich jemand positiv über CS geäußert hat. 
Aber was ist denn dann mit den anderen Themen zu z.b. Regaine. Wo ist dass denn weniger
Werbung, wenn da jemand schreibt, dass es XY geholfen hat. Und auch für Wirkstoffe wird hier
doch dann "geworben". Klar, da steht nicht mehr nur eine Firma hinter, das war vor Jahren (oder
Jahrzehnten) aber auch anders   

Darf ich fragen, warum ich immer in Großbuchstaben geschrieben werde?   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by möchtegernrapunzel  on Sat, 27 Oct 2012 08:29:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haiopai schrieb am Sat, 27 October 2012 01:29
Das das kein Werbeforum ist, ist mir klar. 
Mir leider nicht mehr. Im Grunde genommen hast du Recht. Jeder kann hier Werbung machen, du
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musst nur einen entsprechenden Hinweis auf deine Firma (Apotheke?) in die Signatur setzen. So
stolpert man hier immer wieder über Zweithaar-Anbieter (z.B.), die gern mal ihren Senf
dazugeben. Auch meine Haartransplantationsklinik habe ich hier gefunden und sie sind (oder
waren) selbst aktive Teilnehmer. Warum nicht also auch Cescina Stem? Immerhin können
einem die Leute dann auch gleich Rede und Antwort stehen. Mir persönlich wäre ein
unabhängiges Forum lieber, aber ich habe gelernt, die Spreu vom Weizen zu trennen. Und wer
auf die Werbemaschen reinfällt - nun ja, dem würde das auch "draußen" passieren. 

Liebe Grüße
mgr

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nisat on Thu, 21 Feb 2013 22:35:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Blondie , du möchtest wissen wie das "Wundermittel" Crescina wirkt ?
Ich habe es probiert das ist eine ABZOCKE !!!!!!!!!! vorsicht, die Nebenwirkungen sind höllisch
gefährlich hautrötung, Hautreiz, Herzrasen bis zum Schlafstörungen ...etc dazu der Preis sehr
astronomisch hoch und das schöne dabei wir sind die Versuchskaninchen dafür, FINGER
WEG ..........

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Fri, 01 Mar 2013 08:47:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!!!

ich habe sehr lange Crescina ausprobiert!!! Es hat nichts geholfen, aber tatsächlich habe ich
jucktreizt und Ausschlag auf der Kopfhaut!!! Herzrasen weniger nicht dass ich wüsste das habe
ich nach Regaine gehabt!!! Musste damit aufhören!
 möchtegernrapuzel du hast Haartransplantazion gemacht???? Und??? Wie geht es dir???? Ich
habe es nicht vor nur bin ich neugierig!!! Früher wollte ich es auch machen lassen...heute bin
ich schon zu alt für so was.
Fazit ich werde mit Crescina aufhören und das Geld besser verwenden!!!  Jahr habe ich Geduld
gehabt, viele Frauen kaufen es in der Apotheke!!! Ich glaube es gibt nichts was wirklich hilft!!! Mit
dem muss man leben oder???
Liebe Grüsse Alie    

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Fri, 01 Mar 2013 10:36:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute, hier gibt es wieder Leben!!!
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Ich besuche gerade meine Mama in Moskau & sie hat gestern zu mir gesagt, 
dass meine Haare viel weniger geworden sind ...   
& das    nachdem ich vor ca.halbem Jahr die Crescina verwendet habe... 
Das gleiche Gefühl hatte ich zwar selbst, aber gerade meine Mama hat die Tatsache voll
bestätigt...

Die Crescina hat kein Nutzen und wirkt sogar destruktiv auf die Haare, dafür aber einen viel zu
hohen Preis!!!

Ich wäre auch sehr neugierig, wie die Haartransplantation so ist...
wie funktionirt das? ist das zu empfehlen?

Danke im Voraus für eure Berichte... ich würde mich sehr freuen über positive Ergebnisse!!!

Wünsche allen ein schönes Wochenende!!!
Liebe Grüße aus Moskau!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nisat on Fri, 01 Mar 2013 13:55:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du hast Recht es ist wieder Leben in der Bude 
You will never walk alone , es werden mehr und mehr VERSUCHSKANINCHEN die darunter
leiden werden 

 http://www.amazon.de/product-reviews/B0042I26XU/ref=dp_top_c
m_cr_acr_txt?ie=UTF8&showViewpoints=1

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nisat on Fri, 01 Mar 2013 14:03:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

UND HIER   

 http://www.paradisi.de/Health_und_Ernaehrung/Erkrankungen/Ha arausfall/Forum/3407.php

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by Sheba-Katze on Fri, 01 Mar 2013 16:45:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ein wahrer Wahnsinn...   
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Bitte, wenn einer von euch mit einem Mittel Erfolg hat, schreibt hier...

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sat, 02 Mar 2013 08:01:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

leider es gibt nichts und wird nichts geben....gegen Haarausfall!!!
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nisat on Sun, 03 Mar 2013 10:31:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

(leider es gibt nichts und wird nichts geben....gegen Haarausfall!!!

wenn das die Realität ist, wir alle Menschen denken wir wüssten es , warum versprechen die
Hersteller das Gegenteil.
Intelligenz gegen Ignoranz ?   

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Sun, 03 Mar 2013 11:42:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

....wir werden immer wieder hoffen!!! Und probieren leider....ich sebst habe ich Crescina 1 Jahr
finanziert, nun ist es fertig!!! Nun gehe ich zurück zu Fabao ist auch gut und nicht sooo teuer!!!
Es ist ein Horror das ganze Leben mit wenig Haare herumlaufen!!!! 
Liebe Grüsse Alie

Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by nisat on Thu, 07 Mar 2013 11:42:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alie, Du hast mich auf neue ideen gebracht   
Fabao  hast Du erfahrung damit, nebenwirkungen?Wirkung ? ..etc
danke im voraus.
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Subject: Aw: Crescina stem - Wundermittel?
Posted by alie on Fri, 08 Mar 2013 11:30:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

Fabao habe ich gekauft meistens in Aktion, überhaupt es hat keine Nebenwirkungen, es tut der
Haut gut sie ist bisschen durchblutet und das soll man...Durchblutung ist sehr wichtig, man
braucht sehr wenig davon, jaaa viel hilft es nicht, man hat gutes Gefühl etwas zu tun für die
Haare sicher besser als Crescina!!! Die nehme ich nicht mehr. Mit den Haaren ist es schon ein
Jammer!!! Gerade bin ich in einem Modegeschäft gewesen die haben zu gute Spiegel, wenn ich
mich von hinten sehe ohhhh Gott bitte nicht...bin dann froh wenn ich wieder draußen bin..
Viel Spass mit Fabao auch ohne ...wichtiger sind gute Gedanken und dass man nicht aleine ist...
Liebe Grüsse Alie
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